
Eurodec y Plásticos Henares, 
obreros a la calle 
otro centenar 

Atracadores armados con una pistola y un revólver de alcalaínos, al paro 

Robaron 4 millones en la Caja Postal 
Las ladrones encerraran a los empleadas en un almacén 

La presidenta de la FAPA advierte: ¡Más millonarios con la lotería! 
Más de toa estudiantes de 2° unaviudafueagraciadaconel 

de BUP no tienen plaza premio de a millones 

Boda simbólica en el salón 
de plenos del ayuntamiento 
El alcalde «casó» al gerente 

del cementerio-jardín 
Para las casas regionales: 

Hoy se inaugura el 
centro de comunidad.es 



-Audi 80 Edition 

En el fondo, todos deseamos un coche de categoría. 
Sentir que el automóvil que conducimos pertenece a una clase superior. Entrar en ese mundo en el que los coches ofrecen 

los niveles de calidad más perfectos, los mejores acabados y un diseño basado en una elegancia destinada a perdurar en el tiempo. 

En el fondo, todos queremos un coche en el que sentirnos protegidos. 
Airbag, ABS, Sistema TEN, habitáculo indeformable y zonas preparadas para absorber la energía de un choque, 

tracción defontera. 

En el fondo, todos buscamos tener el mejor equipamiento. 
Aire acondicionado, elevalunas eléctricos, retrovisores térmicos y eléctricos, asiento conductor regulable en altura , 

preinstalación de radio con 6 altavoces, dirección asistida. Y el acabado especial con pintura metalizada del Audi 80 Editio11. 

En el fondo, todos queremos disfrutar de una tecnología de vangtJardia. 
Carrocería galvanizada por ambas caras que nos permite ofrecer u.na garantía de JO años contra la perforación por 

corrosión. Motor gasolina de 2 litros, 115 CV y el mítico motor Diesel Audi TDI de 90 CV récord mundial en bajo consumo. 

Y no. nos engañemos, si dudamos es por el precio. 
Pues bien, problema solucionado. 
Audi 80 2 .0 Edition 3.150.000 pts. Y versión TDI, 3.450.000 pts. PVP recomendado (JVA, transporte e impuesto 

de matriculación incluidos). Serie limitada. · 

Audi 80 Edition 
Audi. A la vanguardia 
de la técnica. 

YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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TAMBIEI A•llOS 
TALLERES 

-JVEITAS 
Sábados mañana 
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Gestora para el PP local 
Tal y como publicábamos 

hace ya dos semanas, la ejecu
tiva regional del Partido Popu
lar ha sustituido al comité lo
cal alcalaíno presidido por Ro
salía Rodríguez por una junta 
gestora y ha destituido de su 
cargo a la hasta ahora presiden
ta. El motivo esgrimido para 
llegar a esta decisión ha sido la 
contestación que la presidenta 
recibía de la mayor parte de los 
miembros del comité local por 
su talante autoritario, pero pa
rece bastante claro que la direc
ción regional ha visto en este 
problema una oportunidad pa
ra eliminar a Rosalía Rodríguez 
dentro de la estrategia de re
componer a su gusto los comi
tés locales, iniciada hace un año 
y que en el caso de Alcalá se vio 
perturbada porque Rosalía Ro
dríguez revalidó en febrero su 
cargo de presidenta mediante 
las oportunas elecciones demo
cráticas. 

Y éste es el aspecto más feo 
del asunto desde el punto de 
vista político -desde el punto 
de vista de los comportamien
tos personales es preferible no 
hablar y cada uno sacará sus 
propias conclusiones-. Porque 
es muy feo sustituir a una pre
sidenta elegida democrática
mente por una junta gestora 
nombrada a dedo. Con toda se
guridad, los reglamentos inter
nos del PP permitirán este «gol
pe de comité», pero eso ilustra 
todavía más el problema por
que ni siquiera puede hablarse 
de que esta decisión sea un ca
so muy peculiar, sino hay que 
entender que forma parte de la 
estructura íntima del Partido 
Popular, en la que se comprue
ba que la democracia se toma 
a beneficio de inventario, has
ta que quienes ordenan y man
dan deciden que no es útil pa
ra sus propósitos. 

En principio, al ciudadano 
no militante del PP esta actitud 
de violación de las normas de
mocráticas por la dirección del 

PUERTA de Madrid 

Partido Popular no lo afecta di
rectamente gran cosa ... No lo 
afecta mientras el PP no llegue 
a ostentar el poder. Cuando es
to ocurra, como parece que 
puede ocurrir según las encues
tas que le dan subidas genera
les en todos los frentes -esas 
encuestas que están en la mis
ma raíz del problema alcalaíno 
con su rosario de promesas-, 
el ciudadano tendrá que man
tenerse vigilante ante quienes 
se permiten violar las normas 
democráticas. De hecho, el ciu
dadano tendría que mantener
se vigilante desde ahora mismo 
porque existe una posibilidad, 
aunque aún pequeña, de que el 
PP se alce en Alcalá con el po
der municipal al año que viene. 

Conviene recordar que en la 
última consulta electoral, la co
rrespondiente al Parlamento 
Europeo, el PP fue con mucho 
el partido más votado después 
de un rapidísimo crecimiento 
que parece -o parecía- impa
rable. El PP sacó entonces en 
Alcalá quince puntos porcen
tuales de diferencia al segundo, 
al PSOE; pero desde entonces 
las encuestas aseguran que el 
PP sigue aumentando su ven
taja, de modo que no hay por 
qué descartar la posibilidad, 
aunque sea muy pequeña, de 
que el PP pudiera alcanzar la 
mayoría absoluta en el ayunta
miento alcalaíno y con ella el 
gobierno de la ciudad. 

En ese momento sí tendrían 
importancia para todos los ciu
dadanos los «tics» o reglamen
tos antidemocráticos del PP 
que el modo de zanjar su crisis 
ha puesto en evidencia. 

Tensión en el PSOE 
La firma del acuerdo entre 

los comités respectivos del 
PSOE e Izquierda Unida ha si
do muy mal digerida por algu
nos miembros del «estableci
miento» socialista, sin duda 
porque, para decirlo con toda 
claridad, el acuerdo ha dejado 
patente que su tiempo ya ha pa
sado y, con el paso del tiempo, 
su capacidad de gestión y has
ta de negociación ha quedado 
acartonada, esclerotizada por el 
agotamiento de las ideas y de 
la ilusión por un proyecto. 

El acuerdo no solucionaba 
los problemas entre PSOE e 
IU, por supuesto, ya que había 
que concretarlos en su aplica
ción. Esa es la reflexión, atina
da, de Tomás Sánchez; pero 
una cosa es que los concejales 
tengan que llevar a la realidad 
el acuerdo de los comités de sus 
partidos -de los partidos a los 
que deben el cargo, recuérdese 
de paso- y otra cosa es que el 
acuerdo haya revuelto las en
trañas a quienes desean que no 
emerja del PSOE nada ni na
die -sobre todo nadie- que 
demuestre una operatividad re
generada. 

Porque el acuerdo pone los 
problemas en vía de solución, 
aunque ésta haya de ser concre
tada por los concejales, algunos 
de los cuales parecen· no sopor
tar que su partido tome la ini
ciativa. Por eso, sorprendente
mente, el acuerdo firmado la 
semana pasada por PSOE e IU, 
al que el comité socialista ha
bía dado luz verde el lunes an
terior, fue «no ratificado» por 
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este mismo comité el lunes de 
esta semana. Esta «no ratifica
ción» estuvo ª ·punto de produ
cir la dimisión fulminante del 
secretario general, Francisco 
Muñoz, pero finalmente los im
plicados se tomaron las cosas 
con calma dentro de la tensión 
y se preparó una reunión en la 
FSM que habrá tenido lugar 
ayer, jueves, de la que se espe
ra salga una solución, con lo 
que esta «batalla» podría que
dar cerrada el próximo lunes 
con la ratificación por el comi
té del acuerdo PSOE-JU. 

La festividad 
de la Virgen del Val 

Según la cofradía de la Vir
gen del V al, muchos alcalaínos 
y la propia cofradía desean que 
una de las dos fiestas locales se
ñaladas por el ayuntamiento 
complutense sea el lunes si
guiente al tercer domingo de 
septiembre, domingo en que se 
celebra la fiesta de la Virgen del 
V al, Patrona de Alcalá. 

El problema, de adoptar tal 
medida, es cuál de las dos fies
tas actuales se suprime, la aso
ciada a los Santos Niños (6 de 
agosto) o la que gira en torno 
al aniversario del bautismo de 
Cervantes (9 de octubre). 

La elección no es fácil. Alcalá 
casi no se concibe sin los San
tos Niños, también sus Patro
nos, en torno a cuyo culto cre
ció y llegó a ser lo que fue. Al
calá es también la patria de 
Cervantes y es muy compren
sible que quiera hacer alarde de 
ello. También podría razonar
se que no hay que hacer fiesta 
en torno a la Virgen del V al 
porque al fin y al cabo ya tiene 
su fiesta siempre porque cae en 
domingo. 

Puestos a suprimir una fies
ta de las actuales, quizá lo más 
conveniente sería eliminar la de 
Cervantes, que se combina con 
mucha frecuencia con la del 12 
de octubre y destroza la pro
ducción una semana. Aunque a 
cambio da cada «puente» ... 

ABIERTO DE 
LUNES A SABADO 

en exposición 
• 18.000 m/Z en moquetas 

nacionales y de importación 

__ ._.! )otoa 

J:.AP1__6J~ s.i;t~ 
CENTER ,(~)l 

Ctra. Barcelona, Km. 16 
Teléf.: 671 20 12 - Fax: 671 12 02 
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No hubo pérdidas personales o materiales 

una farola se desplomó sabre la vía pública 
porque «estaba podrida» 

Una farola del alumbrado público cayó el pasado 16 de septiem
bre, a las 13'00 horas aproximadamente, en el Paseo de los Curas. 
El incidente no causó ningún daño ni material ni personal, ya que 
hubo la suerte de que cayese a la calle cuando no cruzaba coche o 
peatón alguno. El Angel de la Guarda andaba por allí. 

La farola quedó tendida so- ron que ver nada con el des
bre el suelo, interrumpiendo plome de la farola, que se ca
el tráfico, durante algunos mi- yó de puro vieja. 
nutos, hasta que llegaron los La farola se sustituyó por 
técnicos municipales y subsa- otra nueva que ya está alum- · 
naron el problema. Estos téc- brando el Paseo de los Curas. 
nicos manifestal"on a PUER- Tampoco estaría de más, si 
TA DE MADRID que la faro- no lo han hecho ya, que los 
la había caído al suelo porque técnicos municipales repasa
«estaba podrida». Ni el cho- ran las farolas de la misma 
que de un vehículo, ni la agre- edad a ver cómo están, no sea 
sión de los gamberros tuvie- que alguta suponga peligro. 

<<Vuelta al cole>> 
Campaña de Prevención Visual Infantil 

Revise la visión de sus hijos 
Le ofrecemos un servicio de detección y 

mejora de la visión infantil. 

Se lo ponemos fácil, con la colección 100 PIES 
podrá, por sólo 4.950 Ptas., 

disponer de las gafas más bonitas con varilla 
flexible antirrotura, especial 

para las «aventuras de sus hijos ... » 

CENTRO OPTICO ALCALA 
Talamanca, 1 - 28807 ALCALA DE HENARES - Tel. 889 69 53 

2• de septiembre de t9M 

Hoy se entregarán las 
llaves del centro 
de comunidades 

Hoy, viernes 23 de sep
tiembre, a las 11 de la maña
na, se efectuará la entrega de 
llaves del Centro de Comuni
dades a los presidentes de las 
casas regionales: Andalucía, 
Asturias, Castilla-La Mancha, 
Castilla-León y Extremadura. 
· El alcalde hará la entrega 

de llaves en el curso de un~ac

to que tendrá lugar en el nue
vo centro, situado en la ron
da de la Pescadería. 

1 

LC DE MAl'l'EllMIEllTO, 5.L 
cambio de domicilio 

En Junta General Universal, de 
20 de septiembre de 1994, se 
adoptó el siguiente acuerdo: 

«Trasladar su domicilio en AL
CALA DE HENARES (Madrid), 
calle Nuestra Señora del Pilar, 17 
- 5° D, a calle Juan Guerra, por
tal número 3, 1°-C». 

La Administradora Unica 

SE VENDE 

CHaLET 
En Ciudad 21 
C/ Burgos, 48 

Telf-: 889 . 49 80 

Alealá de Henares 

VEIDO PISO AMUEBLADO 
80 m/2 - Tres habitaciones 

Salón comedor - Baño - Cocina 
Gran terraza mirando al parque 

Precio contado: 14.000.000 pta. 
C/ Eduardo PaKUal y Cuéllu, 4 -5º D. Drcha. 

PUERTA de Madrid 
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un maestra cigarrera dominicana hizo una exhibición del arte 

de fabricar cigarras puras a mana en la casa del Fumador 

según los expertos, los cigarros superarán a los 
~ 

cigarrillos en la venta de tabaco 
Los expertos coinciden en señalar que los cigarros, los clásicos puros, acabarán imponiéndose a los 

cigarrillos en el mercado de la venta de tabacos. Mucho menos dañinos para la salud que los cigarri
llos, los cigarros puros son una alternativa a tener en cuenta por los fumadores, pero es algo mucho 
más que eso, es una tradición que se va heredando, y además un arte en su fabricación y en su consumo. 

El maestro cigarrero domi
nicano William Ventura rea
lizó el día 12 de septiembre 
una demostración de la fabri
cación manual de cigarros pu
ros en la expendeduría de ta
bacos número 3, la Casa del 
Fumador de Jacinto Vega, si
tuada en la calle Mayor. 

William V entura dijo que 
hacer un cigarro es un arte: 
«Hay que hacerlo con las ma
nos, con la cabeza y con el co
razón». El maestro forma par
te de la empresa Davidoff, cu
yo tabaco procedente de la 
República Dominicana es el 
utilizado por V entura para la 
elaboración de los puros: 
«Utilizamos tres tipos de ho
jas, el seco volado, el piloto y 
el olor; su diferencia es que 
una da aroma, otra fortaleza 
y otra olor. Con ello se hace 
una mezcla para que la fuma
da salga bien balanceada». 

Fumar un cigarro puro he
cho a máquina es para Wi-

lliam V entura una especie de 
herejía: «El fumador de puros 
en realidad prefiere un ciga
rro hecho a mano porque la 
hoja es entera; ahí no hay na-

da químico , todo es natural. 
El cigarro hecho a máquina 
tiene varios tipos de tabacos , 
es una mezcla y no tiene el 
mismo gusto». 

El cigarro puro, por su
puesto, debe fumarse despa
cio: «Después de una buena 
comida y un buen café uno se 
sienta tranquilo para poder 
saborear y sacar el gusto que 
en realidad tiene el cigarro. Es 
desaconsejable fumar por la 
calle porque la brisa hace que 
se consuma más rápido el ci
garro pudiendo deformar su 
sabor. A un cigarro hay que 
dedicarle el tiempo necesario 
en la fumada», dijo William 
Ventura. 

José Luis Menéndez, jefe 
de ventas para España de la 
empresa Davidoff destacó que 
un buen cigarro puro no de
be fumarse con rapidez: «Por 
supuesto que para gozar del 
puro hay que saborearlo, no 
hay que tragar el humo». La 
empresa lleva siete años con
feccionando estos cigarros do
minicanos que han llegado a 
España hace 27 meses: «Han 
tenido éxito en su penetración 
en el mercado». 

Menéndez destacó que es
tas exhibiciones pretende rea
lizarlas en establecimientos 
muy especializados como es
ta Casa del Fumador regenta
da por Jacinto Vega y su es
posa Micaela Altés. 

Ahora los forofos de los to
ros nos dirán que sólo les fal
ta para disfrutar de verdad del 
puro tener delante una buena 
corrida, pero ya se sabe que 
un buen puro no se saborea 
bien al aire libre ... 

HASTA 

200.aaa pts. 
DE DESCUENTO PISCINAS 

Hasta 200.oaa ptas. de descuenta, realizando la instalación de su piscina 
durante los meses de octubre, noviembre o "iciembre. Infórmese. 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración v accesorios 
*Casetas para perros* Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBU, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51 '500-Telf. : (949) 22 2164 (3 líneas)- Fax: 22 25 59-GUADALAJARA 
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Ferias J Fiestas 
con más categoría 

¿Qué está ocurriendo con 
las Fiestas de Alcalá? 

Las acortan, y año tras año, 
con un modelo de fiestas pa
sado, las van convirtiendo en 
una paletería y nuestra ciudad 
se merece unas Ferias y Fies
tas con más categoría. 

Cuando más esfurzo se rea
liza para darle categoría a 
nuestra ciudad, inaugurando 
edificios, organizando actos 
culturales, entregando pre
mios , actos que atraen a mu
cha gente ... , nuestro Ayunta
miento, deja que durante sus 
Fiestas Alcalá pierda toda la 

categoría que ha cosechado 
anteriormente. ¿Por qué? 

Las fiestas son también un 
motivo por el que acude mu
cha gente a nuestra ciudad, y 
es posible que esas personas, 
si no todas muchas de ellas, se 
lleven un mal sabor de boca 
de nuestras Fiestas, ya que se 
pueden ver en ellas que son lo 
más parecido a una verbena 
de pueblo ¡qué digo pueblo!, 
parecen de barrio. 

Mala imagen potenciada 
por unas peñas que no son ni 
sombra de lo que .eran, porque 
han quedado relegadas a una 
paletería insulsa expresión de 
incultura y dejadez. No de
muestran ningún respeto ha
cia los demás, ni educación, 

en la mayor parte de los casos. 
Sólo piensan en emborrachar
se, meterse con la gente ... , y 
si es preciso o el cuerpo lo pi
de, ¿por qué no?, pegarse con 
alguien. También se ha con
vertido en una tradición de al
gunas de las peñas alcalaínas 
el terminar con más mierda 
encima que un vertedero. 

No puedo creer que la co
misión de Festejos y el propio 
Ayuntamiento quieran dar es
ta imagen de Alcalá en Fies
tas, y mucho menos de los jó
venes, porque ya es sabido 
por todos que cuando ocurren 
incidentes con los jóvenes, se 
nos mide a todos por el mis
mo rasero, todos somos malos, 
y pagan justos por pecadores. 

--- -· ---
Escuela Universitaria del Profesorado de EGB 

<<Cardenal Cisneros>> 
--- ----=-- -----·--- ·- - ·- ---

Matrícula Curso 1994-95 

Nuevas especialidades 

Maestro en: 

Educación Infantil 
Educación Primaria 
Lengua Extranjera 
Educación Especial 
Audición y Lenguaje 

NO se precisa 
SELECTIVIDAD 

Cuesta de Teatinos, s/n. 28805-Alcalá de Henares 
Te.léfonos 889.12.54 y 888.82.81 

Horario de Secretaría: lunes a_ vicmcs. de 10.00 á 13.00 horas 

~ de septiembre de llM 

Las Fiestas de Alcalá hace 
tiempo que se distanciaron de 
los jóvenes. Ahora éstos piden 
algo más que tragar polvo en 
un recinto para ellos, mien
tras escuchan unas orquestas 
de poca monta (lamentándo
nos, porque gratis no se pue
da dar más ni mejor). 

Este año, aunque se ha te
nido un afán de contentar a 
todos, cosa que es de admirar, 
no han dejado de entristecer
se en suma los bolsillos de más 
de un ciudadano. ¿Cómo es 
posible que en el vecino To
rrejón (por poner un ejem
plo), en sus fiestas tienen es
pectáculos de primera línea 
totalmente GRATIS? 

Como se ha comprobado, 
han tenido mucha aceptación 
los espectáculos preparados en 
el Patio de Santo Tomás de 
Villanueva, y se han realzado 
las Fiestas, en donde además 
se ha contado con una gran 
presencia de juventud. 

¿Qué ocurre con la Plaza de 
Toros, que hace ya tiempo 
que no consigue un lleno ab
soluto en conciertos? 

Señores del Ayuntamiento, 
hay que pensar más en el bol
sillo del ciudadano. 

¿No tienen bastante con sa
blearnos todo lo posible du
rante el resto del año, para 
que después los días de fiestas 
te salgan más caros que ir a la 
playa? Y además de ser caros, 
algunos espectáculos, ni tan 
siquiera son de calidad ... 

Pero claro, qué se puede 
pedir a una comisión de Fes
tejos que se pone unos días 
antes a programar las Fiestas, 
mientras que otras ciudades 
nos llevan la delantera. Así 
nos ocurre, que siempre nos 
quedan las sobras y un pro
grama de fiestas prácticamen
te sin configurar, y de retales , 
unos días antes de las mismas, 
y esto lo digo, porque he vis
to varios programas de este 
año, y eran distintos, ya sabe
mos todos que las prisas no 
son buenas, y hay que hacer 
las cosas con calma y con 
tiempo. «Despacito y buena 
letra>> y con tiempo suficien
te señores de la Comisión. 

Y a ver si encargan a otros, 
la confección del Programa de 
Ferias, que se van a jubilar los 
autores, y todavía no han en
contrado a los sustitutos. 

En fin, esperemos al año 
que viene a ver qué pasa. 

Dándole las gracias antici
padas por su publicación, re
ciba a un saludo. 

Mercedes LLAMAS LUZON 

PUERTA de Madrid 
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carta abierta 
al concejal de salud, 
sr. lrastona 

El día 12 de septiembre se 
celebró en la sege de la Junta 
del Distrito VIII una reunión 
entre el concejal del distrito, 
Sr. García-Graván y usted, a 
la que asistimos, avisados por 
el vocal de IU en el distrito, 
tres vecinos del barrio y 
miembros a su vez de la comi
sión de IU del distrito VIII. 
Nuestra asistencia a la reu
nión se produjo para denun
ciar la no reanudación y con
clusión de las obras del Cen
tro de Salud de Alcalá-Meco. 

En esta reunión usted ver
tió diversas acusaciones encu
biertas sobre la responsabili
dad del Grupo Parlamentario 
de IU en la Asamblea de la 
Comunidad de Madrid del re
traso en la reanudación de las 
obras de dicho Centro, y se 
comprometió a celebrar una 
reunión con la Comisión de 
IU para responsabilizar a los 
culpables. 

Ante tan graves acusaciones 
y visto su poco conocimiento 
de la situación en que se en
cuentra dicho centro de salud, 
le informamos que en la apro
bación del nuevo proyecto del 
Centro de Salud de Alcalá
Meco del día 19 de abril de 
1994, el grupo parlamentario 
de IU en la Asamblea de Ma
drid votó favorablemente a la 
propuesta del Gobierno de la 
Comunidad. El tiempo trans
currido entre la aprobación de 
ese proyecto y la concesión de 
las obras, el día 10 de agosto 
de 1994, es responsabilidad 
exclusiva de la Consejería de 
Salud de la Comunidad de 
Madrid, que como todos sabe
mos está en manos de miem
bros del Grupo Socialista. 

Exigimos que ante la grave
dad de las acusaciones y el he
cho de que a fecha de hoy las 
obras todavía no hayan co
menzado, convoque con la 
mayor brevedad la reunión a 
la que se comprometió para 
tratar tan delicado asunto. 

La Comisión de IU 
para el Distrito VIII 

Menos segundos, 
mejor maestro 

Dos son los sentimientos 
que inspiran este escrito: im
potencia y rabia. 

Quiero que estas líneas sir
van para que la opinión pú
blica sea consciente de la se
lectiva prueba física a la que 
nos hemos visto sometidos los 
profesores opositores para la 
especialidad de Educació Fí
sica, los días 12 y 13 del pa
sado mes de julio en la Ciu
dad Deportiva Municipal de 
Alcalá de Henares. Después 
de pasar el primer examen es
crito, donde gran parte de 
compañeros demostraron su 
competencia curricular y an
tes de poder realizar un tercer 
examen oral, nos hemos vis
to mediatizados y reducidos a 
máquinas de tiempo ante un 
cronómetro que nos clasifica 
en segundos y décimas de se
gundos. Sí, menos segundos 
mejor maestro. Este ha sido el 
único criterio utilizado. 

De acuerdo, aunque discu
tible, que haya que pasar unas 
pruebas físicas, pues oposita
mos a profesores de Educa
ción Física, pero una simple 
prueba de aptitud o no apti
tud hubiera sido suficiente 
para cumplir el objetivo de to
da oposición: tirar a gente. Lo 
que es absolutamente ilógico 
y cuestionable es que un buen 
maestro con años de experien-

OPOSICIONES 
* COMUlllDAD DE MADRID <14 PLAZAS> 

Cuerpo Auxiliar. 
* ADMllllSTRACION DE JUSTICIA (4.792 PLAZAS> 

Cuerpo de Agentes y Auxiliares 
- Grupos de mañana, tarde, noche y sábados para ambas oposiciones. 

iiilNMINENTES CONVOCATORIAS!!! 
*lllSALUD 
* AYUllTAMIEllTO DE ALCALA DE HENARES 
'INFORMACION: ~ 

C/ Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) Tf. 889.60.64 - 880.39.10 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

cia quede eliminado de la en
señanza por haber realizado 
las pruebas 3 ó 4 segundos 
más que otro compañero. Pe
ro ¿qué demuestra eso?, ¿aca
so es necesario un entrenador 
en la escuela? ¿Hay que tener 
22 años y una excelente con
dición física para ser un buen 
maestro? 

Pero hay más que añadir: 
Las mujeres embarazadas tu
vieron opción a una prueba 
escrita no recogida en el 
B.O.E. Justo. Las personas 
con lesiones físicas, acredita
das con certificados médicos, 
tuvieron que realizar las prue
bas físicas con los consiguien
tes resultados: empeoramien
to de la lesión y suspenso. 
¿Por qué no se les dio la op
ción también a la prueba es
crita? No lo entiendo. 

Bueno, y ¿quién tiene la 
culpa de todo esto?, quizás el 
número de plazas (15 para la 
Comunidad de Madrid), qui
zás el sistema; siempre echa
mos la culpa al sistema. Pero 
el sistema no es algo metafí
sico y abstracto. El sistema so
mos todos: maestros oposito
res , maestros fijos , presiden
tes de tribunales ... y todos 
tendremos parte de culpa si 
consentimos que esta desafor
tunada experiencia se repita 
y continúe, si nos refugiamos 
en nuestra individualidad y 
conveniencia y olvidamos a 
los compañeros víctimas de la 
injusticia. Va por ti, compa
ñera. 

Encarnación GIL 

Apoyo al acuerdo 
entre PSOE e IU 

El objetivo de estas organi
zaciones es que la cuota fija de 
388'88 pesetas desapareciera 
del recibo del agua, por no ser 
progresista este cargo, que 
gravaba más a los ciudadanos 
y pequeños comercios. 

Después de varias reunio
nes con el equipo de gobier
no del Ayuntamiento y ante el 
acuerdo al que llegaron las di
recciones del PSOE e IU, que 
nos plantearon en la reunión 
que mantuvimos el día 16 de 
septiembre y que se llevaría al 
Pleno del día 20 para su apro
bación, apoyainos este acuer
do. 

Para el año 94 se mantiene 
la cuota fija de 388' 88 pese
tas por trimestre y el acuerdo 
queda en dejar exentos los 
primeros 15 metros de depu
ración que supone las pesetas 

de la cuota fija , este no era 
nuestro objetivo, pero de mo
mento se consigue que se aba
rate el recibo del agua, ya que 
se ha tenido que buscar una 
fórmula porque en el recibo se 
tenía que mantener la cuota 
fija. 

Para el año 95 , el compro
miso de todas las partes , es la 
de dirigirse a la Comunidad 
de Madrid para que revisen el 
impuesto de depuración qui
tando la cuota fija y pasándola 
a la cuota variable para que 
pague más el que más consu
me y al final sea un impuesto 
progresista. 

El compromiso de la Fede
ración de AA.VV., CC.00. y 
UGT es la de dirigirnos a 
nuestras organizaciones de 
Madrid, para que los partidos 
políticos se hagan eco de esta 
reivindicación que afecta a to
dos los ciudadanos de la Co
munidad de Madrid. 

Federación AA.VV. de Alcalá 
Comisiones Obreras 

Unión General de Trabajadores 

Nota de prensa 
desde el P .e.E. 

El Comité de la Agrupación 
del P.C.E. de Alcalá de Hena
res quiere felicitar a las direc
ciones de Izquierda Unida y 
PSOE por el acuerdo al que 
han llegado con el tema del re
cibo del agua. 

También agradecerles el es
fuerzo y el trabajo realizado 
en nombre de todos los ciuda
danos/as de la ciudad por el 
ahorro que supone para las 
economías domésticas dicho 
acuerdo, al menos durante es
te año 1994. 

Entendemos que a pesar y 
por encima de las diferencias , 
deben primar los intereses de 
la mayoría y por ello nuestro 
más sincero reconocimiento a 
todos los que han participado 
en las negociaciones. 

El Comité Local de la 
Agrupación del P.C.E. 

2• de septiembre de t9M 



AUTO ELIA, S.A. 
CONCESIONARIO "V"OL"V"O 

Les invita 
Durante este viernes, 23 de septiembre, y sábado, 

24 de septiembre, de 9 a 21 horas (horario ininterrumpido) 
a ver, y probar si lo desea, sus nuevos modelos 

VOLVO SERIE 400 TURBO DIESEL 
y VOLVO 960 24 V. 

Además, les presentamos la última novedad mundial en seguridad 

SISTEMA SIPS BAG 
(DOBLE AIR BAG LATERAL) 

incorporado de serie en nuestros nuevos VOLVO 850 
Les esperamos. 

·AUTO ELIA, S.A.· Ctra. Nacional 11, Km. 32'300 - Tlfs.: 882 97 30 - 882 97 32 - ALCALA DE HENARES 

POR FIN UI DIESEL DONDE SE PUEDE SENTIR LA POTENCIA 
SIN NECESIDAD DE ESCUCHARLA 

Vuelva a oir el silencio. Porque es casi todo lo que se escucha dentro del nuevo Volvo Turbo 
Diesel de la Serie 400. Un diesel potente y robusto con un motor de 1.9 litros, un consumo 
de sólo 4,4 l. (90 Km/h) y toda la seguridad Volvo. Venga a probar el VOLVO 
nuevo Turbo Diesel de la Serie 400. Y sienta su potencia en el corazón. R espuesta segura. 

Precio recomendado VOLVO SERIE 400 1.9 TD. desde 2.990.000 Ptas. (Impuesto de matriculación, IVA y transporte incluídos) 

concesionario oficial: 

AUTO ELIA S.A. 
EXPOSICION, VENTA Y SERVICIO POSTVENTA: 
Ctra. Nacional 11, Km. 32' 300 
Telfs.: 882 97 30 - 882 97 32 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Aquí está la traición 
Según el diccionario, «trai

ción» es violación de la fide
lidad debida. En consecuen
cia, en respuesta a la carta del 
Sr. Girón Claramonte querría 
decirle que lo que se califica 
de traición es el modo en que 
ustedes han desarrollado su 
movimiento de protesta, y no 
el movimiento. Este es el ca
mino que han seguido: 

Después de la última junta 
de la ejecutiva local, en la que 
todo eran elogios hacia Rosa
lía Rodríguez, ustedes desta
pan este movimiento en el 
mes de agosto y cuando la se
cretaria general del partido se 
halla fuera de Alcalá. A esto 
se llama traición. 

Ningún miembro de la eje
cutiva se planteó el talante de 
Rosalía Rodríguez cuando ella 
les incluyó en su lista como 
candidata a la presidencia lo
cal. ¿Ha cambiado tanto en 
siete meses o desde que la sa
caron a hombros la noche del 
12 de junio? No lo creo. 

Ustedes «Se hicieron los 
amos» de la caseta de ferias del 
PP, e incluso plantaron una 
mesa presidiéndola. La seño
ra Isabel Aragón y otra seño
ra, cuyo nombre desconozco, 
se encargaron de recibir a to
dos los simpatizantes para 
contarles atrocidades sobre 
Rosalía. Las mismas señoras 
se habían encargado de ava
sallarnos con las papeletas de 
la candidatura de Rosalía a la 
presidencia local hace siete 
meses. Tal vez sería porque 
una de ellas estaba incluida 
en su lista. Esto es traición. 
El día de San Bartolomé, el 
señor Bartolomé González or
ganizó una cena en la caseta 
para festejar su cumpleaños 
en la que sus adictos le vito
rearon como nuevo presiden
te local alcalaíno. Esto es 
traición. 

Después han pedido el apo
yo de los cuatro concejales 
populares que dimitieron pa
ra echar a Rosalía. Pero Bar
tolomé González dijo en el 
momento de la dimisión de 
éstos que no existía ninguno 
de los motivos que ellos argu
mentaban e incluso insinuó 
que había intereses persona
les. 

Y , por último, también po
demos hablar de reuniones in
formales de la ejecutiva alre
dedor de la piscina con el pro
pósito final de convencer a los 
indecisos de la necesidad de 
sustituir a Rosalía. 

PUERTA de Madrid 

-- -
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Esto, Sr. Girón, es lo que 
yo llamo traición. 

Creo que en estos momen
tos la presidenta elegida de
mocráticamente con una par
ticipación del 90 por ciento 
de los electores representa la 
doctrina del partido, el talan
te abierto y los intereses de 
los ciudadanos mientras las 
urnas no demuestren lo . 
contrario. 

Quería, además, pedir pú
blicamente la dimisión del 
Presidente local de Nuevas 
Generaciones por indisciplina 
al permitirse vitorear con gri
tos de «presidente, presiden
te» en la caseta del partido a 
un señor que sólo es miembro 
de la ejecutiva local, contribu
yendo a caldear el ambiente y 
a dividir más el partido. 

Mª Consuelo SERRANO 
SANCHEZ 

NNGG. del PP 

De las zancadillas 
Zancadilla, es la acción de 

cruzar uno sus piernas por de
trás de otro y apretando al 
mismo tiempo con ella, para 
derribarlo; y, también ardid 
para perjudicar a otro. Esto es 
en términos técnicos lo que se 
conoce como zancadilla. 
¡Cuántas acciones de esta hay 
en la vida durante su trans
curso! Para citarlas y mencio
narlas habría que llenar grue
sos volúmenes. Zancadillas 
existen desde los primeros pa
sos que la persona realiza en 
los colegios, y no digamos más 
adelante, en las fábricas, en 
las oficinas y sin duda alguna 
en los estamentos de las gran
des empresas y dentro de los 
partidos políticos que en mu
chas ocasiones gobiernan a los 
pueblos. 

La zancadilla, es hija de la 
envidia, está guiada por inte
reses bastardos y muy princi
palmente por el afán de dejar 
a su contrario a la altura del 
betún y alcanzar mejores 
puestos. Zancadilla que que
da realizada, después de un 
gran apretón de manos y gol
pes en la espalda, con la céle
bre frase: «A mí no me descu
bras», ¡ahí ha quedado eso! El 
ser envidioso es sin duda la 

. peor de las cualidades que 
puede tener una persona, pues 
sin este principio creo que na
die puede dedicarse a este tra
bajo, tan sucio y tan ruín. 
Claro que si se descubre y se 
pone de manifiesto al que lo 
hace ya puede echarse en sal 
como se suele decir. 

La zancadilla es un gran fa
miliar afín del «pelotilleFO», es 
prima hermana; éste es un 
gran adulador con muchas 
miras interesadas y por ello se 
convierte en pelota. Cuántos 
hay de estos y que sin dudar
lo a esta forma de ser le sa
can grandioso provecho a la 
vida; por eso el hombre que 
no tiene necesidad alguna de 
realizar estos menesteres y su 
vida es clara y armoniosa y 
trabajadora, es el blanco mu
chas veces de la malqueren
cia de sus compañeros e in
cluso amigos: En cierta oca
sión me decía un magnífico 
funcionario que prefería tener 
un jefe malo, competente y 
listo a un jefe listo, pero ton
to, ya que éstos suelen ser 
muy peligrosos, porque están 
muy atentos a las adulaciones 
y no sopesan las virtudes de 
las personas competentes, tra
bajadoras y leales, cosa que 
sin duda alguna el primero así 
lo reconoce. 

Aparcamiento 
de Río sorbe 

G.P. 

El sábado 10-9-94 fuimos 
convocados los vecinos de los 
seis bloques de la calle Río 
Sorbe a una reunión en la 
Delegación del Distrito IV, 
para tratar el tema del incum
plimiento de la aceptación 
por parte del Ayuntamiento 
de que tanto la entrada y la 
salida al aparcamiento se rea
lizara por la calle , Río Dulce 
y a la misma altura, lo que 
implicaba para el constructor 
la pérdida de 15 plazas. Esto 
así fue aceptado y no cumpli
do. 

Hoy terminándose el apar
camiento, la salida y la entra
da, efectivamente están por la 
calle Río Dulce pero a distin
tas alturas, lo que implica 
atravesar los coches toda la 
longitud de la plaza, con el pe
ligro evidente a personas, 
atentado a la estética y al buen 
gusto, salida de humos tóxicos 
debajo de los mismísimos 
balcones. 

Fácilmente esta carta podía 
titularse «Tomadura de pelo a 
los vecinos» de Río Sorbe, pe
ro realmente no sé bien quién 
nos toma el pelo con el asun
to del aparcamiento ¿La em
presa constructora? ¿El con
cejal de IU del Distrito? ¿El 
Ayuntamiento? ¿Unos veci
nos a otros? 

En la reunión citada, se lle
gó a la conclusión que la bar-

baridad realizada con la su
perficie de la plaza se tenía 
que corregir, buscando solu
ciones alternativas. Salida de 
coches por Ronda Fiscal, sa
lida por Río Dulce a la misma 
altura o cualquier solución 
técnicamente viable que solu
cione el problema. Pero en 
vez de esto, nos pasan a los ve
cinos para que firmemos la es
tulticia siguiente: 

Planteamos al Ayunta
miento las siguientes opcio
nes: 

a) Que se cambie el senti
do de la rampa dando salida 
a Ronda Fiscal. 

b) Que la salida quede al 
mismo nivel de la entrada en 
la Río Dulce como se prome
tió, con lo que eliminaría el 
muro. 

c) Que se quede tal y como 
lo están haciendo dejando la 
plaza totalmente diáfana, con 
el compromiso por parte del 
Ayuntamiento de que tras la 
venta de todas las de garage y 
como máximo en el plazo de 
dos años, se haga un aparca
miento en la superficie de di-
cha plaza. · 

Aquí la tomadura de pelo 
por no llamarlo otra cosa. 
Entre las tres opciones el 
Ayuntamiento debe elegir 
una opción ¿Cuál creen uste
des que es la fácil (la c, ver
dad)? La que ya está hecha, 
la que no cuesta un duro , 
riéndose de los vecinos des
caradamente y tomándonos 
por ... La que pone en peli
gro la vida de niños. La que 
intoxica a los vecinos con 
gases. 

Espero, que la empresa, el 
Ayuntamiento, la Junta del 
Distrito , el concejal de IU, y 
algunos vecinos piensen en ac
tuaciones honestas y no elijan 
la opción c. 

José GARCIA JIMENEZ 

REZA. nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

D.M.G. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

A.M.G. 

24 de septiembre de 1994 



Optima 
Observamos con asom

brosa expectación los ata
ques que van dejando caer 
en la prensa de nuestra ciu
dad complutense , ciertos 
personajes que siempre se 
han rasgado las vestituras 
ante opiniones que ellos han 
considerado muy lesivas P3:
ra la institución que les sol
venta su preciado «modus 
vivendi». 

¡Fenomenal! Es muy de 
agradecer que se tiren al rue
do decididos a «jamarse» al 
primer toro que le echen. Lo 
que ocurre es que se lanzan 
a la arena -cual maleti
llas-, sólo y exclusivamente 
cuando les acucia su capital 
subsistencia. 

Pero ... «al toro que es una 
mona». En el semanario 
PUERTA DE MADRID lee
mos con interés que el que
rido compañero Alcalde, Sr. 
Campos, D. Florencio, ha 
considerado a otros compa
ñeros , llamados regenerado
res, como gente a no tener en 
cuenta «porque desde el 
punto de vista del Partido 
no tienen peso». También se 
pregunta: «¿Sus ideas son 
nuevas?»; añadiendo: "Yº 
todavía no he visto una idea 
original». ¡Casi «ná»! ¡Que 
te vi , pillín!, habrán dicho 
ellos, imagino. 

Vamos a ver, ¿Qué ideas 
originales pide a estas alturas 
el compañero Florencio? ¿Ha 
perdido el norte? ¿Nos quie
re hacer imbéciles? ¿Elude 
reconocer que el problema de 
nuestro Partido, de cara al 
País, no es cuestión de ideas, 
sino de eficiencia y «conduc
tas», porque los españoles es
tán hasta los mismísimos 
«cojines» de tanto inútil, la
drón y sinvergüenza? 

Parece mentira que un ca
tedrático de instituto y du
cho en capear los asuntos po
líticos y de gestión más esca
brosos -yo conozco uno
caiga en tamaña estupidez 
exponiendo de forma tan 
burda, por directa, la fobia 
que le produce el nuevo Se
cretario General, hombre jo
ven y decidido, al que , por 
lo que se ve , nadie va a 
manipular. 

Actitud que nos permite 
intuir, que ya están los jefe
cillos de toda la vida, como 
siempre, intrigando y ma
quinando en sus amadas y 
asiduas reuniones gastronó
micas y de vecindad, cómo 

. ,, 
ocas1on 
cepillarse al nuevo Comité 
para que en la agrupación no 
entren aires respirables y 
sean los capos de las distin
tas familias los que contro
len nuevamente el cotarro. 
Para que el Partido siga cau
tivo, esclerotizado y sin vi
da, tal como desean los jeri
faltes que marcan el «peso 
político» de cada cabecilla 
servil. Para que siga a la de
riva y en oración permanen
te confiando en las manos 
salvadoras de los dos falsos 
ídolos santificados que lo 
han arruinado, precisamen
te. Me refiero -no sin do
lor- a la nefasta pareja de 
conocidos tramoyistas . 

¡Y ya está bien! ¡Se aca
bó! Nuestra Agrupación tie
ne -independientemente 
de lo que ocurra en las altas 
esferas- el sagrado deber de 
llevar a la ciudadanía alca
laína, la convicción de que 
en el socialismo de Alcalá de 
Henares, hay socialistas de 
ley en los que merece la pena 
confiar, porque saben per
fectamente lo que es necesa
rio hacer para que nuestra 
idea recobre el buen nombre 
que jamás debió perder. 

Siendo imprescindible co
menzar por aclarar nuestras 
ideas preguntándonos: ¿No 
son los figurones declarados 
«Felipistas» y «Guerristas» 
más acérrimos, los que han 
partido el bacalao durante 
largos años en nuestra Agru
pación? ¿No es más cierto 
que -salvo su medro perso
nal- el trabajo realizado 
por estos compañeros se ha 
resuelto en un caos político 
y moral? 
Por tanto, si está demostra

do que son los culpables di
rectos de la situación en que 
vive nuestra Agrupación, cu
yo calco exacto lo refleja el 
equipo de gobierno que te
nemos en el Ayuntamiento, 
se deduce que el primer paso 
a realizar sería despertar a 
los compañeros que los apo
yan, y comenzar una nueva 
etapa con otros compañeros 
que estén libres de «mango
letas». Si no se cumple esta 
ineludible condición, apaga 
y vámonos. Mejor sería te
ner la honradez de no enga
ñar a los ciudadanos alcalaí
nos que votan socialismo, y 
decirles que vayan pensan
do en otra cosa. Por digni
dad, simplemente. 

Jaime TUR JEREMIAS 

«El universo abierto» 
Ha muerto Karl Popper. 

Se le tuvo por un filósofo 
conservador, incómodo y sin 
importancia desde que en los 
años cuarenta lanzara su de
moledora obra «La sociedad 
abierta y sus enemigos». Los 
enemigos no eran otros que 
las ideologías totalitarias, 
llámese fascismo o llámese 
marxismo. Los enemigos de 
esa sociedad no eran otros 
que los fabricantes de ideo
logías, ante los que Popper 
avisa de ponerse en guardia. 
Abandonó su marxismo ju
venil para llegar a ser uno de 
los grandes pensadores libe
rales. Con la caída del comu
nismo su vieja obra se revi
talizó. Pero el filósofo -de
cía- está fuera de las mo
das, por encima de las co
yunturas. 

Con la muerte de Karl 
Popper me ha venido al re
cuerdo, fíjese usted qué co
sas, una de esas ráfagas, bien 
seleccionadas, que la Tele
visión del Partido te espeta 
a bocajarro. Era de Joaquín 
Leguina. Decía: «El libera
lismo me da miedo, porque 
es algo cerrado, una especie 
de religión ... » Y lo decía un 
socialista: que vino a la po
lítica española ·Con la vito
la de haber estado al lado 
del mismísimo Salvador 
Allende. Nada más lejos de 
la verdad: el liberalismo de 
Popper, el verdadero libe
ralismo, no es tan siquiera 
una ideología, es una acti
tud permanente ante la rea
lidad, el rechazo de todo de
terminismo, la ausencia de 
toda una cúpula de credos, 
lo que él llamó «un univer-
so abierto». · 

Podemos ahora reflexio
nar por nuestra cuenta sobre 
nuestra realidad social. La 
democracia se vertebra a 
través de partidos políticos. 
Pero si los partidos son «Ce
rrados» difícilmente pueden 
abrirse a la sociedad cuan-

do pasen a las tareas de go
bierno. Difícilmente pueden 
pasar a ser un gobierno pa
ra todos. Un «universo ce
rrado» -el ejemplo es 
mío- es cuando un partido 
se autodenomina «obrero». 
O «cristiano», pongo por ca
so. Los nacionalismos son 
también «universos cerra
dos». 

·Tengo para mí que un 
partido «abierto» es aquel 
que no está diseñado nipa
ra obreros ni para empresa
rios, ni para blancos nipa
ra negros, religiosos o ateos, 
jóvenes o mayores, gitanos o 
payos, catalanes o vascos ... , 
pero donde caben los obre
ros, los empresarios, los 
blancos y los negros ... 
Todos. 

Los partidos «cerrados» 
crispan a la sociedad, la en
frentan como si de forofos 
futboleros se tratara, de tal 
forma que no ven nunca el 
clamoroso juego sucio de su 
equipo. Si todos los partidos 
fueran «abiertos» se dejaría 
de votar «en contra de», y los 
electores acabarían por leer
se esos programas que nun
ca se leen. Se votaría en tér
minos de gestión y de efica
cia. Mucho me temo que ha
yamos confundido la políti
ca con el fútbol. 

Volviendo a la literalidad 
de Popper, es la tolerancia el 
criterio supremo de convi
vencia. Pero la tolerancia 
como actitud permanente y 
no como simple palabra ma
noseada que llevan a flor de 
labios los intolerantes. Sin 
embargo, la actitud crítica se 
hace también necesaria en la 
búsqueda socrática de la ver
dad, la polémica como fór
mula de contraste y verifica
ción, y el alegato firme con
tra el error. Descanse en paz 
Sir Karl Raimund Popper 
en su «universo abierto». 

José César ALVAREZ 
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De toda la abundante infor
mación que PUERTA DE MA
DRID traía la semana pasada, 
me quedo sin la menor duda 
con ese reportaje tan tierno del 
zorro enfermo que dos niños re
cogieron en el Parque de los 
Cerros salvándole de una muer
te segura. Mientras los políti
cos se lían a mordiscos en la yu
gular en medio de un paisaje 
ceniciento de batallas flaman
temente otoñales, con muchos 
árboles que mueren de pie y al
gunos bomberos caídos con las 
botas puestas; mientras cientos 
de vaquillas son destripadas 
por una docena de cafres en 
una era de pueblo o bajo un 
cruce de catenarias de alambre 
adornadas con banderas rojas y 
amarillas, un par de muchachos 
alcalaínos le han echado una 
mano a ese zorro sin pedirle an
tes el carné y sin pararse a pen
sar qué beneficio libre de im
puestos iban a sacar con la ope
ración rescate. Continuando en 
esta línea de piedad contagio
sa, nuestros reporteros han res
petado el anonimato del animal 
y han preferido no indagar en 
su pasado por si resultara tur
bio. Imagínense ustedes , por 
ejemplo, que mediante h ábil y 
rigurosa investigación perio
dística hubieran descubierto, 
tras él, un rastro de cadáveres 
de gallinas o una pobre zorra 
harta de malos tratos conyuga
les. Por culpa de los celos, cla
ro. Sería la principal sospecha 
de haberle ido suministrando 
pequeñas dosis feministas de 
estricnina con la ración diaria 
de ave. Para librarse de la ti
ranía, naturalmente. 

Así que más vale no menear
lo y dejar las cosas como están: 
como una buena acción y un 
hermoso ejemplo para los adul
tos que, a la hora de las urgen
cias, primero te piden la carti
lla de la Seguridad Social -o 
la Tarjeta, si ya eres moder
no- y luego te preguntan 
cuánto tiempo llevas con esa 
bala alojada en la aurícula iz
quierda. 

Así que, ya digo, la noticia 
me ha dejado el corazón con-

· A contraviento 

El zorro de los Cerros 
movido; el corazón conmovido 
y la cabeza llena de dudas. Lo 
que añade más insomnio toda
vía al insomnio que ya tenemos 
-de por sí y natural- los que 
dormimos poco e imaginamos 
mucho. 

El caso es que me he puesto 
a mirar detenidamente la foto
grafía de esa raposa que yo su
pongo macho por necesidades 
del guión y he llegado a la con
clusión de que la conozco, no sé 
si hasta el punto de haberla tra
tado personalmente. Pero por 
más que lo intento no consigo 
identificar su cara doliente. Me 
resulta familiar , eso sí, y aun
que estoy seguro de que no se 
trata de ningún pariente mío, 
ni siquiera lejano, me recuer
da de una manera vaga e incon
creta a alguien del que no logro 
acertar el nombre. 

He elaborado, incluso, una 
lista de posibles candidatos ; es 
decir, ejemplares de la misma 
especie que me venían a la me
moria y que tenían, a priori, 
mayores posibilidades de en
carnar al dichoso zorro pachu
cho. Pero al final he acabado 
por descartarlos a todos. 

Pensé en primer lugar en el 
cantante Ramoncín, el prego
nero de fiestas mejor pagado 
del mundo -ciento treinta y 
tres mil pesetas el minuto de 
pregón- pero al rockero de 
V allecas no me lo imagino yo 
enfermando de éxito ni mucho 
menos. Eso es más propio de las 
estrellas de Hollywood, de los 
ases del fútbol español y de al
gún presidente de gobierno de 
la misma nacionalidad. Tam
bién supuse que tal vez se tra
taba del que se cruzó en la ca
rretera delante de ese coche en 
el que iba una pareja haciendo 
el amor a cien kilómetros por 
hora -y que se ha hecho tan 
famosa en la prensa nacional
pero el reportaje de PUERTA 
DE MADRID hablaba clara-

mente de que el encontrado era 
un animal enfermo -no 
malherido- así que me vi obli
gado a descartar esta explica
ción. Además, el novio-meche
ro y la novia-yesca tuvieron un 
accidente que los apeó en mar
cha -nunca mejor dicho- , 
de manera que si el zorro hu
biera estado allí formaría par
te del atestado de la guardia 
civil. Y ni siquiera estoy segu
ro de que se les cruzara un ter
cer animal en el camino para 
interrumpir el apasionante via
je. Viaje más verosímil, por 
cierto, que aquel anuncio de 
televisión sobre el uso de pre
servativos en el que se podía 
ver a un dos caballos dando tro
tecitos y sin moverse del sitio, 
cuando ya no quedaba ni una 
sola pareja de novios que se su
biera a aquella mítica cabra de 
Citroen de cuando Mayo del 
Sesenta y Ocho. 

Luego puse bajo el flexo de 
mis sospechas al, posiblemente, 
único camarmeño que no le 
gusta el cura Angel Martín y 
que ha embarcado zorruna
mente al obispado de Alcalá en 
un conflicto absurdo y gratui
to hasta acabar enfrentando a 
la iglesia contra la Iglesia. Cla
ro que, en tal caso, el animal 
hubiera sido encontrado cerca 
del cauce del Camarmilla, in
tentando beber de sus raquíti
cas y pútridas aguas. 

Naturabnente no podía faltar 
en mi lista de sospechosos el ho
norable J ordi Pujol. Hay pocos 
zorros tan hábiles como él: es
tá consiguiendo que el resto de 
los españoles le achaquen a to
dos los catalanes sus zorrerías 
de político escurrid~zo y avari
cioso. Pero, a pesar de su cara 
de úlcera de duodeno, tiene una 
salud de hierro. 

Otro que tal baile es el zorro 
que despreció las uvas porque 
no pudo alcanzarlas y se con
tentó con la excusa de que no 

estaban maduras. El fue el in
ventor de este posibilismo ram
plón que consiste en tratar el 
cáncer con aspirinas y que tan
to éxito tiene entre los utópicos 
cuando les nombran para cual
quier cargo político. 

Pensé, por supuesto, en to
dos esos artistas e intelectuales 
asiduos practicantes de un mal
ditismo de salón que se dedican 
a cantar la estética del perdedor 
al tiempo que disfrutan del 
champán y de las mujeres a to
do tren. Entonan el vino amar
go de Rafael Farina mientras 
saborean las mieles del éxito. 
Mucho alabar a los locos y a los 
muertos pero ellos prefieren 
respirar trece veces por minu
to dentro de un traje de Arma
ni y pasear por las calles del 
Olimpo porque hasta allí no lle
gan esos vapores de la mezcla 
agridulce que produce la dure
za de la vida de las gentes 
vulgares. 

Me acordé del zorro que lle
van encima algunas hippies de 
antaño, ahora transmutadas en 
señoronas. Pero se han queda
do sólo con la piel del bicho, ca
si tan curtida como el cutis de 
ellas mismas. Por acordarme, 
hasta me acordé de aquel mi
nistro de la UCD suarista lla
mado José Pedro Pérez-Lorca 
al que apodaban zorro platea
do porque lucía unas canas 
muy elegantes -de canalla 
fino- bien distintas de aque
llas otras, tan duras y rebeldes 
-al peine- , que les salían a 
los comunistas de antes en la 
prisión de Burgos. 

Al fin, caí en la cuenta de 
que en realidad estamos rodea
dos de zorros y la mayoría de 
ellos están enfermos de ringo
rrango, de oxidación, de ta
chueleo y de éxitos poco traba
jados y cómodos. Así que no se
ré yo quien lamente que, al me
nos , los niños se apiaden del 
primero de ellos que aparece 
dolorido y humillado, arras
trándose por los matorrales. 
Aunque no sepamos , exacta
mente de quién se trata. 

Sergio COELLO 
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Las confidencias de Don Miguel 

El clérigo, monseñor y el señor corregidor 
Una vez más no puedo escribir mi «0p. Ordin. nº ... » correspondiente a este mes de septiembre. 

Y bien que lo siento, no por el hecho de que en el semanario se dé información más que suficiente, 
sino por la razón de que me estoy perdiendo unos plenos, finales del cuatrienio, que deben estar 
más que sabrosos, no sólo por los plenos en sí, sino por los cotorreos de pasillo, que a veces son 
mejores que todo lo que se pueda cocer en el noble salón. Espero estar ya en el próximo en condi
ciones ÍJSicas que me permitan comprobar in situ como siguen los navajeos de los unos, los insul
tos y los codazos de los otros y las aparentes buenas caras de los terceros. 

Y también comprobar las 
continuas curiosidades e in
congruencias del quehacer 
político. Por ej. ¿no es cuan
do menos curioso que al úl
timo pleno haya ido la apro
bación definitiva del proyec
to de urbanización de las vi
viendas del campus que só
lo están ya pendientes de ser 
entregadas? Y luego quere
mos que nos tomen en serio 
por ahí. No es de extrañar lo 
de la guerra del bonito, lo 
del vino, lo de la agricultu
ra, lo de la ganadería y tan
tas y tantas tomaduras de 
pelo. Que lo curioso radica 
en que las mismas insustan
cialidades y memeces que 
hacemos en casa, las mismas, 
las mismas, las hacemos fue
ra. Y así saben en todas par
tes que no disimulamos 
nuestra incompetencia. Al
gunos hasta presumen de 
ello y además te dicen "Y me 
estoy forrando, no sé qué pa
saría si encima fuera listo». 
Y es que aquello que antes se 
decía de que somos diferen
tes, aunque se dijo en otros 
tiempos, vale también para 
estos. 

Pero como no fui al Ple
no, de algo tengo que escri
bir. Y me viene a la memo
ria un cuento que escuché 
hace tiempo. Tal parece que 
periódicamente la historia se 
repitiera, se diera vuelta 
atrás a la manivela. Y como 
me lo contaron, lo cuento. 

Erase una vez un país en 
el que sus gobernantes pro
metieron al comenzar su 
mandato que de una vez pa
ra siempre el país funciona
ría. Era un país dejado de la 
mano de Dios, lleno de man
gantes, de vagos y de tahu
res. Y el pueblo, sufridor 
continuo de las mangancias 
de sus señores, siervo histó
rico y esperanzado, se lo cre
yó. Y eso que los nuevos go
bernantes no engañaron a 
nadie: desde el primer día se 
les vio la oreja, se vio que só
lo venían a medrar y a colo
carse en los sillones y a co
mer en los manteles en los 
que antes lo hacían aquellos 
a quienes sustituyeron. 

Y en tales condiciones en 
poco más de dos lustros los 
que ocupaban los cargos pu
sieron en otros muchos que 
crearon a muchos amigos, a 
muchos parientes, a muchos 
conocidos, hasta a sus ami
guitas y amiguitos les dieron 
puestos bien remunerados, 
que era lo único importan
te. Y poco a poco subieron 
las deudas, que se saldaban 
alzando los tributos a sus 
siervos. Y algunos hasta se 

. llevaban fondos al extranje
ro en prevención del futuro, 
ya que al venir desde la na
da ¿qué sería de ellos cuan
do terminase el embeleco? Y 
compraron predios y vivien
das fuera del país. Y en po
co tiempo la desvergüenza, 
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el cinismo, el descaro, las 
bravuconadas y virtudes si
milares vinieron a sustituir 
a los viejos valores. 

Así las cosas, con un país 
en degradación, en un pe
queño lugar cercano a la ca
pital, apareció un antiguo 
ermitaño para hacerse car
go del abadengo, hombre 
jovial, abierto y espontáneo 
que pronto consiguió gran
jearse la simpatía e incluso 
la admiración de los habi
tantes del lugar, no sólo de 
los jóvenes sino también de 
los mayores, no sólo de los 
humildes sino también de 
los hacendados. Y poco a 
poco, se fue adueñando de 
sus voluntades, pues si con 
los unos libaba hasta las ma
drugadas, con los otros se 
iba de excursiones, jugaba 
a naipes y si se terciaba era 
capaz de llevar a cabo cual
quiera de las proezas que 
s?s nuevos amigos le propu
sieran. 

Y como para poder llevar 
a cabo tal tipo de vida y co
sas siempre era preciso el 
maldito dinero, pronto em
pezó a dilapidar lo que de
biera administrar; y si no 
llegare con ello, pronto tam
bién utilizó viejos vicios na
cionales: si el dinero no lle
ga, se deja a deber, y si al
guno se recibe para decir mi
sas, llevar a cabo oficios o 
mantener con bien los recur
sos puestos a su cargo, se 

gasta en lo 
que preciso 
fuera y no 
llevando las 
cuentas, 
siempre se 
podrá pen
sar que fue 
descuido lo 
que más cla
ramente era abandonado, 
comodidad o hasta mera in
verecundia. 

Pero nada hay que fin no 
tenga. Y llegadas las cosas a 
extremos tales que ya no ad
mitían más apaños ni re
miendos, se reunieron el co
rregidor, que desde lo alto de 
su castillo roquero controla
ba a sus feudatarios, y el 
monseñor, las dos cabezas 
visibles de los poderes hu
mano y divino, y acordaron 
el destierro del desmadrado 
clérigo, eso sí, bajo la cari
tativa excusa de que marcha
ba a tierras lejanas para 
evangelizar paganos. 

Nunca lo hicieran. Fuen
teovejunescamente sus ami
gos se levantaron, iniciaron 
marchas de protesta, incen
diaron graneros y se enfren
taron al poder establecido, 
desconocedores de que inclu
so la razón y la justicia nun
ca prevalecerán frente al 
mismo. Y aunque consiguie
ron retrasar las órdenes, las -
órdenes al final siempre se 
cumplen. Hasta cuando se 
tiene razón para ello, que el 
pueblo está sólo para eso, pa
ra ser pueblo. Y le basta. 

Como me lo contaron, lo 
cuento, sin quitar ni poner 
coma. Y conste que estas vie
jas historias, rescatadas de 
las memorias juglarescas, 
siempre suelen tener apoyo 
en realidades. Pero yo no me 
lo creo. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

Camino de los Afligidos , 
local 55 
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Las palomillas eléctricas 
Desde hace unas pocas se

manas la plaza de Cervantes 
se encuentra al fin libre de 
las antiestéticas palomillas 
que, con sus correspondien
tes cables, afeaban notable
mente las fachadas de la mis
ma. Puesto que éste es un 
punto que había comentado 
en más de una ocasión en es
tas mismas páginas, es para 
mí un motivo de satisfacción 
que hayan sido suprimidos 
al fin unos elementos que no 
sólo eran antiestéticos sino 
también, y esto es todavía 
más importante, total y ab
solutamente inútiles. Se tra
ta, sin duda, de una inicia
tiva positiva, lo que no de
be ocultar el hecho de que es
tas palomillas continúan 
existiendo en otros lugares 
de la ciudad tan céntricos co
mo la propia plaza de la uni
versidad o la . fachada del 
convento de las Claras, por 
poner tan sólo dos únicos 
ejemplos. Ocurre que, desde 
hace ya bastantes años, el 
antiguo sistema de las palo
millas con cables aéreos fue 
sustituido por el de cables 
adosados a las fachadas, lo 
que hace suponer que todas 
las palomillas todavía exis
tentes deben de ser ya com
pletamente obsoletas. Si ta
les palomillas no son ya úti
les deberían ser suprimidas 
sin más tal como se hizo en 
la plaza de Cervantes, mien
tras que si todavía están en 
uso deberían ser sustituidas 
por los aludidos cables que, 
sin ser una maravilla estéti
ca -lo ideal es que todos 
fueran subterráneos-, re
sultan mucho menos agresi
vos para la vista. 

Claro está que, puestos ya 
a suprimir cosas inútiles, ha
bría que recordar también 
que son numerosas las palo
millas vacías (y por lo tanto 
totalmente innecesarias) así 
como los postes de todo tipo 
que no sustentan ningún ca
ble ya; y todo ello sin nece
sidad de salirse del casco an
tiguo, aunque este problema 

Gacetillas complutenses 
se da un poco por toda la ciu
dad. Un problema añadido 
que tienen los postes es que, 
además de afear las calles, 
entorpecen el paso por las 
aceras que, por lo general, 
suelen ser estrechas. Claro 
está ·que estos postes son 
aprovechados en ocasiones 
como improvisados soportes 
de farolas, señales de circu
lación e, incluso, de rótulos 
comerciales como ocurre en 
la calle de la Tercia; pero es 
evidente que, por no ser ese 
su fin, deberían ser suprimi
dos dándose a estos elemen
tos urbanos, en su caso, un 
sostén más adecuado para los 
mismos. En cualquier caso, 
hora es ya de acabar con es
ta anómala situación. 

Las aceras de Penélope 
Cuenta la Odisea que Pe

nélope, la esposa del ausen
te Ulises, entretenía a sus 
pretendientes diciéndoles 
que se casaría con ellos una 
vez que hubiera terminado 
de tejer un tapiz que ella 
misma se entretenía en des
tejer por la noche ... Esta be
lla leyenda clásica ha encon
trado, al parecer, una apli
cación práctica en las aceras 
de nuestra ciudad, las cuales 
son levantadas con más fre
clienci.a de lo deseable justo 
inmediatamente después de 
que el ayuntamiento hubie
ra procedido a la renovación 
de su pavimento. 

Esta chapuza se ha dado 
en Alcalá bastantes más ve
ces de lo que resultaría razo
nable, motivo por lo cual no 
resulta ser ninguna nove
dad; pero molesta cierta
mente ver que se repite de 
nuevo, en esta ocasión en la 
acer!l de los pares de la calle 
del Angel y en la esquina con 
San Félix ... Lfis cuales no 
hará ni dos meses que fueron 
arregladas y ahora han sido 
levantadas de nuevo al 
abrirse allí una zanja. Igno
ro quién ha sido la empresa 

de servicios autora del desa
guisado, e ignoro también si 
la culpa de esta chapuza es 
de la citada empr~sa o del 
propio ayuntamiento; pero 
lo cierto es que esta respon
sabilidad no deja de ser tri
vial por cuanto lo único im
portante es que se ha traba
jado inútilmente y que se ha 
dilapidado innecesariamente 
un dinero que podría haber 
sido empleado en otros me
nesteres. El mal está hecho, 
por supuesto , y ya no tiene 
remedio; pero lo que sí que 
podría exigir es que esta cha
puza no se vuelva a repetir 
por el bien mismo de la 
ciudad. 

Alcalá y los toros 
Conozco personalmente al 

alcalaíno que firma sus artí
culos con el seudónimo de 
Uno del cinco (aunque no se
ré yo quien revele su iden
tidad, por supuesto), y pue
do dar fe de que se trata de 
una persona experta en el ar
te del toreo ... Justo lo con
trario que yo, que sería com
pletamente incapaz de dis
tinguir entre un cabestro y 
un miura o entre una veró
nica y una chicuelina, por 
poner tan sólo dos ejemplos 
sencillos. Por esta razón en
tiendo que su opinión acer
ca de que el ayuntamiento 
no tiene por qué meterse a 
empresario taurino, al me
nos tal como lo hace actual
mente, es mucho más funda
da que mis análogos comen
tarios hechos año tras año; 
ya que, si bien yo me baso 
en el criterio general de que 
las administraciones públi
cas deben dedicarse única
mente a sus tareas específi
cas (zapatero a tus zapatos, 
que dice el conocido refrán), 
él además analiza el hecho 
cierto de que el ayuntamien
to ha resultado ser, como por 
otro lado cabía esperar, un 
nefasto empresario taurino, 
circunstancia ésta agravada 

por el hecho de que, al con
trario de lo que ocurriría con 
cualquier ciudadado parti
cular, al ayuntamien~o no le 
importa demas~ado acabar la 
feria con un déficit pavoro
so. 

Nada voy a añadir a lo ya 
comentado por este alcalaí
no por la simple y llana ra
zón de que él entiende de to
ros infinitamente más que 
yo; pero lo que como ciuda
dano -amante o no de la 
tauromaquia- me preocu
pa, es que el ayuntamiento 
se funda tranquilamente del 
orden de cincuenta y tantos 
millones de pesetas en unas 
c~rridas a las que para más 
inri han ido tan sólo cuatro 
y el gato, con lo cual los úni
cos beneficiados han sido los 
propios toreros a costa de 
unos caudales públicos que 
sin duda podrían haber sido 
mejor empleados en arreglar 
unas cuantas calles, pongo 
por ejemplo. 

Las meadas rancias 
Ahora que de nuevo pare

ce que quiere empezar a llo
ver, cuando ya casi nos ha
bíamos olvidado de ello, nos 
encontramos con una impor
tante ayuda que nos cae , li
teralmente, del cielo: La 
limpieza de todos aquellos 
rincones que, convertidos en 
urinarios al aire libre por los 
numerosos cerdos bípedos 
que pululan por la ciudad, 
habían llegado a desarrollar 
auténticas costras de urea 
debido a que los servicios 
municipales de limpieza no 
han querido, o no han podi
do, limpiarlos con la fre
cuencia necesaria para evi
tar que hubiera que pasar 
por sus cercanías tapándose 
la nariz con la mano. De es
ta manera, después de meses 
de tener que soportar la pes
te que emanaban estos luga
res, al menos cabe esperar 
que la. lluvia los limpie ... Y 
que la policía municipal em
papele a estos guarros, por 
supuesto . 

José Carlos CANALDA 
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Henacar S.A. 
CONCESIONARIO ol1c1AL 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE ÍIENARES-
Avda. de fa Constitución, 3 - Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- • 

Todo lo que hacemos nos conduce a ti. 

• 
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Aunque a Alcalá se la han 
puesto muchos apellidos 
-de las Cigüeñas, de los Cam
panarios, de Cervantes ... -, 
creemos que uno de los que me
jor le cuadran es el de Alcalá de 
los Agujeros a juzgar por la pro
fusión con la que estos elemen
tos aparecen en las calles de 
nuestra ciudad. Lo peor de to
do es que, al parecer, es nece
sario que se caiga alguien en 
ellos para que sean tapados, tal 
como ocurrió con el existente 
frente a la puerta de la parro
quia de Santiago; pero como 
afortunadamente no toda la 
gente se tropieza en todos los 
agujeros, nos encontramos con 
que algunos de éstos se perpe
túan durante años sin que na-

Inventario de chapuzas éste plebeyo al no disponer de 
árbol; y por último, que ya no 
nos caben más, en la confluen
cia de la avenida de Castilla con 
la de la Virgen del V al un agu
jero tamaño familiar muestra 
las tripas de sus alcantarillas 
desde hace varios meses. 

Alcalá de los agujeros 
die en el ayuntamiento se preo
cupe al parecer por taparlos. 

Y no será porque estos agu
jeros no sean hermosos ni estor
ben, como lo demuestra la se
lección que hemos preparado 
para ustedes. Está, por ejem
plo, el de la calle de Escobedos, 
apenas tapado por un tablón 
pero con una solera de varios 
años; está también uno en la 
avenida de ·Juan de Austria 
-junto a Gil de Andrade- en 
el cual ha crecido un hermoso 
árbol, milagro éste sumamente 

MARMOLES-MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Náve 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf. : 882 44 97 - Alcalá de Henares 
.. lllOS SABIDOS llÜAJIA Y TARDE 
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improbable en los alcorques de 
cualquier calle, lo que nos per
mite sugerir al ayuntamiento la 
conveniencia de que no haga 
alcorques, sino agujeros. Justo 
enfrente hay otro hoyo, aunque 

¿Habrá que esperar a que se 
caiga alguien para ver tapados 
estos agujeros? 

¡SENSACIONAL OFERTA DE INAUGURACION! 
LOS 4 NEUMATICOS DESDE 

12.000 ptas. 
MONTAJE Y EQUILIBRADO GRATIS 

NEUMATICOS ROMAN 
Polígono Camarmilla, Nave 82 Tlf.: 882 62 01 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 28'300 - ALCALA DE HENARES 
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Humoris causa 

Leg-u_iI1itis 
Joaquín Leguina ha vol

cado una lata de gasolina so
bre sí mismo y la ha prendi
do fuego, confiado, supongo, 
en que los ríos desbordados 
alleguen el agua necesaria 
para apagar el incendio. Y el 
primero que ha acudido, 
aunque sin manguera, es su 
rival político en la región, 
Ruiz Gallardón, para animar 
a don Joaquín en su fuga ha
cia adelante, tendiendo puen
tes de plata o colgantes y ja
leando la decisión Leguinera 
de poner a debate su conti
nuidad al frente de la candi
datura socialista en la CAM, 
que dicen que son uvas ver
des para el viejo zorro. 

Dice Leguina que la ido
neidad de su candidatura, la 
de Barranco y las de los 
principales alcaldes de la re
gión tienen que someterse a 
debate partidario y hasta a 
debate social, y además en 
un contexto de renovación, 
con lo que ha armado la tra
ca. Sobre todo en los am
bientes más recalcitrantes a 
cualquier tipo de movimien
to, o sea, a los partidarios 
del tran-tran como el propio 
Leguina denuncia, a los que 
no quieren que nada se mue
va para que todo siga igual 
¡Cómo si eso fuera posible! 
y que coinciden con el diri
gente popular boquita de pi
ñón en que «verdes las han 
segado», y que lo de Legui
na es una pose sabiéndose 
perdedor. Lo dicen, inge
nuos, creyéndose ellos mis
mos ganadores. 

Por ejemplo, para tran
tran el de don Florencio, 
nuestro alcalde, que anda di
ciendo que en el PSOE local 
no se mueve nada, no pasa 
nada, los regeneracionistas 
son un invento de la prensa, 
de los renovadores que es su 
adscripción no habla y la re
novación ni mencionarla. 
Los guerristas y demás fami
lias son entelequias. Eso sí, 
cuando se le preguntó allá 
por marzo, dijo que su can
didatura de continuidad re
cién autoproclamada a la 
prensa estaba a disposición 
del partido, pero hasta ahí. 
En este tiempo huye del de
bate del tema como de la 
peste, del interno y del ex
terno. Su horror escénico 
contrasta demasiado con la 
bravura política de su jefe de 

PUERTA de Madrid 

corriente, Leguina, al que 
desde aquí mi admiración. 
Primero, porque como al al
calde de Zalamea, le intere
sa más el honor que la vida, 
la política se entiende. Pero 
sobre todo, porque no deja 
de ser un gesto regenerador 
de nuestra anegada clase di
rigente. No deberían temer 
los veteranos alcaldes madri
leños el secundar ese ejem
plo. Los que gozan de evi
dentes apoyos populares pa
ra revalidarlos, y los más du
dosos para resolver su expe
diente con lealtad a su par
tido y a los electores que le 
apoyan, a su partido natu
ralmente. 

Deberá tomar buena no
ta también, más aún, el se
ñorito Gallardón, acostum
brados como nos tienen a 
poner y quitar juntas gesto
ras y a establecer liderazgos 
por coaptación, por lo menos 
aquí en Alcalá. 

La leguinitis que recorre 
la región puede ser un virus 
fatal para algunos, o quizá 
una vacuna. Como el anun
cio de Felipe González de re
formar la Ley de Partidos 
Políticos para hacerlos más 
permeables a la sociedad y 
que también dijo que com
prendía y respetaba la peti
ción de un debate sobre su 
relevo solicitada por Legui
na e !barra, por lo que estoy 
convencido de que Florencio 
Campos, que tiene ideas 
propias y originales, me va 
a perdonar mis osadías y 
cualquier día de éstos me in
vitará a degustar, como bue
nos camaradas, un vino añe
jo en su bodeguilla. Podría
mos hablar de su posible 
promoción a la Presidencia 
de la Comunidad de Ma
drid, un destino político a la 
altura de sus merecimientos 
y recursos, y de convencer a 
Leguina de que se instale en 
Alcalá, de profesor universi
tario o de alcalde, que es una 
salida a la francesa para los 
«ex» con glamour. Por lo 
menos, los dos se acordarán 
de que esto es una región. 

Al fin y al cabo, por el sur 
asoma la cabeza de Peces 
Barba;· rector de la univer
sidad getafense Carlos 111, 
para dirigir la región madri
leña ... ¿y tú cómo lo sabes? 
- Lo sé. 

Pedro Enrique GOMEZ 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
(J Km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
* Penonal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f"15iote

rapeuta, camareras, etc ... ) 
*Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 

· * Salones con televisión panorámica, video. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 

(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINUTOS DE ALCALA 
LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 

Información y reserva de habitación: 
Telfs_: 949 26 03 71 / 26 03 50 

ALBION 
centros de inglés 

C/ Noria, 14 - Tel.: 881 13 12 
C/ Juan de Cardona, 3 Tel.: 881 46 86 

ALCALA DE HENARES 
C/ Cristo de Rivas, 2 GUADALAJARA 

• Enseñanza dirigida por 
profesorado inglés. 

•Vídeo y métodos 
audiovisuales. 

• Orientación y preparación 
para los exámenes 
Escuela Oficial de Idiomas 

•Empresas. 

UN PUENTE HACIA SU FUTURO 

José García García 

CONSTRUCCIONES Y REPARACIONES 
ALBAÑILERIA EN GENERAL 

Presupuesto gratis sin compromiso 

-Descuentos_ en pagos al contado-

-Salimos a provincias- 1 

Tel•-: BBO & .... & 

• 
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J Tls.: m 21 SJ masn 

FAX:m21SJ 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alc::alá ......................•..... 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía NacioDal ............................••. 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .......•........................... 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil .•.............................. 
Ayuntamiento ............ . ..................... . 
Taxis .......•...........••.........••••.•.•......... 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE •••••••.•• •••.••••••••••..•••....••••••••••• 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga •.•••.••..•• 
.Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............. : .. 
OMIC ............................................•. 
INFORMACU ALCALA ....•.•.•.••••.••..•• 
Oficina de Turismo •••••••......•••••••••••••• 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 0196 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) • . •• •• • •• •• ••• • 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Teatro Salón Cervantes . ...... .. . . . . .. . ... . . . 882 24 97 
Archivo Municipal ..... .. . . .. . . . . . . . . . . . . ... . .. 882 93 37 
Centro de Documentación . . .•. .. .. . ... ...... 881 70 49 
Casa de la Entrevista......................... 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ... 883 66 09 
Sellos, Monedas; etc. Nieves.............. 881 42 31 ·· . • 
UNIVERSIDAD DE ALC.ALA (Centralita) .. . 885 40 00 
TELE FARMACIA ................................... 908 815 564 y 889 01 85 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ............ ..... 882 38 75 

SE NECESITAN 

OFICIALES de t ª y 2 ª 
MECANICOS 

JCHAPISTAS 
Telfs.: 889 23 89 - 889 24 99 

Preguntar por Sr. Martínez Ricote 

Imprescindible 
Carnet de Conducir e informes 

H de septiembre de llM 
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Los mil días Por José GARCIA SALDAÑA 

Los refugios antiaéreos (y 111) 
Nos falta por enumerar una protección, muy bien ideada, que fue hecha en la plaza de Cervantes, 

esquina a la calle de Cerrajeros. Los cuatro primeros postes fueron unidos entre sí mediante un sólido 
muro de ladrillo macizo, con lo que las columnas ganaron en estabilidad y además, en caso de hun
dimiento del edificio, daban apoyo a la viguería. La idea partió del jefe de la DECA, pero fue des
echada cuando ya se hallaba en esa fase. Esos tres muros parecieron mal a los políticos, o al más 
influyente, y la obra fue parada. Una vez más la política derrotó a la profesionalidad. Es una ver
dadera pena que la firma de ese jefe sea ilegible en todos los documentos que hemos podido ver. 

El arduo problema de finali
zar los cuatro refugios recibió 
una gran ayuda, que hoy pue
de parecer ridícula, del Presi
dente de la República; de no ser 
por ella hubiera llegado el final 
de la contienda con los .refugios 
sin terminar. En efecto, el 22 
de marzo de 1938, un año an
tes de ese final, el secretario 
particular del Presidente comu
nica a la Corporación que éste 
ha puesto a disposición del 
Concejo complutense la canti-

. . dad de veinticinco mil pesetas 
para obras de defensa antiaé
rea. Una semana después seor
dena suspender la extracción de 
piedra -probablemente ado
quines y canto rodado- del 
edificio municipal de San Juan, 
porque ha continuado la demo
lición de las ruinas de Santa 
María. En el acta de 6 de mar
zo de 1938 vemos que el conce
jal que tuvo la idea de utilizar 
esos sillares se fundó en que el 
edificio no era monumento na
cional; huelgan comentarios. 
En el capítulo dedicado a la 
Moralidad Pública ampliamos 
la noticia sobre lo ocurrido con 
las reclusas en el manicomio 
citado. 

Durante aquellos tres años 
era muy frecuente la organiza
ción de festivales, corriendo és
ta a cargo, unas veces, de orga
nismos políticos y otras de mi
litares. Pues bien, casi todos 
esos organizadores pretendían 
la condonación del impuesto 
transitorio de que hemos habla
do; hay abundantes ejemplos 
de ello. Como hemos dedicado 
un capítulo a los Festivales, re
cojamos ahora un ejemplo: El 
25 de diciembre de 1938, las 
fuerzas blindadas y el hospital 
militar solicitan dicha condo
nación sobre funciones dadas 
en el Salón Cervantes. Se acor
dó desestimar ambas peticiones 
y se recordó que el hospital aún 
debía lo de otra función 
anterior. 

Como las obras no avanza
ban prácticamente nada, debi
do principalmente a que los 
obreros eran chicos y ancianos 
y a que no se trabajaba los do
mingos, aunque el Gobierno 
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venía reiteran
do la neces1 -
dad de intensi
ficar los traba
jos en la reta
guardia, un 
consejero cali
ficó a los obre
ros de derro
tistas, adjetivo 
temible en 
aquel tiempo. 
Pero ese opi
nante hubo de 
oír a un com
pañero de Cor
poración que 
los albañiles se 
habían negado 
a tal esfuerzo 
porque no co
mían lo sufi
ciente. Y el 21 
de agosto de 
dicho año ve-

.o 
o 
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mos que esos 
obreros habían 
ido a la Comi
sión de Abas
tos solicitan
do, previo pa
go, una arroba 
de vino para Croquis de la plaza de Cervantes y del refugio 
todos ellos. En antiaéreo aún subsistente bajo ella. Los otros 
el capítulo de- tres eran muy semejantes a éste. 
dicado a los Abastecimientos final, que se intensificara la 
ampliamos esta noticia tan «al- construcción de refugios; como 
calaína», pues según parece la comprendía las dificultades su-
petición fue realizada fmamen- girió que se utilizaran zanjas 
te. En 30 de octubre de 1938 cubiertas con ramaje, piedras y 
salta otra noticia estupenda: un tierra, «de la que se dispone en 
consejero con alma de concejal gran cantidad», dijo. El Alcal-
propone nada menos que co- de no se inmutó y dijo que lo 
municar todos los sótanos con- hablaría con el ingeniero de la 
tiguos «como se ha hecho ya con DECA; nos consta que en esa 
éxito en otras poblaciones», pe- fecha el Alcalde ya sabía que el 
ro no dijo en cuáles. Tan genial fin de la contienda era inmi-
idea resultaría impracticable nente y que el problema de la 
por falta de brazos y por la im- leña en Alcalá era agobiante, 
posibilidad de extraer y retirar como analizamos en el capítu-
las tierras; además, habría que lo dedicado a los Abastecimieri-
consolidar los túneles con ladri- tos. Imagínese la habitabilidad 
llo ... Otro edil expone su idea: de aquellas casas que carecían 
Abrir trincheras en las calles de de cristales desde casi tres años 
Libreros y otras. El comentario antes y también, en muchos ca-
precedente sigue válido. sos, de puertas interiores, que-

La primera mujer concejal madas para poder hervir las 
en este municipio, cuyo nom- lentejas (píldoras del Dr. Ne-
bre silenciamos también, se grín), cuando las había. 
merece este punto y aparte por- El destacamento de la Briga-
que propuso, en 20 de febrero da (de tanques) estaba manda-
de 1939, dos meses antes del do, casi seguro, por un militar 

profesional, se había ofrecido 
en varias ocasiones para traba
jar gratuitamente, en las horas 
fuera de servicio, en la cons
trucción de refugios y en cual
quier otra necesidad de la po
blación. Así los vemos el 3 de 
abril de 1938 y en otras ocasio
nes. Consta que la Corporación 
agradeció el gesto y dijo tener
lo en cuenta para continuar las 
obras «cuando haya materia
les». 

Por fin, el 16 de octubre de 
1938, la Comisión Pro-refugios 
dice al Ayuntamiento que se 
flaga cargo de los de la Puc;rta 
de_ Mártires y de la Plaza de 
Cervantes. Se analiza la posibi
lidad de poner al cuidado de 
ellos a un mutilado de guerra 
(lógicamente serían tres, como 
mínimo, en cada uno). Pese a 
estas noticias, podemos garan
tizar que ambos y el del Hos
pital estuvieron terminados 
mucho antes, pero rodeados de 
montones de tierra los dos pri
meros, pues el hacer los montí
culos sobre ellos era trabajo 
muy duro y lento. Esos montí
culos y las chimeneas de venti
lación llevaron a la población a 
no querer utilizarlos por nada 
del mundo. Se habían corrido 
las voces de que si caía una 
bomba encima del montículo, 
obstruiría los accesos y los re
fugiados morirían por asfixia; 
y si la bomba era de gases -el 
miedo hacía ver fantasmas
dichos tubos no servirían para 
limpiar la atmósfera interior. 

Nos hemos referido más atrás 
a la bomba perdida que mató a 
dos oficiales en el campo de 
aviación. No fue ésta la única 
de ese tipo. Así tenemos la que 
cayó en la parte interior de la 
puerta de acceso al patio de ar
mas del palacio Arzobispal, cu
yos efectos permanecen allí. Y 
otra, la que cayó en el patio 
Trilingüe. Sus efectos acreditan 
nuestra teoría sobre el peso de 
ellas y tantas oti;:as. 

Ya mecanografiada esta en
trega hemos podido apreciar en 

. la raqueta vial que están cons
truyendo en el puente de Toro
te, yendo a Madrid, a la dere
cha, los efectos de dos bombas 
de más peso que el citado. En 
el talud se ven dos cráteres re
llenos de tierra de otra clase; 
fueron producidos por sendas 
bombas que no acertaron con 
los puentes a los que iban diri
gidas. Y no fueron éstas las úni
cas que cayeron allí, pues fue 
un bombardeo muy sonado. 
Dejamos para los «pisatalones» 
el averiguar en qué día y hora 
tuvo lugar, que algo han de po
ner ellos. 
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Para los que quieren vivir en el 
centro. 
Tauro es un conjunto de viviendas situa
das en el centro de Azuqueca de 
Henares, a 5 minutos andando de la esta
ción de tren. 
Para los que prefieren la comodidad de 
tenerlo todo a mano, para los que gustan 
del placer de acercarse a cualquier lado 
paseando, para los que quieren disfrutar 
de la cercanía de vecinos y amigos. 
La privilegiada situación de Tauro, en 
cuanto a comunicaciones y servicios, lo 
colocan en el centro de la mejor decisión 
de compra. 

Piir«J los que quieren vivir en un 
chalet. 
Amplitud, comodidad, independencia. 
Todo lo que busca en un chalet lo tiene 
Tauro. 
Una excelente distribución, unas magnífi
cas calidades de construcción y unos cui
dados acabados. 
Así es Residencial Tauro, un conjunto de 
26 chalets diseñados para disfrutar del 
hogar al detalle (baño principal con bañe-

• ra de hidromasaje) y con total tranquili
dad (alarma y caja fuerte). 

Para los que quieren vivir mejor. 
Tauro reúne lo mejor de vivir en el centro y lo mejor de 
vivir en un chalet con unas condiciones muy ventajosas 
en cuanto a precio y forma de pago: 16.331.000 + IVA 
para un chalet de 198 m2 sobre una parcela de 148 m2: 
Entrada 
(IVA icluido): 

A los 6 meses 
(IVA icluido): 

2,120.•RL 
l .•.• RL 

A la entrega de llaves, 
único pago: 

Hipoteca: 

Chalet tipo: 

M 2 PARCELA M 2 EDIFICACION PRECIO 

148 197'81 18,331.•RL 
6%1VA 979.•RL 
TOTAL 17,310.•RL 

Y todo ello con la garantía de Inmobiliaria JIFU: más de 
20 años de experiencia avalan la seriedad y calidad de 
los proyectos inmobiliarios JIFU. 
Para tenerlo todo, elija un chalet de Residencial Tauro. 
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Emoción en el acto de entrega de banderas a la Patrona 

Alcalá celebró la fiesta de la Virgen del Val 
Miles de alcalaínos celebraron con devoción todos los actos de la festividad de la Patrona de la ciu

dad, Nuestra Señora del Val. Las procesiones de ida y vuelta a la ermita y a la Magistral-Catedral reu
nieron a cientos de personas, entre ellas diversas autoridades. 
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De esta manera, un año 
más los actos han realzado el 
significado de la Patrona com
plutense, Alcaldesa de la Ciu
dad y Doctora de su Univer
sidad, según una tradición 
que se ha ido renovando año 
tras año. El acto más novedo
so, la ofrenda de las banderas 
de las comunidades regiona
les organizadas en Alcalá, la 
de la ciudad, la de la región 
y la enseña nacional, tuvo 
emoción y espectacularidad, 
además de un entrañable sig
nificado de devoción a la Vir
gen del V al en el que la Guar
dia Civil fue admirada por los 
asistentes en el momento en 
que su capitán, Jacinto Mu
ñoz Miguel, hizo entrega de la 
enseña nacional en nombre 
del delegado del gobierno, Ar
senio Lope Huerta , quien no 
asistió al acto. 

La Virgen del V al ha reno
vado en el corazón de todos 
los alcalaínos su carácter de 
patrona. Las casas regionales 
han hecho este año un home
naje entrañable de d evoción a 
la excelsa advocación maria
na complutense que ha servi
do para constatar la condición 
de alcalaínos de todos los que 
esta ciudad residen, al margen 
de su procedencia. Miles de 
personas han celebrado unos 
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actos que tuvieron su primer 
plato fuerte en la procesión de 
ida de la Virgen a su ermita. 

La procesión de ida 
El sábado 17 de septiembre 

la RSD Alcalá hizo a medio
día un homenaje floral a la 
Virgen en la ermita. Con ge
nerosidad en la entrega de flo
res y con la petición de éxitos 
a la Virgen, la RSD Alcalá, 
con sus dirigentes a la cabeza, 
con sus dos primeras planti
llas de jugadores y técnicos y 
con algún aficionado que qui
so participar en el acto, rin-
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dió un bonito homenaje a la 
Virgen en la ermita. Allí se 
encontraba la imagen bende
cida hace dos años por el obis
po, don Manuel Ureña, a la 
espera de la llegada en proce
sión de la imagen «verdade
ra», la que se encuentra habi
tualmente en la iglesia 
Magistral-Catedral. 

La procesión de ida trans
currió con orden y devoción. 
En ella estuvieron presentes 
las casas regionales y las orga
nizaciones marianas de Alca
lá, aparte de representaciones 
de otras entidades y asociacio
nes. Por delante de la imagen 
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de la Virgen del Val, escolta
da por los maceros municipa
les, iba la junta de gobierno 
de la cofradía de la Patrona 
con sus estandartes a la cabe
za. Por detras de la imagen 
iba el obispo, don Manuel 
U reña, acompañado por los 
canónigos del Cabildo Magis
tral. Tras ellos marchaba la 
corporación municipal con el 
alcalde portando el bastón de 
mando de la ciudad. Una ban
da de música i~terpretó du
rante todo el recorrido solem
nes acordes para acompañar a 
la Virgen, a la que se le rezó 
en diversos momentos la Sal
ve. La procesión se dirigió 
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desde la Magistral a la calle 
Mayor y de allí a la calle de 
Libreros para tomar por la ca
lle Teniente Ruiz y la calle de 
la Alameda, al final de la cual 
se despidió de ella la corpora
ción municipal, como manda 
la tradición. La procesión 
continuó por la avenida del 
Val hasta la ermita, donde 
quedó venerándose toda la 
noche. 

La misa mayor y la ofrenda 
de banderas 

Durante una mañana solea
da de domingo se celebró la 
misa mayor en la explanada 
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de la ermita del V al ante cien
tos de personas. Con la ima
gen de la Virgen presidiendo 
la litugia, el obispo complu
tense, monseñor Ureña conce
lebró con varios sacerdotes la 
Eucaristí~. La junta de go
bierno de la cofradía del V al 
se situó en los primeros ban
cos con sus cetros. El momen
to más emotivo de la celebra
ción fue el de las ofrendas a la 
Virgen en las que participa
ron las casas regionales y di
versas asociaciones y entida
des , así como particulares. 

Por la tarde del domingo se 
celebró el entrenable acto de 
entrega de banderas a la Vir-

• 2• de septiembre de t994 

gen como homenaje a la excel
sa patrona complutense. En 
presencia del obispo complu
tense, los presidentes de las 
casas regionales, auténticos 
impulsores de este acto como 
homenaje a la patrona de la 
ciudad que les ha acogido y de 
la que ya se sienten hijos, hi
cieron entrega cada uno de 
ellos de la bandera de su co
munidad regional de origen. 
El primer teniente de alcalde, 
Tomás Sánchez, entregó la 
bandera de la Comunidad de 
Madrid en representación del 
presidente regional, Joaquín 
Leguina. El alcalde, Florencio 
Campos, hizo entrega a la 
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Virgen del V al de la bandera 
de Alcalá. 

El momento más emotivo 
fue la entrega de la enseña na
cional, honor que fue conce
dido a la Guardia Civil. Fue 
su capitán, Jacinto Muñoz 
Miguel, el encargado de por
tar esta bandera en represen
tación del delegado del go
bierno, Arsenio Lope Huerta. 

El acto fue presentado por 
un miembro de la junta de go
bierno de la cofradía, el poe
ta Luis de Bias, produciéndo
se al término del mismo las 
palabras de agradecimiento 
del presidente de la cofradía, 
Angel Muñoz. 
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La banda de música de la Brigada Paracaidista interpretó el 
himno de Alcalá al finalizar el recorrido 

Multitud de fieles siguieron a la Virgen del Val en 
su regreso a la Magistral·Catedral 

Una multitud de alcalaínos 
acompañó a la Virgen del Val 
en su procesión de regreso a 
la iglesia Magistral, el templo 
catedralicio donde queda ve
nerada la imagen durante to
do el año en una capilla. En 
la ermita quedó la segunda 
imagen para todos aquellos 
que acudan a rezar a su santo 
lugar de culto. 

La procesión partió de la 
ermita y contó con la presen
cia de la banda de música de 
la Brigada Paracaidista, que 
como todos los años esperó en 
la puerta del convento de las 
Carmelitas de afuera, intra
muros como antaño, para des-
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de allí seguir su camino hasta 
la Magistral. 

La procesión, celebrada en 
la tarde noche del lunes día 19 
de septiembre, contó con la 
presencia del obispo de la dió
cesis, monseñor don Manuel 
Ureña, así como con la del vi
cario general de la diócesis, 
donjuan Sánchez. Varios ca
nónigos del cabildo Magistral 
acompañaron el desfile proce
sional, algunos de ellos orde
nando las filas de fieles para 
procurar el mejor desarrollo 
de la procesión. 

El desfile partió de la ermi
ta y se dirigió por la avenida 
y el paseo del V al hasta llegar 
a la antigua puerta de Agua
dores; allí, junto al convento 
de las Carmelitas de Afuera, 
estaban esperando la llegada 
de la Virgen la corporación 
municipal, con el alcalde a la 
cabeza, y los maceros muni
cipales para escoltarla. Tam
bién se encontraba allí la ban
da de música de la Brigada 
Paracaidista. Por primera vez 
participó en la procesión el 
general jefe de la BRIPAC en 
persona, José López Hijós. 

La comitiva se dirigió a la · 
puerta del ayuntamiento com
plutense, donde se procedió al 
simbólico acto de entrega a la 
Virgen, por parte de Floren
cio Campos, del bastón de 
mando de la ciudad, como re
novación del título de alcalde
sa perpetua de Alcalá que tie
ne Nuestra Señora del Val. 
Campos hizo entrega de un 
ramo de flores y a continua
ción se procedió al cántico de 
la Salve. 

A continuación la procesión 
partió hacia la iglesia 
Magistral-Catedral, donde 
concluyó no sin antes realizar
se uno de los actos más emo
tivos, la interpretación por 
parte de la banda de música 
de la BRIPAC del himno de 
Alcalá, muy aplaudido por los 
asistentes. 
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La cofradía critica al concejal de Tráfico por no haber 
retirado los coches de la vía pública en las procesiones 

Muchas alcalaínas quieren que el lunes siguiente a la 
festividad de la Virgen del Val sea fiesta local 

Cientos de alcalaínos tuvieron la oportunidad de sentirse molestos por el hecho de que no se retiraran por 
parte de la Policía Municipal los coches estacionados a lo largo de los recorridos. Sin embargo, para hacer 
esto los policías han de tener una orden que en este caso no tuvieron por parte del concejal de Tráfico. 

El malestar se acrecentó al dos; no así en las procesiones consecución del nombramien
recordar que en otros actos de la patrona complutense. La to de fiesta local el lunes día 
festivos, religiosos y deporti- propia cofradía ha mostrado de la Virgen del Val, se ha 
vos, sí se han retirado con la su desencanto y su crítica por convertido en deseo de mu
grúa los vehículos estacio.na- este motivo. Por otra parte, la chos alcalaínos. 

f1n~~~~1~ 
C e n t r o <l e: •i/M~· 

;, :' ' ~o ,": :' : ;º, ~1~ 
EL ler 

CENTRO DE ESTUDIOS 
DE 

C/TINTE, 1 - 3º B (esquina C/ Libreros) 
Telfs. 883 48 1 O - 883 31 32 

El presidente de la cofra
día, Angel Muñoz, aseguró 
que en la procesión de regre
so de la Virgen la Brigada Pa
racaidista alcanzó una matrí
cula de honor: «Las casas re
gionales han obtenido un so
bresaliente, pero el responsa-

. ble en el ayuntamiento del 
tráfico ha obtenido para no
sotros un suspenso rotundo, 
un cero. Para cualquier acto 
que se celebra en Alcalá, mu
chos de ellos ajenos a nuestra 
ciudad y al sentir de la ciudad 
alcalaína, se limpian todos los 
coches de las calles. Sin em
bargo, en la fiesta de la Pa-
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trona las calles estaban com
pletamente llenas de coches 
que entorpecían el paso de la 
carroza y de los fieles que la 
acompañábamos». 

Angel Muñoz mostró tam
bién su satisfacción por el de
sarrollo de los actos: «El tiem
po nos ha acompañado; de he
cho el tiempo siempre nos 
acompaña porque no nos llue
ve ni nos hace frío; yo creo 
que ésa es una intervención 
directa de la Virgen. Con ello, 
los alcalaínos han acudido en 
masa a participar en los actos; 
especialmente en la procesión 
de regreso la asistencia ha si
do multitudinaria como he
mos podido ver en la plaza de 
Cervantes». 

El presidente de la cofradía 
hizo público el agradecimien
to a las autoridades civiles y 
militares asistentes a los actos, 
destacando de manera espe
cial la presencia de la Guar
dia Civil en el acto de las ban
deras, cuya intervención cas
trense fue origen de los mo
mentos más emotivos ante la 
Virgen del Val. 

La cofradía volvió a reite
rar su deseo de que el lunes 
pueda llegar a ser considera
do fiesta local en Alcalá. Mi
caela Altés, secretaria de la co
fradía, manifestó que «la opi-

nión nuestra es muy favorable 
a que se consiga que el lunes 
sea fiesta local. Con eso logra
ríamos una mayor afluencia 
de público, que ahora le ve
mos que va con el reloj en la 
mano preguntando que a qué 
hora pasa la procesión por la 
fuente de Aguadores, por la 
calle de los Colegios, por la 
plaza de Cervantes. Y es que 
es mucha gente la que el lu
nes, al ser día laborable, no 
puede asistir con comodidad 
a la fiesta de la Patrona. Esta 
idea vamos a trasladarla a la 
junta de gobierno de la cofra
día y ya veremos a quién te
nemos que dirigirnos poste
riormente. Eso sí, para esto 
necesitamos el apoyo de Alca
lá, de todos los ciudadanos 
que nos lo están pidiendo con
tinuamente». 

La rifa anual que realiza la 
cofradía arrojó los siguientes 
resultados. El premio de la fi
gura de porcelana recayó en el 
número 1.697, el premio del 
cordero recayó en el número 
0.150, el premio de la tarta 
fue para el número 0.981 y el 
lote de bebidas para el núme
ro 0.043. El sorteo se realizó 
ante los miembros de la junta 
de gobierno de la cofradía po
co antes de iniciarse la proce
sión de regreso y ante testigos. 
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El conservatorio sólo admite una parte 

pequeña de las solicitudes 

IU propone la creación de una Escuela 
Municipal de Música 

Alcalá de Henares necesita una Escuela Municipal de Música, -así 
lo consideran al menos la concejala de ro y miembro de la comisión 
de Educación Teresa Galeote y la coalición a la que representa, tras 
comprobar otro año más cómo la oferta de plazas en el Conservato
rio de Música cubre tan sólo un tercio de la demanda de solicitudes. 

Teresa Galeote declaró quepa
ra el curso 94-95 el Conservato
rio de Música de Alcalá había 
ofertado 30 plazas, mientras la 
demanda había sido de 90 soli
citudes. «Como no es una cosa 
coyuntural, sino que apreciamos 
que se viene repitiendo curso 
tras curso, IU tiene claro que no 
se puede frustar la sensibilidad o 
las expectativas musicales crea
das en Alcalá, por lo que consi
deramos ya una necesidad crear 
en nuestra ciudad la Escuela Mu
nicipal de Música. Si bien el con
servatorio debe hacer una míni
ma selección para aquellas per
sonas con una mayor dotación 
para dedicarse al mundo de la 
música, no podemos desatender 
a aquellas personas que, sin de
dicarse exclusivamente a ello, 
tienen unas inquietudes musica-

les que pueden verse defrauda
das». 

Estas escuelas ya están funcio
nando muy positivamente en 
otras localidades de la CAM co
mo Arganda o Coslada, gracias a 
convenios firmados entre el Mi
nisterio de Educación y Ciencia 
y los propios ayuntamientos. 
«Alcalá no puede ser menos que 
estas localidades por la repercu
sión que tiene esta ciudad, la más 
importante de la CAM, a nivel 
cultural y educativo. La fórmu
la es un convenio entre el MEC 
y nuestro ayuntamiento, que 
tendría que aportar el edificio. 
Es algo que no se puede demorar 
más y creemos que es una de
manda justa y positiva, que se 
debe cumplir igual que se cum
plen muchas otras demandas que 
no se pueden tener en la red 

MORALES MOTOR, S.L. 
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Carretera a Villalbilla, Km. 1 

(Poi. Industrial «El Gurugú» - Nave 1) 
28810 VILLALBILLA (Madrid) 

Tells.: 883 21 51 (exposición) - 881 41 99 (particular) 

organizada del MEC, pero sí me
diante convenio para dar cober
tura». 

IU tiene claro el objetivo, 
aunque todavía no ha articulado 
la manera de canalizar esta peti
ción: «En las diferentes reunio
nes informativas de la comisión 
de educación hemos hecho ver 
que no podemos permanecer im
pasibles ante estas demandas, es
to requiere una solución, que es 
nuestra propuesta. A partir de 
ahora-empezaremos a trabajar en 
ella, aunque todavía no está ar
ticulada la fórmula. No sabemos 
en qué línea vamos a dirigirnos, 
pero lo que tenemos claro es que 

en Alcalá es necesaria una Escue
la Municipal de Música. Que sea 
a través de pleno o de acuerdos 
en comisión, no sabemos, pero lo 
que sabemos es el objetivo que 
perseguimos». 

El edificio de la calle Daoíz y 
V elarde que hasta el año pasado 
albergaba al Conservatorio es 
una propuesta para la solicitada 
Escuela Municipal de Música: 
«Ya que tenemos ese edificio se 
puede empezar a hablar de si ne
cesita alguna obra y hacerla. An
te la escasez de edificios que te
nemos ese podría ser una fórmu
la sin desestimar otras, no se tra
ta de una cuestión cerrada». 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 
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Como se observa en la imagen, tomada en el Aula Magna de Filosofía y Letras, la asistencia de las asociadas de AMDIC a todos 
los actos programados es siempre muy participativa. 

comenzaron el nuevo curso el pasado 21 de septiembre 

Las Democráticas cumplen su xv Aniversario 
La conferencia inaugural del curso 94-95 será ofrecida por el Delegado 
del Gobierno en Madrid, Arsenio Lope Huerta 
Este año el curso de humanidades versará sobre «Centroeuropa, 
proceso histórico y situación actual» 

La Asociación de Mujeres Democráticas Independientes Complutenses inició el pasado 21 de 
septiembre el nuevo curso de actividades, curso con el que cumplen su XV Aniversario. Charlas, 
conferencias, cursos, gimnasia, bailes, yoga, viaje, teatro y espectáculos, sin olvidar la presenta
ción del quinto grabado de la colección promovida por esta asociación, componen el apretado pro
grama que concluirá oficialmente en el mes de mayo. 

Cabe destacar de la pro
gramación para el curso 
94-95, la conferencia inau
gural, primera del «Ciclo Al
calá de Henares», que corre
rá a cargo del delegado del 
gobierno en Madrid, Arse
nio Lope Huerta, y que ten
drá lugar el próximo 28 de 
septiembre en el Aula de 
Cultura de Caja de Madrid, 
a las 17'30 horas. El citado 
ciclo, coordinado por Asela 
Sanz, concluirá a finales de 
octubre. 

Otro de los ' platos fuertes' 
será la presentación del 
quinto grabado de la Colec
ción AMDIC Alcalá, que en 
esta ocasión se dedicará al 
XV Aniversario de la crea
ción de la asociación. Las 
Democráticas han querido 
además celebrar el aconteci
miento haciendo una recopi-
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Fotografía que muestra una de las conferencias del pasado año, con
cretamente la ofrecida por el Eurocatedrático Carlos Molina, una de 
las presencias constantes en el Curso de Humanidades de AMDIC. 

lación de sus actividades se
gún han sido publicadas en 
PUERTA DE MADRID, se
manario al que agradecen el 
haber colaborado con ellas 
durante tantos años. 

El curso de control men
tal, el III Curso sobre «La 
Mujer y el Derecho» y la 
XIII edición del Curso de 
Humanidades, que este año 
versará sobre «Centro
Europa: proceso histórico y 
situación actual» y que in
cluye dos conferencias sobre 
la «Comunidad Europea» y 
el «Premio Miguel de Cer
vantes» , son también activi
dades que reseñar. 

Tordesillas, Marruecos (si 
las circunstancias lo permi
ten), Fallas de Valencia, 
Praga y Budapest y Asturias 
son algunas de las visitas 
previstas en el apartado de 
viajes y excursiones, además 
de las visitas culturales y las 
salidas al teatro y espectácu
los que se irán alternando de 
acuerdo a la calidad de las 
obras en cartel. 

La Junta Directiva de 
AMDIC solicita de todas las 
asociadas y simpatizantes la 
«mayor colaboración para 
mantener el orden, cordiali
dad y espíritu positivo que 
nos caracteriza, logrando un 
feliz curso en el que, como 
hasta ahora, podamos desa
rrollar la totalidad de nues
tro programa». 
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La asamblea alcalaína del partido comunista realizó 
un balance del año y eligió nuevo comité 

«Donde las agrupaciones del PCE funcionan, funciona IU» 
-salvador Guardlá, responsable político del actual comité-
La agrupación alcalaína del PCE celebró su asamblea anual el pasado 16 de septiembre. En esta 
asamblea se realizó un balance de la gestión del año anterior y se eligió el nuevo comité que ha que
dado compuesto por Salvador Guardiá, responsable político, y Mari Sanz, Mari Paz Rodríguez, Ma
riano Sánchez, Mónica Vallina, Enrique Ruiz e Ignacio Calleja. Los objetivos de este nuevo comité 
pasan por sanear la economía de la agrupación y reforzar la presencia del partido en la ciudad. 

En la asamb~ea participa
ron 47 de los 130 afiliados 
que tiene actualmente el 
PCE en Alcalá, · quienes 
aprobaron mayoritariamen
te el balance de gestión del 
año anterior. Según explica
ron los miembros del comi
té, en marzo del 93 la situa
ción era muy mala: en el ám
bito político el PCE de Alca
lá vivía un claro retroceso y 
no existía prácticamente la 
actividad, en el ámbito or
ganizativo se daba un estan
camiento preocupante y en 
el económico no había dine
ro. El comité elegido en ese 
momento comenzó a traba
jar en los tres frentes hasta 
lograr una recuperación en 
todos ellos. 

Con respecto a la econo
mía se pasó de un saldo de 
300.000 pesetas a 1.800.000 
y en relación a los aspectos 
organizativo y político se ha 
participado como agrupa
ción del PCE en todos los 
eventos que ha habido en la 
ciudad, como por ejemplo la 
huelga general, consiguien-
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do una presencia que ante
riormente no existía. «Tene- . 
mos que continuar mucho 
más para hacer propaganda 
de nuestro proyecto. Sobre 
todo nuestra tarea, no la úni
ca pero sí la más importan
te, es fortalecer y engrande
cer la agrupación de JU de 
Alcalá, no sólo de cara a las 
elecciones municipales ya 
que nuestro proyecto no es 
ganarlas sino transformar la 
sociedad», explicó Salvador 
Guardiá. 

El actual responsable po
lítico considera que el hecho 
de que los ortodoxos sean 
mayoría en la asamblea de 
JU Alcalá no ha tenido que 
ver con ese reforzamiento 
del PCE. «Diría que ha sido 
al revés. Al menos lo que he 
visto, no en Alcalá sino en 
general, es que donde las 
agrupaciones del PCE fun
cionan, funciona JU y don
de no funcionan las agrupa
ciones del partido tampoco 
funciona JU como tal. Otra 
cosa es que haya un grupo 
institucional que no tiene 

problemas económicos y con 
dinero se pueden hacer mu
chas cosas, pero lo importan
te es el trabajo militante, el 
hablar con la gente, el estar 
día a día con el personal de 
la calle ... Esto, si no se tie
ne una base militante, sólo 
con dinero no se podría con
seguir». A pesar de estas de
claraciones, Salvador Guar
diá afirmó que estaba claro 
que en JU existían dos pro
yectos diferenciados y que el 
PCE estaba más en sintonía 
con la sensibilidad ortodoxa 
lo que facilitaba su trabajo: 
«El hecho de haber una coin
cidencia en las dos direccio
nes hace que el trabajo sea 
mucho más fácil, efectivo y 
llega con mucha más rapidez 
que si hay que empezar a 
discutir primero». 

A pesar de esta sintonía 
con JU, el nuevo comité de 
la agrupación de Alcalá del 
PCE quiere seguir mante
niendo su identidad: «Aho
ra no podemos hacer una se
rie de cosas que antes hacía
mos como partido, como 

«Nuestra tarea, 
no la única, pero sí 
la más Importante, 

es fOrtalecer 
y engrandecer 

la agn1paclón de IU 
de Alcalá, 

no sólo de cara 
a las elecciones 

municipales, ya que 
nuestro proyecto 

no es ganarlas, 
sino transfOrmar 

la sociedad» 
El comité trabaJará 

con sus afiliados 
discutiendo 

y clarificando 
todos las temas 

municipales 
presentarnos a las eleccio
nes, pero nuestra política, 
que continúa siendo la mis
ma de antes, la elaboramos 
y defendemos donde haga 
falta. U na política mezclada 
con la de JU porque pensa
mos que lo de transformar la 
sociedad no es cosa de cua
tro. O hay una gran mayo
ría o no se transforma nada». 

Mariano Sánchez añadió 
que «el partido tiene un fon
do grande, no estamos por 
conservar las siglas. Enten
demos que tenemos que es
tar ahí porque nuestra mi
sión es dar ideas políticas 
dentro del contexto de JU. 
Los comunistas tenemos que 
decir cosas». 

El comité trabajará con 
sus afiliados discutiendo y 
clarificando todos los temas 
municipales, aunque luego 
cada uno de ellos podrá vo
tar lo que quiera en la asam
blea de JU, una vez rota la 
disciplina de voto tras el JU 
Congreso del PCM. Un pun
to en el que los comunistas 
tienen consenso total es en su 
postura en contra de los pac
tos con el PSOE, ~<más con la 
situación electoral que tene
mos ahora: no tiene ningún 
sentido estar de subalterno 
de otro partido, tenemos su
ficiente fuerza e ideas como 
para que nos tratemos de tú 
a tú. Eso no quiere decir que 
no podamos llegar a acuer
dos concretos, nadie descarta 
esa posiblidad, pero pactos 
como los que se han visto en 
la última legislatura estamos 
totalmente en contra», con
cluyó Guardiá. 
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Los guerristas quieren-entrar en el comité local del PSOE 
si los renovadores no tienen mayoría absoluta 

Tomás Sánchez cuestiona los acuerdos 
firmados entre el PSOE e IU 
El líder guerrista defiende los pactos con IU pero el docunato aprobadO la pasada semana 
es matizable y puede dejar a IU la tentación de capitalizar la iniciativa política 

El sector guerrista del PSOE en Alcalá vuelve a ser noticia en un momento en el que el debate intemo 
del socialismo complutense es el de la posible amplicación del comité local de la agrupación. La inclu
sión de guerristas en un comité que actualmente sólo tiene a renovadores y regeneracionistas es el 
objeto de contactos y negociaciones en todas las direcciones posibles. Mientras tanto, uno de los líde
res guerristas, el concejal Tomás Sánchez, cuestiona los acuerdos Ílrmados entre las direcciones polí
ticas del PSOE la semana anterior. Para Sánchez el entendimiento con IU es bueno y fructífero, pero 
estos acuerdos firmados pueden ser muy matizables y dejan muchos asuntos sin cerrar. El temor de 
Sánchez es que 1U pueda tener la tentación de capitalizar la iniciativa política de estos acuerdos. 

El líder guerrista en Alcalá, 
Tomás Sánchez, pone diversas 
matizaciones y cuestionamien
tos a los acuerdos suscritos por 
las direcciones políticas del 
PSOE e IU firmados la séma
na anterior, y eso que Sánchez 
no pone reparos a firmar acuer
dos con IU: «Yo creo que cual
quier acuerdo entre IU y el 
PSOE, tanto a nivel orgánico 
como institucional, es muy po
sitivo en Alcalá, máxime en la 
situación política en la que es
tamos~ donde se está dando 
cierta agresividad dialéctica 
desde el partido que represen
ta a la derecha en este país. 
Ahora bien, por la experiencia 
que tenemos en Alcalá los 
acuerdos entre ambos partidos 
tienen que ser meridianamen
te claros. No se pueden firmar 
acuerdos a cualquier precio». 

Tomás Sánchez apuntó que 
la redacción de estos acuerdos 
últimamente firmados no es lo 
suficientemente clara y que ello 
va a obligar a dedicar mucho 
tiempo a interpretarlos que
dando margen para la polémi
ca: «Me da la impresión y creo 
que inmediatamente tendremos 
la posibilidad de comprobarlo, 
que IU va a tender a capitali
zar estos acuerdos. Y o recuer
do como en el mes de julio lan
zaron una propuesta sobre el 
. canon de depuración de aguas 
que era totalmente inaceptable. 
En ese sentido, la generosidad 
del PSOE y concretamente de 
su grupo de concejales, no se 

· puede poner en duda, ha sido 
muy clara. Desde el grupo nos 
hemos estrujado la cabeza y le 
hemos echado imaginación pa
ra llegar a esta solución que lue
go ha sido la que las respecti
vas direcciones políticas han 
firmado como buena. Da la sen
sación de que esta propuesta . 
parece que es propia de ese 
acuerdo entre los dos partidos 
y eso no ha sido así. Esa ha si
do una aportación clara del 
grupo de concejales socialistas 
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que no se ven plasmados en ese 
acuerdo». 

La negociación de los presu
puestos de 1994 también le ha 
llamado la atención a Tomás 
Sánchez desde el punto de vis
ta de que para ese viaje no se 
hubieran necesitado alforjas: 
«Quizá por el desconocimiento 
de los procesos administrativos, 
el plantear que se lleve a pleno 
la prórroga de los presupuestos 
de 1993 no tiene demasiado 
sentido, ya que legalmente 
cuando un ayuntamiento no 
tiene presupuesto se considera 
prorrogado automáticamente el 
del año anterior, a excepción 
del capítulo 6, pero en este 
acuerdo no queda claro nada 
acerca de este capítulo, no se 
plantean modificaciones de cré
dito a inversiones y proyectos». 
Para Sánchez es ahí donde va 
a estar el peligro: «Podrán sur
gir divergencias a la hora de 
aplicar ese acuerdo precisamen
te en las modificaciones de cré
ditos pero el documento no di
ce nada de cómo superar esas 
divergencias». 

Sánchez no cree tampoco que 
se haya despejado el camino de 
la aprobación de los presupues
tos de 1995: «La verdad es que 
el acuerdo nos habla de crite
rios generales pero tampoco los 
matiza; esto no deja de ser una 
declaración de intenciones y 
consiguientemente podemos te
ner problemas en los próximos 
meses en la aprobación de los 
presupuestos de 1995, y no ha
blemos de las ordenanzas fisca
les, donde también se hace una 
declaración génerica de buenas 
intenciones; lo díficil es plas
mar eso en la realidad». 

De todos modos insistió To
más Sánchez en que se muestra 
de acuerdo con que el PSOE e 
IU lleguen a pactos: «Eso sí, es 
necesario matizarlos y hacer lo 
posible para que esos pactos 
sean lo suficientemente claros 
y concretos como para que se 
puedan llevar a efectos sin nin-

gún problema. Mi valoración 
es positiva en cuanto a la nece
sidad de esos acuerdos pero ten
go mis reservas en cuanto a su 
contenido». 

Tomás Sánchez seña1ó que 
«el mayor referente que puede 
haber de acuerdos entre el 
PSOE e IU son los programá
ticos de 1991 y eso es una cues
tión que ha estado ahí perma
nentemente. A mí me parece 
que eso ahora se ha olvidado y 
se ha procedido a hacer este 
acuerdo sobre tres puntos muy 
concretos. No hay que dudar de 
las buenas intenciones de am
bos grupos y de la necesidad de 
ese acuerdo, pero con todos mis 
respetos yo dudo que se lleve a 
buen fin todo lo que contiene 
ese documento puesto que en la 
mayoría de los casos son trata
mientos muy genéricos». 

El líder guerrista apuntó 
también su temor a que los 
acuerdos sean capitalizados por 
IU: «Logicamente la plasma
ción de esos acuerdos en el día 
a día va a estar en los grupos 
de concejales del PSOE y de 
IU; por eso digo lo difícil que 
va a ser hacerlos efectivos. Oja
lá haya acuerdos lo antes posi
ble sobre los presupuestos de 
1995 pero me da la impresión 
de que ese va a ser el alimento 
político de la próxima campa
ña electoral». 

La entrada de los guenistas 
en el comité del PSOE 

Tomás Sánchez calificó de 
necesaria la entrada de los gue
rristas en el ·comité local del 
PSOE: «Es muy importante la 
participación de todos los sec
tores del partido en el comité 
por cuanto va a traer el perma
nente diálogo y entendimiento 
en la agrupación. No obstante , 
en el supuesto de que no se lle
gara a esa situación de cohe
xión, nosotros seguiríamos tra
bajando a nivel interno y ha
ciendo las propuestas y las 

aportaciones que siempre nos 
han caracterizado». 

Los guerristas aseguran que 
no van a mantener contactos 
individualizados con ningún 
otro sector para forzar su entra
da en el comité en detrimento 
de cualquier otro grupo: «Se lo 
hemos hecho saber al secretario 
general; nosotros entendemos 
que después de haber escucha
do nuestra oferta es el secreta
rio general el que debe de man
tener esos contactos y esas ne
gociaciones; será él quien en es
tos días tendrá que determinar 
las posibilidades de reestructu
ración de ese comité para dar 
participación a todos los secto
res. Nuestro interlocutor es el 
secretario general y otra cosa 
muy distinta es que a veces se 
dé la sensación de que se está 
haciendo o que no se está ha
ciendo. Yo no sé lo que estarán 
haciendo los otros pero lo que 
estamos haciendo nosotros es 
muy claro». 

La condición imprescindible 
que plantean los guerristas, 
según Sánchez, es que los re
novadores no tengan mayoría 
absoluta: «La única forma de 
poder favorecer ese entendi
miento y ese diálogo en el co
mité y por tanto en el partido 
es que ningún grupo pueda te
ner la mayoría absoluta. Noso
tros no hemos entrado en nú
meros, simplemente en esa 
condición». 

Otras fuentes guerristas ma
nifestaron a PUEI.tTA DE 
MADRID su malestar por el 
hecho del rumor que se ha ex
tendido acerca de la condi
ción que piden los renovado
res que no participen en el 
comité dos guerristas de peso, 
como es Tomás Sánchez y Mi
guel Buenestado. Sánchez no 
quiso entra.r a valorarlo pero 
otras fuentes guerristas fueron 
muy claras: «Eso es ridículo e 
impresentable. Si eso es cierto 
es imposible asumirlo porque 
para algo están los representan
tes que llevan la cabeza del 
grupo». 

24 de septiembre de t994 
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acuna 

• Pisos de 2, 3 y 4 dormitorios desde ~ 
13.000.000 ptas. 

•Locales Comerciales 145.000 ptas./m2
• 

• Plazas de Garaje. 
• Pisos 185 m2

• 

• Pisos Duplex 220 m2
• 
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EL rl'iESTIGIO Y EL WoNFORT 
DE ALCALÁ DE HENARES 

~ 28 Chalets adosados construidos sobre el 
. último solar libre en el VAL 

.~ ENTREGA: ENERO 96 

.. , 
• ~40 m2 con garaje semisótano. 
•Atice. 
• 4 dormitorios. 
• 2 baños y aseo. 
•Cocina amueblada. 
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Comerciantes del mercado mUDicipal acudieron el pasado martes al ayuntamiento para seguir el d~llo del punto que los afectaba 

El ayuntamiento ha aceptado la solicitud de un gn1pa ile conaciantes para abrir 
el elPldiente de concesión de las nuevas instalaciones en el campa de la Paloma 

El mercado municipal tiene los días contados 
El pleno del ayuntamiento de Alcalá celebrado el martes ZO de septiembre aprobó el expediente 

administrativo que va a llevar al traslado del mercado municipal a los terrenos del antiguo campo 
de fútbol de la Paloma. La aprobación de este expediente lleva consigo la creación de una comi
sión de seguimiento integrada por todas las partes: ayuntamiento, comerciantes del mercado mu
nicipal y la Comunidad de Madrid, ésta como autora del informe de viabilidad del nuevo merca
do. Comerciantes del mercado municipal han constituido un grupo denominado ce.Alcalá-Paloma 
S.L>t que es quien ha formulado al ayuntamiento la solicitud de apertura de este expediente, solici
tud que fue aprobada con los votos favorables del PSOE, la abstención de IU y los votos en contra 
del PP. Así parece que el actual mercado municipal tiene los días contados. 

El concejal de Consumo, 
delegado del mercado muni
cipal, el socialista José Ma
ría lrastorza, manifestó: 
«Ahora lo que tenemos que 
hacer es buscar una vía de 
consenso a través de la cual 
esté claro que el escrito pre
sentado por este grupo de co
merciantes que ha hecho la 
solicitud, no es excluyente, 
sino que el llamamiento se 
hace al conjunto de comer
ciantes del mercado estu
diando todas aquellas situa
ciones que se puedan produ
cir>>. Uno de los acuerdos 
que sintetizan el estado en 
que se encuentra el expe
diente para la construcción 
del nuevo mercado es que 
por primera vez en un ple
no del ayuntamiento de Al
calá han quedado sobre la 
mesa los pliegos de condicio
nes para la adjudicación me
diante subasta pública de 
dos bancas y un almacén en 
las ·actuales instalaciones, 
porque según Irastorza «es 
un contrasentido, ya que si 
estamos entrando en un pro
ceso de normalización de un 
nuevo mercado municipal 
no tiene sentido que se sigan 
sacando bancas a subasta en 
las viejas instalaciones». 
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José María lrastorza, concejal de Consumo 

Irastorza aclaró que el 
dictamen aprobado por el 
pleno supone la apertura de 
ese expediente de informa
ción y seguimiento, «que 
puede concluir, si todas las 
partes se ponen de acuerdo, 
en el traslado al nuevo mer
cado municipal. La primera 
fase es ésa y la segunda será 
la de negociación, que ten
drá que concluir con una 
concesión administrativa de 
esos terrenos para la cons
trucción del mercado. Por 
eso se ha creado esa comisión 

de seguimiento para ver qué 
tipo de acuerdos se han de 
alcanzar para que participen 
todos los comerciantes del 
actual mercado. 

Los terrenos del campo de 
fútbol de la Paloma son ya 
propiedad del ayuntamien
to de Alcalá después de la 
compra realizada al ayunta
miento de Madrid: «Esa ha 
sido una brillante gestión 
realizada por la comisión de 
Planeamiento del ayunta
miento de Alcalá, puesto que 
ha supuesto la compra de 

esos terrenos por 48 millones 
de pesetas con la intención 
de ubicar allí el nuevo mer
cado municipal. 

lrastorza aclaró que «en 
cualquier caso, se adopte el 
acuerdo que se adopte, el 
mercado municipal tiene los 
días contados desde todos los 
puntos de vista, sanitarios, 
comerciales, de superviven
cia e interés para los comer
ciantes. Seguir manteniendo 
esa estructura es engañarnos 
porque lo único que va a lle
var, y de hecho ya ha lleva
do, es a la ruina económica 
a muchas personas». 

U no de los aspectos que 
más se ha debatido acerca 
del nuevo mercado munici
pal, y que de hecho ha ser
vido para dividir aún más a 
los comerciantes del mismo, 
es que en las nuevas instala
ciones se contempla la crea
ción de un supermecado. De 
hecho esta superficie es la 
que en gran medida va a po
sibilitar la financiación de la 
nueva construcción. José 
María lrastorza no dudó en 
señalar que el supermercado 
va a ejercer como polo de 
atracción para el resto de las 
tiendas que serán regentadas 
por los pequeños comercian
tes que hoy están en el viejo 
mercado municipal, algunos 
de los cuales consideran to
do lo contrario, que una 
gran superficie comercial al 
lado de sus tiendas va a per
judicarlos comercialmente. 

Sea como sea, el inicio de 
este ·expediente marca el 
principio del fin del merca
do municipal sin que hasta 
el momento haya habido 
pronunciamiento de la Aso
ciación de Comerciantes del 
Casco Histórico y de otras 
entidades cuya opinión po
dría ser tenida en cuenta. 
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El cierre de la empresa fue inevitable por la negativa de los 

accionistas a invertir ni una sola peseta 

Las 88 trabajadores de Plásticas Henares están en la calle 
Los 88 trabajadores de PLASTIHEN.ARES han perdido sus puestos de trabajo tras firmar el pasado 

13 de septiembre el expediente solicitado por la empresa que se había declarado en suspellBión de pa
go meses antes. La negativa de los accionistas a realizar cualquier inversión, por mínima que fuera, 
ha provocado el cierre de esta fábrica q1ie deja sin trabajo a 88 vecinos más de Alcalá de Henares. 

La situación de esta empre
sa se viene arrastrando desde 
hace algunos mese.s. Concre
tamente en el mes de enero los 
trabajadores se manifestaban · 
presionando a ALBIL UX, · 
miembro del mismo holding, 
para que abriera una línea de 
descuento para aliviar l~ si
tuación de Plásticos Henares. 
Esta medida se convirtió en 
un plan de viabilidad inme
diato para el cobro de salario 
y pago de materias primas, 
pero tan sólo duró tres meses. 
Pasado ese tiempo, los socios 

. se negaron a poner una pese
ta más y la empresa se quedó . 
sin apoyos. 

A partir del mes de mayo 
comenzaron de nuevo los pro
blemas de falta de .liquidez 

hasta que a finales de junio la 
empresa propuso la suspen
sión de pagos y abrió un ex
pediente de extinción colecti
va de contratos. El acuerdo al 
que llegaron los trabajadores 
con la empresa, por el que se 
convierten en acreedores prio
ritarios, incluye una claúsula 
de retorno que les garantiza la 
recuperación de su puesto de 
trabajo en el caso de que la 
empresa se reabra. Miembros 

· del comité. de empresa mani
festaron a PUERTA DE MA..: 
DRID que «no es un plato de 
buen gusto perder el puesto de 
trabajo, pero de una cosa ma
la y otra peor, preferimos la 
mala». Ya que la intención de 
la empresa estaba clara y más 
tarde o más temprano la fac-

toría de Alcalá se iba a ver 
abocada al cierre, la mayoría 
de los trabajadores considera
ron mejor acogerse a un 
acuerdo que los deja en el pa
ro y libres para buscar otro 
puesto de trabajo, antes que 
permanecer en la fábrica sin 
cobrar -se les adeudan las 
nóminas desde el mes de 
junio- y sin ninguna expec
tativa de que la situación me
jorase. «Ahora a esperar que 
la Dirección Provincial de 
Trabajo homologue el expe
dient_e, salga la resolución y 
lamentablemente nos ponga a 
todos en la .calle. Pero es lo 
menos malo porque aguantar 
ahí cinco o seis· meses más sin 
ninguna expectativa ... » decla
ró un miembro del comité de 

La empresa debe unos 
700 millones de pesetas 

a la seguridad social 
y a la hacienda pública 

empresa. Hasta que se dé el 
visto bueno al expediente, si
guen acudiendo de forma tes
timonial a las naves de Plas
tihenares. 

dios verdaderos enemigos han 
sido los accionistaS» 

En opinión de los trabaja
dores «los verdaderos enemi
gos que hemos tenido en esta 
empresa han sido los propios 
accionistas y un gerente que 
hizo verdaderas barbaridades 
como comprar en cinco años 
maquinaria por valor de 600 
millones de pesetas sin hacer 
ningún plan de inversión. 
Quisieron pagar ese dinero a 
través de la facturación y 
cuando en el año 92 cae, co
mienzan los problemas. No se 
paga a la hacienda pública ni 
a la seguridad social y se em
piezan a devengar una serie 
de deudas tan fenomenales 
que ahora ascienden a unos 
700 millones de pesetas. Nos 
han abandonado a pesar de-las 
buenas expectativas de traba
jo que había>>. 

La seguridad social y la ha
cienda pública tienen embar
gados los terrenos y las naves 
de la empresa por el dinero 
que se les adeuda. El 90 % de 
la maquinaria está embarga
do por los haberes devengados 
y no pagados a los trabajado
res, que están en espera de ver 
qué ocurre: si se procede a la 
liquidación de los bienes de la 
empresa o existiera un posible 
comprador que la adquiriese 
por entero. 

Los 88 trabajadores de 
Plastihenares que a partir de 
ahora van a engrosar las lis
tas del paro de Alcalá tienen 
una edad media de 45 años y 
tenían una antigüedad en es
ta empresa que oscilaba entre 
los 7 y los 22 años. 
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Las obreras sospechan que la empresa ha cambiada de nombre 

y se ha trasladada a Guadalajara para evadir sus deudas 

Los 2& trabajadores de Eurodec encontraron la 
fábrica cerrada al volver de vacaciones 

Los veintiseis trabajadores de la empresa Eurodec están sin trabajar desde que regresaron de vaca
ciones el pasado l de septiembre y se encontraron con las puertas de la fábrica cerradas. Actualmente 
su situación es preocupante, ya que de hecho ya no trabajan pero tampoco pueden cobrar el paro por
que el expediente de crisis presentado por la empresa todavía está pendiente de recurso. 

Los trabajadores de Euro
dec son mayoritariamente ve
cinos de Alcalá, excepto algu
nos de Torrejón y Madrid. 
Desde hace algunos años ya se 
venían escuchando rumores 
de que la empresa iba a ce
rrar, rumores que se acrecen
taron en los meses previos a 
las vacaciones del año 1994, 
de las que disfrutaba todo el 
personal durante el mes de 
agosto en el que se cerraba la 
fábrica. Precisamente el 31 de 
julio uno de los directivos de 
Eurodec reunió a los obreros 
para desmentir tales rumores 
y despedirse de ellos hasta el 
1 de septiembre. Sin embar
go, a partir del 20 de agosto 
los trabajadores comenzaron 
a recibir cartas de despido y 
cuando acudieron el primero 
de septiembre dispuestos a 
trabajar las instalaciones esta
ban cerradas sin que ningún 
directivo apareciese por allí 
para dar explicación alguna. 

Tras las investigaciones 
realizadas por los delegados 
de personal descubrieron que 
los trabajadores habían sido 
dados de baja en la seguridad 
social el 5 de agosto, a pesar 
de que el Ministerio de Tra-
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bajo había denegado el expe
diente de crisis presentado 
por la empresa, que en sus ar
gumentaciones alegaba moti
vos de «fuerza mayor» para 
solicitar el cierre. Uno de los 
delegados explicó a PUERTA 
DE MADRID que según el 
convenio de los derivados de 
cemento -sector al que per
tenecía Eurodec- las causas 
de fuerza mayor son derrum
be, incendio o cualquier tipo 
de catástrofe, circunstancias 
que no han concurrido en es
te caso. «El que se deba dine
ro a la seguridad social o a ha
cienda puede ser motivo de 
cierre pero son causas previ
sibles, no motivos de fuerza 

mayor» explica este delegado. 
Tras la denegación del ex

pediente de crisis, la empre
sa recurrió y mientras tanto 
los operarios no trabajan, y 
por supuesto no cobran, y 
tampoco están inscritos en el 
paro. 

«Casualmente» se ha abierto una 
empresa de simUares 
características en Guadalajara 

Lo más lamentable del ca
so, en opinión de los trabaja
dores, es que tras el cierre de 
Eurodec «Casualmente» ha 
empezado a funcionar en el 
polígono Henares, en Guada-

OPOSICIONES 
AYUDANTES DE INSTITUCIONES 

PENITENCIARIAS 
-Iniciamos preparación 1° Octubre para próxima convocatoria

Títulos: bachiller o F .P. 11 
Sueldo bruto: 2.800.000 Pts. 

INFORMES Y MATRICULA: Colegio Lope de Vega (8 tarde) 
o Teléfonos: 888 27 58 y 881 97 38 (a partir del 12 de septiembre) 

ULTIMA CONVOCATORIA 90% APROBADOS 

Desde agosto na 
cobran, ni de la empresa 

ni del paro 

lajara, una empresa de simi
lares características en la que 
hay material y chimeneas em
baladas que antes se encontra
ban en las instalaciones de 
Eurodec e incluso están traba
jando algunos de los anterio
res directivos de la empresa 
cerrada. 

Todas estas circunstancias 
hacen sospechar a los antiguos 
trabajadores de Eurodec que 
la empresa ha cerrado sus ins
talaciones de Torrejón para 
evadir sus deudas con la segu
ridad social y hacienda, al 
mismo tiempo que abría otra 
fábrica en Guadalajara para 
continuar con su actividad. 

En las negociaciones que 
han mantenido con la empre
sa, que niega haberse trasla
dado a la provincia alcarreña, 
los trabajadores están inten
tando ver la posibilidad de 
que se recoloque en la fábrica 
de Guadalajara al mayor nú
mero de trabajadores posible, 
en las mismas condiciones en 
las que estaban en Torrejón, 
para luego estudiar una sali
da para el resto de la plantilla. 

«Con premeditación, 
alevosía y a mala fe11 

Desde el 1 de septiembre, 
los trabajadores han manteni
do negociaciones con la em
presa, cuyo abogado impuso 
la condición de que no adop
taran medidas de presión 
-manifestaciones, pancartas, 
declaraciones a la prensa ... - . 
Los trabajadores cumplieron 
este requisito hasta que hace 
una semana han tenido cono
cimiento de que algunos com
pañeros están recibiendo lla
madas de la empresa para que 
renuncien a los poderes nota
riales que han puesto en ma
nos del abogado sindical a 
cambio de un hipotético pues
to de trabajo. 

Para los obreros esta acti
tud de la directiva de Eurodec 
es un claro signo de ruptura 
de las negociaciones que tan 
pocas soludones les estaban 
reportando. Por este motivo 
han decidido comenzar a mo
vilizarse para que la empresa, 
que en su opinión ha actuado 
en todo momento con «preme
ditación, alevosía y de mala 
fe», solucione su situación de 
una vez por todas. 

2• de septiembre de llM 



Este es el aspecto del antiguo matadero, ahora convertido en Centro de Comunidades. 

Las casas regionales comenzarán a acondicionar el interior 
nada más se les entreguen las llaves 

concluyeron las abras del centro de comunidades 
El Centro de Comunidades está totalmente terminado y dispuesto para la entrega, según decla

raciones del presidente del citado centro, Jesús Valverde. Cuando las casas regionales -.Andalucía, 
Extremadura, Castilla-La Mancha, Castilla-León, Asturias y Hogar de Avila- reciban las llaves 
comenzarán de inmediato las obras de acondicionamiento del inmueble, calculando que en un par 
de meses el Centro de Comunidades podrá ser inaugurado oficialmente. 

Las casas regionales que 
funcionan en Alcalá todavía 
no han tenido acceso al Cen
tro de Comunidades después 
de terminadas las obras, úni
camente han realizado hace 
unos meses una visita con el 
alcalde de la ciudad, Floren
cio Campos, cuando se esta
ban ultimando las obras. Es
tas ya han terminado y , a 
falta de llevar a cabo los per
tinentes procedimientos bu
rocráticos , la redacción de 
las actas de cesión, las casas 
regionales sólo esperan ya la 
recepción de las llaves para 
instalarse ~n su nuevo domi
cilio. 

El alcalde confirmó al pre-
M sidente del centro de comu

nidades , Jesús Valverde, la 
finalización de unas obras 
que han supuesto un desem
bolso de alrededor de 300 
millones de pesetas , presu
puesto sufragado en un 60 
por ciento por la Comunidad 
de Madrid. El Centro de 

H de septiembre de 19M 

Jesús Valverde, presidente del Centro de Comunidades. 

Comunidades tiene 400 me
tros cuadrados de zonas co
munes -dos salones y una 
biblioteca- y 200 metros 
cuadrados para cada una de 
las casas regionales que allí 
se instalarán. 

7 ú 8 millones 
por casa regional 

Jesús V alverde manifestó 
que ahora comienza el traba
jo de las diStintas casa_s re
gionales para acondicionar 

los espacios que les han sido 
cedidos en el Centro de Co
munidades. 

El acondicionamiento de 
los 200 metros cuadrados 
que les corresponden puede 
suponer a cada casa regional 
entre 7 y 8 millones de pe
setas: el mobiliario, la cafe
tería -una por cada casa 
regional- y el aparato de 
frío y de calor. El ayunta
miento ha incluido en las 
obras la instalación del cli
matizador para las zonas co
munes, no así en las otras 
zonas, en las que sí existe 
la preinstalación pero resta 
colocar la bomba de calor 
y el aparato del frío que co
rrerá a cuenta de las casas 
-aproximadamente un mi
llón de pesetas por cada una 
de ellas-. 

El dinero que necesitan 
para acondicionar sus mini
centros dentro del Centro 
de Comunidades será recau
dado a través de posibles 
subvenciones de las comuni
dades autónomas a las que 
representan, a través de 
aportaciones de sus socios o 
solicitando créditos banca
rios blandos. «A partir de 
ahora se trata de usar la ima
ginación y dejar aquello lo 
más decente, puesto que el 
edificio ha quedado bastan-_ 
te bien, tratando de que el 
mobiliario vaya acorde con 
el entorno», explicó Valver
de. 

Para abaratar costes, las 
casas regionales que compo
nen el centro de comunida
des llevarán a cabo conjun
tamente el mayor número 
de iniciativas: «Vamos a tra
tar de hacer el máximo de 
cosas conjuntas porque aba
rata costos. Léase antenas 
parabólicas, mobiliario ~ 
acondicionamiento de las 
cafeterías. Cuando pisemos 
el terreno y veamos las ne
cesidades que tenemos es 

. cuando tendremos que ha
cer puesta en común entre 
todos». 

Según las estunaciones del 
presidente del Centro de Co- . 
munidades, éste podría ser 
inaugurado de forma oficial 
dos meses después de que re
ciban la llave, a más tardar 
en el transcurso de esta se
mana según se comprometió 
el alcalde: «Calculamos que , 
en un par de meses desde la 
recepción de la llave, aque
llo puede estar dispuesto pa
ra la inauguración y el uso 
al que se ha destinado», con- · 
cluyó Jesús Valverde. 

PUERTA de Madrid 



Vivir con comodidad en Torres de la Alameda 

Residencial <<EL PAOUILLO>> promociona 
7 viviendas unifamiliares 

RESIDENCIAL EL PAQUILLO promociona en Torres de la Alameda un grupo de viviendas unüami
liares para atender a sus clientes. Es una promoción pequeña de siete viviendas y, por lo tanto, para 
atender a esos siete clientes que deseen instalarse en una vivienda cómoda, con amplitud de espacio~, 
situada en un lugar muy tranquilo, y todo ello con la ventaja de estar dentro del casco urbano. Marfa 
del Carmen Cañete, Directora Comercial de Residencial El Paquillo, desea informarnos sobre las ca
racterísticas de esta promoción. Su teléfono 883 17 11 está siempre a disposición de todas las personas intere
sadas en solicitar toda clase de información sobre estas viviendas unifamiliares. 

- ¿Realmente son viviendas 
unifamiliares construidas dentro 
del casco urbano? 

- Así es. Y muy cerquita de 
la plaza, la llamada Plaza del 
Sol. Donde venden ese delicioso 
pan de Torres y donde existen to
da clase de servicios: supermer
cados, ferreterías, farmacia, etc. 

- ¿Por lo tanto es zona urba
nizada, con todos los servicios 
urbanos? 

- Exactamente. Está situada 
en la calle Granada y una cosa 
importante: muy cerquita para 
el autobús de la Comunidad, que 
pasa por Alcalá, Torrejón... y 
llega a Madrid. 

- ¿Y con vehículo propio, 
Torres de la Alameda está muy 
bien comunicado con Madrid y 

· la zona industrial del corredor 
del Henares? 

- Digamos que son varias 
las carreteras por las que pue
des comunicarte. A Madrid pue
de ser un recorrido de veinte mi
nutos, a no ser hora punta, y Al
calá o Torrejón diez minuto&, a 
lo sumo un cuarto de hora. 

- ¿Hay viviendas en este 
momento para vender «llave en 
mano»? 

María del Carmen Cañete, Directora Comercial 
- En general las llevamos - Háblenos de cómo son es-

bastante avanzadas. Cuatro vi- tas viviendas. 
viendas están totalmente termi- - Las viviendas tienen 145 
nadas y las otras tres, en un mes metros en tres plantas: la planta 
o así, estarán totalmente acaba- sótano es el garaje, con capaci
das. Faltan remates, como es el dad para un vehículo; la planta 
solado, pintura e instalación de baja tiene el salón comedor, la 
cocina. cocina y un aseo; y la planta de 

- ¿Un cliente que tenga pri- arriba tiene tres dormitorios, dos 
sa en habitar su casa? baños -uno de ellos incorpora-

- Inmediatamente. En una do a un dormitorio- y con arma-
semana la tiene entregada. ríos empotrados. 

INFORMACION Y VENTA 

t45 metros cuadrados 
de vivienda, 

tao de parcela·iardín. 
Dentro 

del casco urbano. 
su precio: 

DIECISEIS MILLONES 

- ¿La cocina? Lugar de tra
bajo para las señoras. 

- Es muy amplia, tiene unos 
trece metros cuadrados. Está to
talmente amueblada. 

- ¿Calefacción? 
- Sí, lógicamente, tiene cale-

facción individual de propano. 
En estas viviendas no hay nada 
en comunidad. 

- Y, aparte de la zona cons
truida, existe una parcela-jardín 
para disfrutar de la naturaleza. 

- La zona de jardín es total
mente particular. Son cien me
tros cada una, rectangular total
mente. Allí se puede diseñar un 
bonito jardín y, si así lo desean, 
pueden construir su piscina. 

- Si me deja hacer cálculos , 
esta vivienda unifamiliar con su 
parcela de jardín de cien metros, 
¿puede valer unos veinte millo
nes? 

- Ni mucho menos: dieciséis 
millones o diecisiete, depende 
de si es central o de esquina. Ló
gicamente, a este precio hay que 
aumentar el valor del IV A, que 
en este momento es el seis por 
ciento. 

- Así, por el valor de un pi
so en Alcalá se puede comprar 
una bonita vivienda unifamiliar 
en Residencial El Paquillo, pro
moción de Torres de la Alameda. 

- Y viviendo independiente, 
sin gastos de comunidad y otros 
extras. 

- ¿Y las condiciones de ven
ta? 

- Solemos hacer un contrato 
de compraventa privado, en el 
que se establecen cantidades y 
forma de pago. Después este 
contrato se eleva a público y se 
hace la escritura. No hay hipo
teca establecida. El comprador 
dice qué cantidad quiere dejar 
aplazada para hipoteca y en qué 
entidad desea hacerla. Residen
cial El Paquillo le ofrece la po
sibilidad de lbercaja con unas 
condiciones que son las mejores 
del mercado financiero. La es
critura se puede hacer cuando el 
comprador lo desee: si tienen di
nero en mano se hace inmedia
tamente y, si hay f"manciación, 
se hace contrato privado y des
pués la escritura. 

EN LA PROPIA URBANIZACIÓN 
C/ Granada, nº 9 al 21 

Laborables hasta las 18'00 horas 
Tlf.: 885.80.51 

EN ALCALA DE HENARES 

C/ Daoíz y Velarde nº 2-lºD 
Tlf.: 883.17.11 



Escrita por LUis García Gutiérrez y prologada por monseñor ureña 

La Cofradía del Val editó una nueva novena a la Patrona de Alcalá 
«Está compuesta para ser leída o servir de guión para predicaciones» 

Uno de los actos de la fiesta en honor de la Virgen del Val, celebrados durante el pasado fin de semana, 
consistió en la presentación de la nueva novena a la patrona de Alcalá, escrita por D. Luis García Gutierrez, 
canónigo de la Magistral, con prólogo de D. Manuel Ureña, obispo complutense. La edición, costeada por 
la Cofradía del Val, consta de 1.000 ejemplares qae se pueden adquirir al precio de 500 pesetas. 

Fue el propio obispo de Al
calá el que sugirió, hace algo 
más de un año, la idea de ha
cer una nueva novena que vi
niera a actualizar el texto del 
padre abad D. Francisco He
rrero que se venía utilizando 
hasta ahora. El proyecto se 
encomendó a D. Luis García 
Gutiérrez, quien asumió de
sinteresadamente la responsa
bilidad de llevarlo a cabo. 
«Habían pasado 50 años des
de la novena de D. Francisco 
Herrero. Era un texto anti
cuado, precioso en su momen
to, pero con una teología pro
pia de su momento y había 
que actualizarla con un len
guaje de hoy, una teología de 
hoy e incluso una presenta
ción tipográfica de• hoy», ex
plica el autor. 

En la presentación de este 
nuevo texto de alabanza a la 
Virgen del V al, celebrado el 

pasado 16 de septiembre en la 
Iglesia Magistral, monseñor 
U reña destacó de esta novena 
las citas bíblicas, de Santos 
Padres y de Magisterio de la 
Iglesia y su puesta al día en 
relación al Concilio Vaticano 
11. Destacó también la cone
xión de este nuevo texto con 
la novena de D. Francisco He
rrero, a través de algunas fra
ses literales que se conservan 
de este último. «No he queri
do nunca comparar una obra 
con la otra, pero de lo que se 
trata es de que haya durante 
unos años una reflexión seria, 
con un lenguaje de hoy». 

El hilo conductor de toda la 
novena es el amor a la Virgen 
del Val. Precisamente, como 
bien dice el obispo en el pró
logo y el autor en la introduc
ción, uno de sus objetivos es 
extender la devoción a la pa
trona de Alcalá. A este respec-

to y comentando la procesión 
que se celebró el pasado día 
19, acto del que también les 
damos cumplida información 
en estas páginas, el canónigo 
magistral D. Luis García Gu
tiérrez quiso manifestar que 
«Alcalá es capaz de irse supe
rando a sí misma cada año con 
respecto a la Virgen del V al. 
La sensación de gentío fue im
presionante en la procesión y, 
si hacemos algo por conservar 
esa devoción y ese sentido de 
fe hacia la Patrona, algo ha
bremos hecho». 

La estructura de esta nove
na -nueve misterios de la 
Virgen reflexionados-, ase
quible de leer en opinión de 
D. Luis García Gutiérrez, es: 
una lectura bíblica seguida de 
una reflexión teológica del 
autor, destacada en compara
ción con las novenas más tra-

Luis García Gutiérrez, 
autor del nuevo texto para la 
novena de la Virgen del Val 

dicionales, y el complemento 
de un texto conciliar, de Ma
gisterio o Santos Padres. A es
to se añade una oración inicial 
y una final, las mismas para 
todos los días -característica 
netamente alcalaína-, y una 
oración especial para cada día 
compuesta en relación con lo 
que se reflexiona. Este esque
ma está pensado para ser leí
do o para servir de guión pa
ra las predicaciones. 

En LA RINCONADA 

* De J a s dorm.itorios 
* Dos cuartos de baño 

• 113'22 m/2. de superficie construída 
. . 

• Plaza de garaje en el mismo edificio, con ascensor liara 
acceso a vivienda. 

• Piscinas comunitarias. 

¡: • L::2:~:0más de 25 m/2 

POUzA DE SEGURO DE CAmDADES ENTREGADAS 
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Bartalomé González presidirá una junta gestora en la que no estarán 

dos de sus más estrechas colaboradoras en la crisis de agosto 

dríguez, Elisa de Francisco 
y Luis Vicente Martín, ade
más de Gustavo Severién, 
que no formaban parte del 
anterior comité ejecutivo. 
Estatutariamente y porque 
así lo ha decidido la ejecuti
va regional, formará parte 
de la junta gestora la porta
voz en el ayuntamiento, Est
her García, mientras todavía 
es una incógnita que el pro
pio Bartolomé González no 
ha desvelado la participa
ción en esta nueva dirección 
de Rosalía Rodríguez. Sí se 
espera en cambio que el pre
sidente regional Pío García 
Escudero designe a al menos 
dos personas de su confian
za que procederán de Ma
drid, algo que el Bartolomé 
González reconoció como 
«normal». Mientras tanto, 
continúan tanto en Madrid 
como en Alcalá los contactos 
para cerrar con nuevas in
corporaciones una junta ges
tora cuya mayoría estará for
mada por miembros del an
terior comité ejecutivo que 
han respaldado a Bartolomé 
González y fueron quienes 
pidieron a la dirección regio
nal del PP medidas contra 
Rosalía Rodríguez . 

La ejecutiva regional del PP destituyó a Rosalía Rodríguez 
como presidenta y nombra una gestora en Alcalá 
Rosalía Rodñguez recibió la comunicación Oficial en la noche del día 21 

Tal y como anunció PUERTA DE MADRID en primicia infomiativa, la reunión de la ejecutiva 
regional del Partido Popular celebrada el lunes 19 de septiembre, decidió destituir a Rosalia Ro
dríguez como presidenta local del PP en Alcalá nombrando una junta gestora que preside el que 
hasta el mes de agosto era su asesor en la presidencia, Bartolomé González. Rosalia Rodríguez 
recibió la comunicación oficial en la noche del miércoles 21 de septiembre y a partir de esos mo
mentos ha procedido a desmentir todos los rumores existentes acerca de su continuidad en el gru
po de concejales del PP en el ayuntamiento y en su propio partido. Rosalia Rodríguez ha dicho 
que acepta con disciplina la decisión del comité ejecutivo regional y seguirá como concejala del PP. 

Bartolomé González hará 
pública la próxima semana 
la composición de la nueva 
junta gestora que dirigirá al 
PP de Alcalá. Esta junta ges
tora será compuesta por su 
presidente atendiendo a las 
indicaciones que le realice el 
presidente regional, Pío 
García Escudero. Así, se ha 
podido saber, y el propio 
Bartolomé González lo ha re
conocido, que del anterior 
comité ejecutivo regional 
presidido por Rosalía Rodrí
guez, causarán baja varias 

personas, entre ellas dos que 
·dieron su apoyo a la ya ex
presidenta, concretamente 
Vicente López y Carlos Ce
ballos. Pero la recomposi
ción afectará a otros anterio
res directivos populares en 
Alcalá. Desde la ejecutiva re
gional de Madrid se ha de
cidido prescindir en la nue
va junta gestora de dos di
rectivas que formaron parte 
de la disidencia encabezada 
en agosto por Bartolomé 
González, concretamente 
Isabel Aragón y María del 

UNIVERSIDAD 11 DE ALCALÁ 

CURSO DE MICROINFORMATICA 
PARA TITULADOS UNIVERSITARIOS 

Inscripción: del 15 de septiembre al 3 de octubre de 1994. 

Matriculación: del 4 al 15 de octubre de 1994. 

Duración: del 17 de octubre al 25 de noviembre de 1994 (120 h.) 

Impartición: el curso será impartido por profesores del Dpto. de 
Automática de la Universidad de Alcalá de Henares. 

Tasas: subvencionado íntegramente por la Comunidad de 
Madrid y por la Comunidad Económica Europea. 

Información: Carmen Hemández Díaz, secretaria del Dpto. de 
Automática. E.U.P. (Ctra. Madrid-Barcelona Km. 
33.600) C.P. 28871 Alcalá de Henares. 
Teléfono: 885 48 30 
Horario de atención: 
Martes , Miércoles y Viernes de 16'00 h . a 19'00 h . 
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Carmen Sacristán. Según ha 
tenido conocimiento PUER
TA DE MADRID, en Ma
drid no se ha visto con bue
nos ojos que estas dos afilia
das, estrechas colaboradoras 
de Bartolomé González en la 
recogida de firmas contra 
Rosalía Rodríguez, formen 
parte de la junta gestora. 

Entre las nuevas incorpo
raciones se tiene conoci
miento ya de dos nombres, 
Luis García Moreno y José 
Escudero. También entra
rán los concejales Isabel Ro-

UNIVERSIDAD 11 DE ALCALÁ 

CURSO DE INFORMATICA DE ORDENADORES MEDIOS 
PAU TITULADOS UNIVERSITARIOS 

Inscripción: del 15 de septiembre al 3 de octubre de 1994. 

Matriculación: del 4 al 15 de octubre de 1994. 

Duración: del 17 de octubre al 14 de diciembre de 1994. (200 h .) 

Impartición: el curso será impartido por profesores del Dpto. de 
Automática de la Universidad de Alcalá de Henares 
y profesores de Multisense España S.A. , empresa in· 
temacional de Informática, Agente de IBM. 

Tasas: subvencionado íntegramente por la Comunidad de 
Madrid y por la Comunidad Económica E~ropea. 

Información: Carmen Hernández Díaz, secretaria del Dpto. de 
Automática. E .U.P. (Ctra. Madrid-Barcelona Km. 
33.600) C.P. 28871 Alcalá de Henares. 
Teléfono: 885 48 30 
Horario de atención: 
Martes. Miércoles y Viernes de 16'00 h . a 19'00 h. 

FOllDO SOCIAL 
EUllOPSO 
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«LO más probable es que Rosalía Rodríguez no esté» 

Bartolomé González preside la junta gestora 
«Nosotros no somos un partido asambleario, como puedan serlo IU o el 
PSOE: somos un partido presidencialista donde está establecida una 
jerarquía, una pirámide muy definida» 

PUERTA DE MADRID :mantuvo una entrevista con el presidente de la j1111ta gestora que dirigirá el 
Partido Popular tras la destitución de Rosalia Rodríguez como presidenta en Alcalá. En esta entrevis
ta, Bartolomé González manifiesta que se encuentra tranquilo tras el proceso y explica cómo se llegó 
a la decisión del comité ejecutivo regional, del que él es miembro. 

- ¿Cuál es la decisión del 
comité ejecutivo regional so
bre la crisis del PP en Alcalá? 

-El día 19 se re11llió el comi
té ejecutivo y 11110 de los pun.tos 
que se trató fue el de la jun.ta 
gestora de Alcalá. Hubo una pe
tición previa, como ya es cono
cido, por parte de 17 miembros 
del comité ejecutivo de Alcalá 
solicitándole al presidente regio
nal, Pío García Escudero, y al 
comité regional la mediación en 
el conflicto. El comité regional 
ha decidido por unanimidad 
constituir una jun.ta gestora en 
Alcalá y de momento lo único 
que se ha aprobado es constituir 
esa jun.ta gestora que estará pre
sidida por mí. A partir de ahora 
yo soy el encargado de llevar los 
destinos del partido en .Alcalá te
niendo que comenzar a trabajar 
y a constituir una lista de perso
nas que formen esa gestora. Lo 
que ahora se pretende es que és
ta gestora esté abierta, que no se 
cierre el número de miembros 
porque lo que se quiere es ir 
dando acceso a clistintas perso
nas que puedan colaborar y pue
dan trabajar directamente con el 
PP. De momentO sí puedo decir 
que las personas que van a com
poner esa j1111ta gestora son la 
mayoría de los que constituían el 
anterior comité ejecutivo, pero 
va a haber personas que no van 
a continuar y personas nuevas 
que se van a integrar a la nueva 
gestora. 

-¿Puede adelantar los 
nombres de las nuevas incor
poraciones? 

-Sí. Puedo adelantar los nom
"bres de Luis García Moreno, 
además de José Escudero. Ellos 
dos, que son dos afiliados al par
tido en Alcalá desde hace mu
chos años, van a formar parte de 
esta nueva gestora. En el caso de 
Luis García Moreno puedo decir 
que fue asesor de Enrique Fer
nández Miranda en temas de 
11lliveniclad a nivel nacional pa
ra el PP. Se les ha pedido que co
laboren en esta gestora y han 
aceptado la petición que yo les 
hice en su día. 

- ¿Y quiénes serán los que 
no participen en la nueva ges-

2• de MPtlembre de t9M 

tora después de formar parte 
del comite ejecutivo local? 

-Lo único que puedo decir es 
que va a haber algunos cambios, 
pero todavía no se puede dar los 
nombres de los que no van a con
tinuar. Sí puedo decir que va a 
continuar la mayoría de los que 
estaban en el anterior comité 
ejecutivo, pero va a haber algu
nas personas que todavía no sé 
si van a estar o no. La idea que 
tengo es que la j1111ta gestora va 
a estar en tomo a los 21 miem
bros. 

- ¿Va a formar parte de la 
junta gestora la portavoz del 
grupo de concejales en el 
ayuntamiento, Esther García? 
-Sí, ella va a continuar porque 
así lo marcan nuestros estatutos 
y nuestro reglamento intemo. 
No va a ser ni por imposición de 
nadie ni por mi magneficencia, 
sino porque la portavoz en el 
ayun.tamiento es miembro de 
pleno derecho. 

- ¿Y Rosalía Rodríguez? 
-En el caso de Rosalia Rodrí-

guez todavía estamos estudian
do si va a estar o no; lo más pro
bable es que no esté. 

-¿Hay alguna razón? 
-Una razón básica es porque 

ella no está conforme con la ges
tora, como era de esperar. Esa es 
la causa por la que ella no forme 
parte de ella. 

-¿Es normal que quien susti
tuya a la presidenta, en este ca
so usted, sea el encargado de pre
sentarle a la misma la comunica
ción de la ejecutiva regional de 
crear la junta gestora y relevar
la usted a ella en la dirección del 
partido en Alcalá? 

-Hay que tener en cuenta que 
la gestora se aprobó el lunes. El 
martes queríamos empezar a tra
bajar y de hecho ya hubo gente 
que estuvo en la sede, pero hu
bo una serie de problemas, con
cretamente 1111 enfrentamiento 
con la presidenta y personas afi
nes a ella. Para nosotros estar en 
la sede y poder trabajar, pedí a 
Madrid que me enviaran 1111 cer
tificado del comité ejecutivo en 
el cual se dijera que se había 
aprobado esta gestora. Yo le hi
ce a llegar a Rosalia Rodríguez 
ese fax durante la sesión del ple
no del ayun.tamiento, pero ella lo 
rompió diciendo que seguía 
siendo la presidenta y que no le 
valía esa com11llicación. 

- ¿Pero es normal este tipo 
de comunicación? (La pre-

gunta se realizo lógicamente 
antes de que Rosalía Rodrí
guez recibiera comunicación 
directa y oficial de la decisión 
del comité ejecutivo regional) 

-Sí, es la forma normal; es un. 
certificado que en este caso se le 
envía a la presidenta por el me
dio más rápido, el fax. Yo se lo 
di a eDa en persona y hay que re
cordar que yo soy miembro de 
ese comité ejecutivo regional. 
No tiene por qué ser el presiden
te ni el secretario, el comité eje
cutivo lo componemos muchas 
personas. 

- ¿Qué objetivos se marca 
como nuevo presidente del PP 
en Alcalá? 

-Lo que se pretende es una 
apertura· del partido, centramos 
nuestras formas y maneras, 
nuestra línea de actuación. Pre
tendemos estar mucho más en 
contacto con la sociedad de lo 
que hasta ahora hemos estado, y 
hacer una política de estar en la 
calle constantemente semsibles a 
cualqaier movimiento social, ve
cinal y a cualquier problema que 
planteen los ciudadanos. 

-¿Cómo se siente al culmi
nar este proceso? 

-En todo proceso de estas ca
racterísticas hay muchas ale
grías y hay muchos disgustos. 
Después de este proceso yo creo 
que se han solucionado todos los 
problemas. Yo lo que quiero dar 
ahora es una imagen de tranqui
lidad a los afiliados y no afilia
dos, a los votantes y no votantes. 
El PP va a seguir trabajando y 
esto no va a suponer el hun.di
miento del partido. Esto no sig
nifica ningún tipo de ruptura, si
no todo lo contrario, a partir de 
ahora vamos a seguir trabajan
do con más fuerza de lo que lo 
habíamos hecho hasta ahora. 

-¿Pero usted personal
mente cómo se siente? 

-Yo sinceramente me encuen
tro tranquilo, no feliz ni infeliz. 
Esto ha sido doloroso porque ha 
habido que prescindir de perso
nas con las que hemos estado 
trabajando desde hace mucho 
tiempo y siempre el roce hace el 
c:arüío. Por eso es traumático te
ner que~ ahora de cier
tas personas. . 

-A usted hay quien le si
gue acusando de traidor des
pués de haber mantenido unas 
relaciones de trabajo y perso
nales excelentes con Rosalía 
Rodríguez. ¿Qué tiene que 
decir a ello? 

-Lo que ya dije; en este pro
ceso ha habido de todo. En nin
gún momento me he sentido trai
dor. Soy 1111 hombre de partido y 
antepongo los intereses de los 
ciudaclaiios y del partido por en-
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cima de caalquier otra coDSide
ración. El partido es un grupo de 
compañeros de trabajo. No se 
puede convertir el partido en un 
grupo de amigos; debe ser un 
grupo de trabajo con personas 
que puedan llevar adelante y de
sarrollar un proyecto serio. El 
conflicto ha venido precisamen
te porque había dos puntos de 
vista distintos de ver lo que era 
el proyecto político del partido y 
de llevarlo a cabo. Uno de esos 
puntos de vista es el que repre
sentaba Rosalia Rodríguez y 
otro el que representaba yo. 
Afortunadamente ésta última ha 
sido la que han apoyado los afi
liados de .Alcalá y a la que ha da
do el visto bueno el comité eje
cutivo regional. Una forma, la 
mía, es más moderada, más cen
trada, frente a una forma más ex
trema, más ultraconservadora. 

-Sí, pero la decisión final ha 
sido la que ha tomado la cúpula 
de Madrid, no los afiliados de 
Alcalá mediante una votación. 
Eso puede hacer pensar que us
ted mismo puede ser víctima de 
un proceso parecido ... 

-Bay que tener en cuenta que 
nosotros no somos un partido 
asambleario, como puede serlo 
Izquierda Unida o el PSOE. So
mos un partido presidencialista 
donde está establecida una je
rarquía, una pirámide muy defi
nida. Nosotros estamos en esa 
pirámide, de la que somos una 
pieza importante. Bay que tener 
en cuenta que la petición al pre
sidente regional ha sido mayori
taria desde el comité ejecutivo, 
desde los afiliados y desde el 
grupo de concejales. La petición 
se ha realizado desde Alcalá y 
no ha sido Madrid quien ha im
puesto su santa voluntad. Ma
drid ha dado respuesta a una pe
tición mayoritaria. En todo mo
mento estamos sometidos, y así 
lo vamos a estar la junta gesto
ra, a esa disciplina y a esa jerar
quía que asumimos y respeta
mos como personas de partido 
que somos. 

-¿No tiene usted temor a 
que ese mismo proceso se le 
reprodujera a usted? 

-Por supuesto que todos 
estamos sujetos y podemos 
servíctimasdeeseproceso. 
Está claro que si nosotros so
mos incapaces de llevar a 
buen puerto este proyecto y 
somos incapaces de realizar 
un trabajo serio, es normal 
que se actúe igual que se ha 
actuado en este proceso. En 
el momento que eso llegara, 
nosotros, sin ningún tipo de 
trauma, daremos por finali
zada nuestra etapa. 

PUERTA de Madrid 

«No sé por qué se ha tomado la decisión de 

«Mi labor está ahí, el partido ha crecido espectacularmente 
siendo yo presidenta» Afirma Rosalía Rodríguez del Río 

Rosalia Rodríguez ha asumido «con disciplina» la decisión del comité ejecutivo regional del PP por 
la cual ha dejado de ser presidenta local: «Me siento muy tranquila y dispuesta a seguir haciendo lo 
que he hecho desde hace 16 años, trabajar por el partido. Acato con disciplina la decisión y repito que 
estoy tranquila porque no estaba aferrada al cargo. Otra cosa es que esté de acuerdo o no; sigo sin 
entenderlo porque yo creo, y ahí están los resultados, que mi gestión al frente del partido ha sido positiva». 

Rosalia Rodríguez -ya expresidenta- y Bartolomé González, 
presidente de la junta gestora- en el último pleno municipal. 

La expresidenta local del PP 
afirmó en declaraciones efec
tuadas a PUERTA DE MA
DRID tener la conciencia tran
quila: «No sé por qué se ha to
mado esta decisión de desti
tuirme de la presidencia; evi
dentemente no ha sido porque 
haya hecho las cosas mal. Sí sé 
en realidad por qué ha sido: 
Porque Bartolomé González, 
igual que durante este tiempo 
me ha estado haciendo a mí la 
'pelota', ahora se la está ha
ciendo al presidente regional 
en Madrid. Como todos los 
mediocres, no vale para otra 
cosa, por eso lo ha tenido que 
conseguir así, no por méritos 
propios ni por trabajo». 

Rosalía Rodríguez aseguró 
que «los principios de las per
sonas no cambian, lo que cam
bian son los intereses y eso es 
lo que le ha pasado a Bartolo
mé González. Es falso lo que ha 
dicho de que esto viene de me
ses atrás; yo tengo cartas suyas 
en las que ensalza mi labor co
mo presidenta. No me extraña 
que ahora alabe a José María 
Benedicto, el presidente ante
rior a mí, cuando antes le po
nía como un trapo. Esa es la 
coherencia que tiene Bartolo
mé González». 

Sobre el presidente de la ges
tora local del PP apuntó aún 
más: «Tiene un clarísimo ta
lante camaleónico; se va adap
tando a las circunstancias que 

se van produciendo porque no 
hace mucho a mí me escribía 
que antes de llegar yo a la pre
sidencia, el partido estaba ro
to y que gracias a mí todo em
pezó a cambiar. El decía hace 
poco que para él lo importan
te en el partido no es la amis
tad; pues bien, efectivamente 
él no tiene amigos, lo que tie
ne son intereses. Y no va a te
ner nunca amigos porque él va 
dejando a gente en la cuneta 
según le va conviniendo. Aho
ra bien, eso le puede servir du
rante algún tiempo, pero no 
siempre. Este chico tiene que 
caer en picado porque va con 
muy mal estilo por la vida». 

Rosalía Rodríguez llegó a 
dar por buena su destitución 
desde un único punto de vista: 
«Se ha conseguido eliminar de 
los puestos de dirección a dos 
personas que han hecho mucho 
daño al partido; se trata de Isa
bel Aragón y de María Carmen 
Sacristán. Estoy muy conten
ta porque cuando las conocí 
pensé que venían a trabajar. 
La realidad es que me equivo
qué; si para echarlas a ellas de 
la dirección del partido he te
nido que salir yo de la presi
dencia, sólo por eso estoy en
c~tada>>. Rodríguez apuntó su 
decisión de querellarse contra 
estas dos mujeres, «por todas 
las acusaciones, calumnias e 
injurias que han vertido con
tra mí en estos días». 

La expresidenta manifestó: 
«Mi labor está ahí; el partido 
ha crecido espectacularmente 
siendo yo presidenta, los resul
tados en las elecciones están 
ahí, y tengo que recordar que 
ha sido bajo mi presidencia 
cuando se ha conseguido para 
el partido el cambio de sede al 
venirnos a la plaza de Cervan
tes. El que venga ahora, que 
trate de igualarlo». 

Sobre su p~rtenencia o no a 
la junta gestora, Rosalía acla
ro que «esto es algo que estoy 
estudiando y sobre lo que de 
momento no voy a pronunciar
me. Lo que sí está claro es que 
voy a seguir trabajando por el 
partido y que voy a continuar 
mi trabajo desde mi puesto de 
concejala. Se ha llegado a de
cir que me iba a pasar al gru
po mixto y eso era lo último 
que me faltaba por oír. Eso es 
totalmente falso». 

Por otra parte, la portavoz 
del PP en el ayuntamiento, 
Esther García, aclaró que «si 
yo voy a estar en la junta ges
tora no es porque Bartolome 
González haya decidido que yo 
esté allí para no eliminarme, 
como se ha llegado a insinuar 
esta semana. La realidad es 
que por estatutos, al ser la por
tavoz en el ayuntamiento, ten
go que estar ahí, y en segundo 
lugar, porque a instancias de 
Madrid se ha exigido asÍ». 

Esther García señaló a lo lar
go de la semana que «si algo 
puede achacársele a Rosalía 
que se ha hecho mal en el par
tido, ha sido bajo el asesora
miento de Bartolomé Gonzá
lez, puesto que no se puede ol
vidar que él era el asesor de la 
presidenta. Por eso no puedo 
consentir que se haya insinua
do que yo estaré en la gestora 
porque él ha decidido no elimi
narme a mí, cuando la realidad 
es que yo llevo en el partido 
desde hace quince años y él lle
va solamente cuatro años. Lo 
que no puede decir para lavar 
su imagen es que en la gestora 
va a estar la más estrecha cola
boradora de la presidenta, 
cuando en realidad el más es
trecho colaborador era él». 
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Califican a Bartolomé González de traidor y se muestran indignadas 

veinte afiliadas al PP de la residencia de ancianas piden la 
baja a Aznar par la destitución de Rasalía Rodríguez 

Veinte afiliadas al Partido Popular de la residencia de ancianos de la Comunidad de Madrid han so
licitado la baja al presidente nacional del PP por la destitución de Rosalía Rodríguez del Río como pre
sidenta local y su sustitución por Bartolomé González al frente de una junta gestora. Estas afiliadas 
se han mostrado «tristes e indignadas» por la situación que se ha producido y completamente decepcio
nadas con el comportamiento de Bartolomé González, al que han calificado de traidor, 11no sólo a Rosa
lia, sino a todas nosotras, que también habíamos confiado en él». 

Doña Enriqueta Sarriá, 
portavoz del grupo de afilia
das en la residencia de ancia
nos de la CAM, que son unas 
veinte, manifestó que «esta
mos indignadísimas y entris
tecidas. No podemos com
prender cómo el Partido Po
pular ha podido hacer una co
sa como ésta cuando Rosalía 
Rodríguez ha trabajado tan
tísimo por el partido en Alca
lá. En esta ciudad nunca ha
bía ganado el PP unas eleccio
nes, y en los últimos comicios 
europeos le sacamos al PSOE 
10.000 votos de diferencia. 
Todo esto se debe al trabajo 
de Rosalía como presidenta». 

La portavoz del grupo de 
afiliadas en la residencia de 

ancianos apuntó que «noso
tras hemos ayudado mucho a 
Rosalía para impulsar el par
tido aquí en la residencia por
que ella nos ha enseñado a ha
cerlo. Estamos muy indigna
das y tanto es así que hemos 
enviado una carta a don José 
María Aznar presentándole 
nuestra baja dentro del 
partido». 

Doña Enriqueta Sarriá ma
nifestó que «aunque somos 
unas veinte afiliadas, la labor 
que hemos hecho aquí es la de 
conseguir muchos simpatizan
tes, que como nosotras tam
bién se han sentido decepcio
nados con la destitución de 
Rosalía, una mujer a la que 
aquí apredamos mucho». 

Entre los residentes afilia
dos al PP en la institución no 
dejan de producirse las críti
cas hacia Bartolomé Gonzá
lez: «Este señor venía a co
brarnos nuestra cuota de afi
liadas trimestralmente. A pri
meros de julio teníamos que 
pagar la cuota, pero el día 4 
yo me fuí y le dije a una com
pañera que se encargara de re
coger todo el dinero de las 
cuotas para entregárselo a 
Bartolomé cuando viniera a 
cobrarnos. El día 4 de agosto 
yo llegué y me dijeron que to
davía no había venido a co
brar nuestras cuotas. Sería el 
día 6 ó el día 7 de agosto cuan
do llamé a su casa y dejé re
cado a su madre de que había 

«Bartolomé González 
ha traicionado 
a Rosalía y nos ha 
traicionado a nosotras 
porque le creíamos 
una bellísima persona. 
¡con lo que él le debe 
a Rosalía!» 

llamado yo. Esa misma tarde 
se presentó aquí en la residen
cia y nos cobró las cuotas, pe
ro no trajo los recibos. Cuan
do se los pedí me contestó que 
la sede estaba cerrada y que 
no los había podido coger. Eso 
fue un viernes y nos dijo que 
al lunes siguiente traería él los 
recibos o se los daría a Rosa
lía. Ni ha venido ni se los ha 
dado a Rosalía, pero lo más 
gordo es que ya se había pro
ducido todo el lío y no nos di
jo absolutamente nada». 

Doña Enriqueta Sarriá 
añadió que «Bartolomé Gon
zález ha traicionado a Rosalía 
Rodríguez y nos ha traiciona
do a nosotras porque le creía
mos una bellísima persona y 
no lo es. ¡Con lo que él le de
be a Rosalía! Lo que le ha pa
sado a ella es que es demasia
do buena y se confió y le que
ría como si fuera un hijo. Ha 
sido un traidor». 

Las afiliadas del PP en la 
residencia afirmaron también 
que «Rosalía Rodríguez es la 
impulsora del partido aquí en 
la residencia; si ella no presi
de el partido en Alcalá, no tie
ne sentido que sigamos perte
neciendo al PP. Por eso nos 
damos de baja, porque ella ha 
trabajado por el partido lo 
que no ha trabajado nadie». 

Doña Enriqueta Sarriá re
cordó el mitin de José María 
Aznar en Alcalá: «Rosalía ha
bló divinamente aquel día en 
la plaza de toros y ella fue la 
artífice de esa victoria en Al
calá sobre los socialistas. Es
tamos muy indignadas con el 
partido por haber permitido 
esto y haber destituido a 
Rosalía». 

¿Consume Gasóleo? 
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La crisis socialista de la semana se saldó con fumata blanca 

El comité local del PSOE ratificará el acuerdo con 
IU a primeros de la próxima semana 

El comité local del PSOE ratificará, con toda probabilidad, la próxima semana el acuerdo firmado 
por su secretario general, Francisco Muñoz, con el coordinador general de IU en Alcalá, José Miguel 
Polo, que afecta al canon de depuración de aguas y a los presupuestos de 1994 y 1995. Esta decisión 
ha supuesto la fumata con la que se ha puesto paz entre los socialistas complutenses en una semana 
en la que se han cruzado las declaraciones y los comunicados entre unos y otros tras la firma de ese 
acuerdo. En la tarde del jueves 22 de septiembre el comité, varios concejales del equipo de gobierno 
y representantes de la Federación Socialista Madrileña, se reunieron en Madrid para acordar la ratifi
cación del acuerdo con IU por parte del comité local, con la posterior sanción del mismo por la FSM. 

Francisco Muñoz, secretario general del PSOE alcalaíno 

La firma del acuerdo con 
IU sirvió para que se desata
rá una crisis entre los socialis
tas alcalaínos que ha podido 
terminar en ruptura. Los re
novadores del comité local de 
la agrupación socialista, ma
yoría frente a los regeneracio
nistas, se negaron a ratificar 
el lunes de esta semana el 
acuerdo con IU, pese a que 
una semana antes le habían 
dado vía libre. De hecho, el 
propio alcalde, Florencio 
Campos, criticó el mismo se
ñalando que en lo que se re
fiere al canon de depuración 
de aguas la aportación fue su
ya sin el reconocimiento ex
preso en el acuerdo y que en 
lo que se refiere a los presu
puestos de 1994 y de 1995 la 
negociación se realizó a espal
das del grupo de concejales. 

El secretario general del 
PSOE local, el regeneracionis
ta Francisco Muñoz, llegó a 
declarar su estupefacción al 

respecto, puesto que según sus 
manifestaciones el alcalde tu
vo cumplida información de 
este acuerdo antes de su firma 
y en toda su extensión. 

Tras la negativa de lama
yoría renovadora en el comi
té socialista a ratificar el 
acuerdo, los regeneracionistas 
redactaron un comunicado a 
la opinión pública en el que 
culpaban de la situación a 
Florencio Campos y se mani
festaban en el sentido de que 
sí había un buen acuerdo con 
Izquierda Unida. 

Los regeneracionistas ame
nazaron al alcalde y a los re
novadores con desatar una 
crisis con posibles dimisiones 
incluidas , entre las que se en
contraba incluso la del secre
tario general. 

Pero al final no se llegó a tal 
situación. Como la escalada 
de tensión iba en aumento, el 
secretario general pidió la in
tervención de la FSM y en la 

• Artículos de cuero 
y sillas de montar. 

• Botos camperos. Zahones. 
• Ropa para vestir y complementos. 

tarde de ayer, jueves, tuvo lu
gar en Madrid una reunión a 
la que asistieron miembros del 
comité y concejales del ayun
tamiento de Alcalá copn la 
convicción de que había que 
arreglar las cosas. 

A primeras horas de la no
che, por fin, se producía «la 
fumata blanca» que indicaba 
a los observadores que por fin 
habían llegado a un final de 
la «miniscrisis» con satisfac
ción para todos. Es de supo
ner que hoy, viernes, el PSOE 
local emitirá un comunicado 
al respecto en el que se «echa
rán pelillos a la mar» en cuan
to a los comunicados y decla
raciones que se han venido 
haciendo durante las últimas 
semanas. 

Está previsto que a prime
ros de la semana que viene el 
comité local del PSOE man
tendrá una reunión con el ob
jetivo de someter a ratifica
ción el acuerdo firmado entre 
PSOE e IU y esta vez lo apro
bará. Después de eso, este 
acuerdo encontrará también 
vía libre en la FSM. Además , 
el grupo de concejales se com
prometió a poner todo su es
fuerzo en orden a hacer posi
ble la aplicación del acuerdo 
entre las organziaciones polí
ticas del PSOE e IU. 

En otro orden de cosas, el 
consejo político de IU ratifi
cará el acuerdo con el PSOE 
y lo llevará para la sanción de 
su asamblea de militantes. En 
cuanto a su recepción en la so
ciedad complutense, diversas 
organizaciones han hecho pú
blica suo satisfacción por el 
acuerdo. 

TIENDA HIPICA 
• Breeches, Buskies, Chalecos encerados. 

PASSAGE • Artículos de regalo. 

Centro Comercial EL VAL, local 107 - Teléf.: 882 54 09 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

·~~~~ 
SEPTIEMBRE 

Día 15 ................ 89.200 
Día 16 ................ 89.736 
Día 19 ................ 35.853 
Día 20 ................ 02.995 
Día 21 ................ 93.498 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
o 

Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 886 01 77 a 
MECO: El pueblo i 

más distante del mar -:i 
~ a. 

1 
u 
,¡ 
a> . 

] 
Gran Collar de Oro a la 

Gastronomía Internacional 

VENDO 

PARCELA 
Urbanización 

Parque Las Castillas 
* 870 m/2 

Situación excepcional 
-Precio muy interesante
Telfs.: 883 19 85 - 889 19 86 

VENDO 
MAGNÍFICA CASA 

SIGLO XVII 
Alcalá de Henares (centro) 

Impecablemente rehabilitada 
2 plantas, 650 m/2 útiles. 

Patio, pozo, garaje. 

Propietario: 402 01 02 

PERDIDO PER.RO 
el martes 20 de septiembre a mediodía 

Tipa CANICHE GRIS 
Responde por CHICO 
-Se gratificará

C/ Diego de Torres, 4 (tienda) 
Telf.: 883 20 56 

24 de septiembre de t9M 
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iDEL JUEVES 22 AL SABIDO 24 DE SEPTIEMBRE! 

# # 

PODRAS GANAR UN COUPE, UN CABRIO, UN ULYSSE 
Y 5 CINQUECENTO. SÓLO POR VENIR REGALO SEGURO 

# 

¡HAY MILES DE PREMIOS! ADE-MAS, EXCEPCIONALES 
CONDICIONES EN TODA LA GAMA. 

110140 
CONCESIONARIO OFICIAL 

Vía Complutense, 107 
28804 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs. : 881 40 62 - 881 41 11 

SUCURSAL 
Daoíz y Velarde, 12 

28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs.: 883 16 42 PIOMOCION VALIDA El 22, 23 y 24 DE SEPTIEMHE. IASES DEPOSITADAS ANn NOTAllO. IEGAlOS DISPONllLIS HASTA FIN DE vusnNCIAS. 
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A feeha 2t de septiembre, existían 20 vacantes para tJ4 solicitudes 

Más de un centenar de estudiantes están sin plaza 
para cursar 2° de BUP 

Los padres presentes en la Comisión de Escolarización de Enseñanzas Medias han denunciado pú
blicamente que alrededor de llO estudiantes de 2° de BUP están sin plaza cuando falta menos de una 
semana para que comience el curso escolar. Estudiantes que quieren cambiarse de un centro público 
a otro, pasar de un centro privado a uno público o formitlizar sus matriculas al llegar de otras ciudades 
se encuentran sin plaza en DinPu.o de los siete centros de bachillerato de .Alcalá para cursar 2° de BUP. 

dríamos asumir esto», expli
ca Maite de Valenzuela. «Es
tamos para defender los dere
chos de los padres y creemos 
que tienen que ser el ministe
rio y los responsables quienes 
den una solución a esto. No 
puede aceptarse que la presi
denta de la comisión, por mu
cho que se haya delegado en 
ella, ni la comisión de escola
rización tome una decisión de 
este peso que va a afectar a 
tantos niños. El real decreto 
que regula la admisión de 
alumnos dice que deben ser la 
propia dirección provincial y 
la administración quien tome 
cartas al respecto. Ya no lo ro
gamos, lo exigimos». 

Padres en «¡>ie de guerra» 

ya matriculados, que provi
sionalmente estarán en unas 
aulas del colegio Historiador 
Portilla hasta que finalicen las 
obras del aulario del l.B. 
Alonso Quijano. La ratio en 
las enseñanzas medias alcan
za los 40 alumnos por aula en 
todos los cursos. Y alumnos · 
que ya estaban matriculados 
en 3° de la ESO en el Institu
to Alonso de Avellaneda se en
cuentran con que les cambian 
al Instituto de Enseñanza Se
cundaria IV porque el Avella
neda ha desbordado sus pre
visiones y no tenía espacio pa
ra los alumnos que ya había 
matriculado. 

«No nos parece serio que la 
administración, una vez más, 
incumpla promesas y solucio-

Maite de V alenzuela 

nes. La culpa evidentemente 
no la tiene la comisión de es
colarización ni los padres, si
no el ministerio que no prevé 
las cosas con tiempo. Los 
alumnos son el futuro de nues
tra sociedad y el MEC está ju
gando con ellos y con los pa
dres. Es imprescindible que 
éstos se organicen para de
mandar soluciones reales, fac
tibles y a tiempo». 

Falta de medios de la 
comisión de escolarización 

La F APA de Alcalá ha te
nido conocimiento directo de 
todos estos problemas ya que 
algunos de sus miembros, de
sinteresadamente, están ayu
dando al escaso personal del 
ministerio en la comisión de 
escolarización -sita en el ins
tituto Alcal'á Nahar en la ca
lle Avila- que se encarga de 
elaborar la~ listas: «Cuando 
hemos visto la falta de medios 
de la comisión de escolariza
ción de enseñanzas medias 
-un ordenador, un sólo ad
ministrativo y dos funciona
rias del servicio de inspec
ción- hemos querido colabo
rar para ofrecer información 
a los padres y poder s~lucio
nar los temas que nos afectan 
directamente. A lo mejor si 
nosotros no hubiéramos esta
do aquí, los padres se hubie
ran encontrado el problema, 
sin comerlo ni beberlo, cuan
do el curso hubiese empeza
do», concluye V alenzuela. 

Según las cifras aportadas 
por Maite de V alenzuela, pre
sidenta de la F AP A de Alcalá 
de Henares, dentro de pla
zo, 25 alumnos solicitaron 
traslado de un centro público 
a otro, 39 pidieron plaza en 
un instituto del MEC tras es
tudiar el anterior año en un 
·centro privado y 12 solicita
ron matricularse tras venir de 
otros puntos de España. El 
número se incrementó con las 
solicitudes que se realizaron 
fuera de plazo: 22 estudian
tes quieren cambiarse de cen
tro, 26 provienen de la ense
ñanza privada y 10 más de 
otras ciudades. Estos son los 
últimos datos a fecha 21 de 
septiembre y suman 134 jóve
nes que solicitaron matricu
larse en 2 ° de B UP, para los 
que el Ministerio no tiene pla
za. En estos momentos sólo 
existen 20 vacantes en los 
siete institutos de bachillera
to de la ciudad y la primera 
solución que se aportó desde 
el ministerio fue proceder a 
un sorteo público de estas pla
zas entre todas las solicitudes 
recibidas, solución rechazada 
de pleno por los padres. 

«Como F APA nunca po-

Si no se adoptan soluciones 
urgentes desde el ministerio, 
la F APA ha anunciado que 
emprenderá movilizaciones 
con los padres por este proble
ma y algunos otros que tam
bién afectan al comienzo de 
curso de las enseñanzas me
dias en Alcalá. Todavía no se 
ha informado del procedi
miento que se seguirá para se
leccionar a los 150 alumnos, 

• LIMPIEZA AL INICIO DE TEMPORADA 
G,. fOPBS TUs.: 882 20 47 

PUERTA de llad .. 2• de septiembre de t9M 



La ambulancia tardó casi media hora en llegar para evacuar a los heridos dió a identificar a dichos jó
venes, que en total eran ocho, 
para ponerlo en conocimien
to de la comisión de gobierno 
del ayuntamiento, quien ha 
procedido a imponerles una 
sanción de 15.000 pesetas. 

Grave accidente de circulación en la calle Diego de Urbina 
Dos jóvenes de 16 años resultaron heridos y hubieron de ser trasladados al hospital Príncipe de Asturias, 

donde se les pronosticaron heridas de carácter grave, como consecuencia de UD accidente de circalación 
que tuvo lugar en la calle Diego de Urbina sobre las 22'30 horas del sábado clia 17 de septiembre. El acciden
te, producido en la mencionada calle, esquina con calle Gil de Albornoz, ocurrió al colisionar UD ciclomotor Detenida por robar la 

defensa a un policía • con un turismo, siendo los heridos los dos jóvenes que viajaban en el ciclomotor. Varios testigos dieron aviso 
a la Policía Municipal y a través de ella al servicio de urgencias del teléfono 061 para que se enviara al lugar 
una ambulancia, pero ésta tardó en llegar media hora ante el malestar de los presentes. Una joven de 19 años de 

edad fue detenida por la Po
licía Municipal tras haber sus
traído la defensa reglamenta
ria de un agente cuando se en
contraba identificando a va
rios individuos en un cacheo. 
Los hechos ocurrieron sobre 
las 22'40 horas del día 18 de 
septiembre. La policía patru
llaba por el polígono Jumapi 
cuando observó a varios jóve
nes en actitud sospechosa, por 
lo que procedieron a su iden
tificación y cacheo. Mientras 
los policías realizaban esa in
tervención observaron que 
una joven se acercó cfl vehícu
lo policial e introdujo lama
no en el mismo para apode
rarse de la defensa reglamen
taria de uno de los agentes. 
Acto seguido, la joven se dio 
a la fuga a toda velocidad, por 
lo que uno de los agentes fue 
en su persecución. La joven 
fue identificada con las inicia
les de María Luisa M.M, de 
19 años y vecina de San Se
bastián de los Reyes. Esta jo
ven fue trasladada a la comi
saría de Policía donde fue de
nunciada instruyéndosele 
diligencias. 

Según fuentes policiales, el 
accidente se produjo al coli
sionar de frente el ciclomotor 
contra un turismo después de 
hacer un giro. El ciclomotor 
circulaba por la calle Gil de 
Albornoz e hizo el giro hacia 
la izquierda a la calle Diego de 
Urbina, encontrándose de 
frente con un turismo que cir
culaba por su carril, según 
consta en el atestado policial. 

En la colisión resultaron 
heridos de gravedad los dos 
ocupantes del ciclomotor. Al
varo M.P., de 16 años presen
taba fractura abierta de la ti
bia izquierda, traumatismo 
craneoencefálico y herida en 
su rodilla izquierda además 
de otras lesiones de menor im
portancia. Este herido quedó 
tendido en el suelo hasta la lle
gada de la ambulancia. El 
otro ocupante de la motocicle
ta fue José Luis S.F., también 
de 16 años, que presentó trau
matismo craneoencefálico y 
fractura marginal de la tibia 
izquierda entre otras lesiones 
de menor importancia. 

V arios testigos presenciales 
corrieron en auxilio de los jó
venes, ya que la colisión fue 
muy violenta. El personal de 
una clínica médica cercana so
corrió también a Alvaro M.P. 
pero se hacía indispensable su 
traslado en ambulancia al hos
pital alcalaíno. Sin embargo, 
a pesar de las diversas llama
das efectuadas, y se supone 
que por estar ocupada en otro 
servicio, la ambulancia tardó 
casi media hora en llegar, lo 
que hace pensar en la insufi-

ciencia de una única ambu
lancia pública en Alcalá. Al
gunos testigos presenciales in
sistieron una y otra vez a los 
agentes policiales que se des
plazaron al lugar quienes se 
sintieron impotentes ante la 
tardanza de la ambulancia 
que finalmente se hizo cargo 
de los heridos. 

Falleció en la calle 
víctima de un infarto 

Un hombre se 63 años, al 
parecer policía nacional jubi
lado, falleció el sábado día 17 
de septiembre como conse
cuencia de un infarto. Fran
cisco López lsac cayó al suelo 
desvanecido en su domicilio, 
lo que motivó que se diera 
aviso a la Policía Municipal. 
Una patrulla de este cuerpo se 
desplazó al domicilio, en el 
número 6 de la calle Felipe 11 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

lí·l 1 ~ill \ ¡ · l ii (· IM ~ ·l (i· ''' M 1 Ji t:I 
e/. ·Gran Canal, 8 - TH. 881 49 39 - Alcalá de Henares · 
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que comprobó que el hombre 
podría haber sufrido un 
infarto. 

La propia Policía Munici
pal avisó al teléfono 061 de 
urgencias, cuyo personal sani
tario certificó el fallecimien
to. Los agentes policiales pro
cedieron a avisar a la familia 
los pasos que tenían que se
guir a partir de esos tristes 
momentos. 

,s.oaa pesetas de 
multa por bañarse en 
la fuente de Aguadores 

Agentes de la Policía Mu
nicipal sorprendieron a las 
22'05 horas del día 17 de abril 
a un grupo de jóvenes mien
tras se bañaban en la fuente 
de Aguadores y pisoteaban el 
césped y los arbustos de dicho 
monumento. La policía proce-

CHURRERIA • CHOCOLATERIA 

El Pist'1cho 
SERVICIO BARES 

Y CAFETERIAS 
- Abierto desde 6 de la mañana
c1. SAN ILDEFONSO, SIN 

Telf.: 883 00 08 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL· 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Telf.: 455 54 s2 - Abonado 11 ttt•t 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



> 
r 

l 

e 

d 

··- - - - -. : : . - : ~ - :. .:. . :. .. ; ~ :. - ~ 

Tras amenazar a los empleados con una pistola y un revólver negra, entró a la Caja Postal 
y, sin mostrarse nervioso, 
apuntó a los empleados con la 
pistola; dirigiéndose a todos, 
les dijo que estuvieran tran
quilos y que aquello era un 
atraco. Encerró a los trabaja
dores en un almacén y ya no 
pudieron ver lo que ocurría 
fuera ni por dónde salían. El 
atracador no llegó a abrir la 
caja, cogió el dinero que esta
ba fuera, 4.000.000 pesetas, y 
lo metió en una bolsa. Des
pués huyeron por la misma 
puerta de la oficina de correos 
por la que habían entrado, 
desconociéndose la dirección. 
Posteriormente se avisó a la 
policía, que se personó en el 
lugar, pero ya no había rastro 
de los atracadores. El director 
de la Caja Postal acudió des
pués a la comisaría para po
ner la denuncia. 

Dos atracadores armados se llevaron 
cuatro millones de pesetas de la· Caja Postal 
Encerraron a los empleados en el servicio y en un almacén 

Dos personas cometieron un atraco a mano armada en la Caja Postal de la Vía Complutense. Sobre 
las tres menos cuarto de la tarde de ayer, jueves ZZ de septiembre, con la caja cerrada al público, con
siguieron entrar al edificio por la parte de atrás y, encerrando a los empleados en dos habitaciones, 
se llevaron cuatro millones de pesetas en una bolsa. 

La Caja Postal de la Vía 
Complutense, esquina con 
Caballería Española, se en
contraba ya cerrada al públi
co, pero tanto los empleados 
de ella como los de la oficina 
de Correos se encontraban 
aún dentro. Los dos atracado
res, armados con una pistola · 
y un revó!ver, aprovechando 
que llegaba el cartero a la ofi
cina de Correos, por la parte 
de atrás de la Caja Postal, le 
encañonaron con una pistola 
y le obligaron a que llamase 
a la puerta. Las empleadas 
que allí se encontraban traba
jando aún, no sospecharon 
nada y abrieron. U na vez 
dentro, amenazando de muer
te con las armas a las trabaja
doras de Correos, las obliga
ron a ellas a que llamasen a la 
puerta que comunica con la 
Caja Postal, protegida con un 
sistema de alarmas y de cáma
ras. Los atracadores se agaza
paron tras ellas, por lo que los 
empleados de correos no pu
dieron verles al abrir la 
puerta. 

Uno de los dos individuos, 
de 1,70 de estatura, con el pe
lo rubio, corto y rizado, con 
bigote y perilla, vistiendo un 
jersey marrón y empuñando 
un revólver, se quedó vigilan
do a las empleadas de correos, 

t 
D.· Rafael Ramos Sánchez 

Falleció en Madrid 
el día 17 de septiembre de 1994 

D.E.P. 
Su familia expresa desde estas líneas su más profunda gra

titud a todas las personas que los han acompañado en su 
dolor con motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos muchas gracias. 

El funeral que se celebre el jueves 29 de septiembre a las 
7'30 de la tarde en la parroquia de Santa María (c/ Libre
ros) de esta ciudad, será aplicado por su eterno descanso. 

PUERTA de Madrid 

a las que encerró en el 
servicio. 

El otro atracador, de unos 
cuarenta años, 1,80 de altura, 
con gafas graduadas y que 
vestía camisa blanca, panta
lón claro, corbata y cazadora 

Al parecer, antes del atra
co, uno de los dos delincuen
tes había comprobado que la 
puerta de entrada a la Caja 
Postal estaba cerrada. La in
terventora de la entidad ban
caria sólo vio a una persona 
normal, bien vestida, que, al 
ver que la puerta estaba cerra
da al público, se iba, por lo 
que no le dio importancia. 

El director de la Caja Pos
tal de la Vía Complutense, Al
fonso Pérez, explica que se 
cree que los atracadores de
bían de tenerlo todo bastante 
estudiado y que ésta es la pri
mera ocasión en que les ocu
rre un suceso de estas carac
terísticas. 

t 
AGRADECIMIENTO 

D. Jacinto López López 
FaHeció en .Jllcalá de Henares 

el día 15 de septi.embre de 1994, a los 80 aios de edad 

D.E.P. 
Su familia expresa desde estas líneas su más profunda gra
titud a todas las personas que les han acompañado en su 
dolor con motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 

La misa que se celebre el lunes 26 de septiembre a las 7'30 
de la tarde, en la parroquia de Santa María (c/ Libreros) , 
será aplicada por su eterno descanso. 

24 de septiembre de t9M 



Robo en un 
establecimiento 
de fotocopias 

Durante la madrugada del 
pasado viernes, 16 de sep
tiembre, se cometió un robo 
en el establecimiento comer
cial denominado La Estación 
Copy-service, dedicado a fo
tocopias y papelería entre 
otros servicios. 

Este comercio había queda
do cerrado a las 9 de la noche 
del viernes y al ir a abrir el co
mercio en la mañana del día 
siguiente observaron que al
guien había pasado al interior 
desmontando el aparato de 
aire acondicionado y pene
trando por el hueco que ocu
paba éste. 

Los autores del robo se apo
deraron de la caja registrado
ra, bolígrafos, máquinas de 
grapar, plumas, diverso ma
terial de oficina y 5. 000 pese
tas en efectivo. 

Este establecimiento está 
situado en Alcalá de Henares, 
en el número 7 del paseo de la 
Estación. 

. . .. . - - -. . . - . - . . . . . ... - . . . . . -.. - .. . - -- -

Roban &0.aaa pesetas 
en una tienda 
de ropa de moda 

Sobre las 8 de la tarde del 
miércoles 21 de septiembre se 
cometió un robo en la tienda 
dedicada a la venta de ropa fe
menina denominada Enma 
Prada, situada en la calle Die
go de Torres. La puerta del 
establecimiento se encontraba 
cerrada, pero sin llave, y la 
dependienta ~alió un momen
to a la tienda contigua, tam
bién de la misma firma co
mercial. Cuando regresó ob
servó que la puerta estaba 
abierta y la caja también. 
Echó en falta 60.000 pesetas. 
Dado el corto espacio de tiem
po en que se cometió el robo, 
no se descarta que alguien pu
diera estar observando los 
movimientos en el interior, y 
más aún cuando algunos co
merciantes de la zona mani
festaron, al tener conocimien
to del hecho, que momentos 
antes habían visto por los al
rededores a un conocido de
lincuente habitual que mero
deaba por la zona. 

liño de t2 años, 
herido grave en el 
tren de la bruja 

Sobre las 20' 30 horas del 
pasado viernes, 16 de sep
tiembre, durante las fiestas 
patronales, se produjo un ac
cidente en el recinto ferial de 
Mejorada del Campo, en la 
atracción denominada «La 
cueva del dragón Ranger». es
ta atracción, versión moder
na del «tren de la bruja», con
siste en un tren que da vuel
tas y un individuo disfrazado 
de bruja repartiendo escoba
zos a diestro y siniestro. 

Al parecer, el accidente se 
produjo cuando el niño de 12 
años Israel Menor lbáñez se 
puso de pie en la atracción y, 
al esquivar a la bruja, perdió 
el equilibrio y fue a caer so
bre unos hierros desde una al
tura cercana al metro y me
dio. Sufrió heridas de pronós
tico grave consistentes en 
traumatismo craneoencefálico 
y herida de 10 centímetros en 
la cabeza. Fue atendido en 
primera instancia en el Cen
tro de Salud de Mejorada y 

posteriormente trasladado al 
Hospital del Niño Jesús en 
vista de la gravedad de las he
ridas. 

Falleció una anciana 
tras ingerir 
una botella de lejía 

En la mañana del martes 20 
de septiembre, a las 8'30 ho
ras, fue encontrada muerta 
María del Pilar Marchán Ra
mírez, de 84 años de edad. 
Ocurrió en la residencia de 
ancianos de Mejorada del 
Campo, donde residía. La an
ciana fue hallada en el cuarto 
de baño junto a una botella de 
lejía casi acabada. Aunque el 
personal del centro la atendió 
inmediatamente no pudo sal
varle la vida, ya que al pare
cer había ingerido voluntaria
mente casi una botella entera 
de lejía. La mujer sufría de
presiones nerviosas y estaba 
en tratamiento psiquiátrico. 
Desde la residencia de ancia
nos se comunicó el hecho por 
medio de una llamada telefó
nica al cuartel de la Guardia 
Civil de Mejorada. 

5 - 1º \>ISO 
1a\amanca, S 
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1, de llenares 
.t\\ca a idatnente 

ininternirnP 14 h. 
9'30 a 19 b. Sábados, 9 a MOZARD 

JJ(oJ J s Jíair 

Peluquería Internacional 
MODA EUROPEA El PELUOUERIA Y BELLEZA PARA LA MUJER Y EL HOMBRE 
Ofrecemos en Alcalá de Henares: 
* Nuestra experiencia con principales 

salones europeos de Francia, Italia, 
Alemania y España, colaborando 
con eminentes profesionales como 
Jacques Dessange, Alexandre de París. 

* Un equipo profesional muy cualificado 
apoyado con maquinaria computerizada 
de última generación. ¡Sólo lo mejor 
para su imagen personal! 

j PRECIOS MUY ESPECIALES POR llAUGURACIOI 1 

Asesor - Estilista: Vicente Calvo (Ex-Director artístico del grupo SHAMPOO ESPAÑA) 
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Los automovilistas tienen que extremar las precauciones 

y no dejar nada de valor en el interior del vehículo 

Después de las vacaciones ha aumentado 
el número de robos en el interior de coches 

Un lector de PUERTA DE MADRID se. puso en contacto con la redacción de este semanario para poner 
en conocimiento el robo que sufrió en el interior de su coche; su declaración no pudo ser más elocuente: 
«lle pasado las vacaciones en Sevilla y allí me dijeron que tuviera mucho cuidado con el coche, que 
me lo podían abrir y robarme todo lo que dejara. Pues bien, allí no he tenido problema a pesar de que 
llevaba cierto temor. Lo peor es que no he hecho más que volver a mi ciudad y me han abierto el maletero 
del coche llevándose una caja de herramientas y unas compras que había hecho». Lo que le ha ocurrido 
a este lector les ha ocurrido a muchos ciudadanos complutenses, que han visto como la vuelta de las 
vacaciones ha coincidido con un espectacular incremento de robos en el interior del coche. 

Un agente policial llegó a tras levantar el seguro de la dura de una puerta aunque 
reconocer a un redactor de puerta, el delincuente ha lo- muchas veces el acceder al 
PUERTA DE MADRID que grado su objetivo, radiocas- coche de esa manera es para 
este tipo de robos no suponen sette, prendas de ropa, lo que robar el propio vehículo. Los 
un botín muy grande para el pueda tener algún valor: delincuentes prefieren deter
ladrón, ni siquiera la víctima «Mucha gente ha estado de minados coches con aspec
sufre una·gran pérdida, pero vacaciones en pueblos relati- to deportivo a los cuales tie
sí le causa muchas molestias: vamente tranquilos en los que nen perfectamente estudia
«Para empezar tiene que ir a no existe apenas delincuencia. do como entrar y ponerlos 
comisaría y allí mientras que Y claro, allí se baja la guardia en marcha. Ford y Opel no 
pone denuncia pierde un y lo que es peor, uno viene tienen para ellos demasiado 
buen rato. Si tiene seguro vá- acostumbrado a no llevarse el secreto; ni siquiera tienen 
lido contra el robo, pues tie- radiocassette en la mano que hacer el habitual puente 
ne que andar haciendo pape- cuando sale del coche>" apun- pues solo tienen que romper 
leos; además, si le han roto el tó el mismo agente policial. la carcasa y buscar un con
cristal o le han hecho una ave- De ahí al robo puede haber tacto relativamente fácil. 

. ría en la cerradura, pues tie- muy poca distancia. Otros, como algunos mode-
ne que preocuparse de arre- Y es que la costumbre ad- los de Fíat no tienen la com
glarlo, todo eso, además de las quirida de sacar el radiocas- pl,icación de romper la car
pérdidas materiales». sette· al salir del coche no se casa; solamente basta con in-

La cuestión es que han entiende cuando se va a un lu- troducir una ganzúa en el 
coincidido varios agentes po- gar sin apenas delincuencia. contacto para que el coche 
liciales en reconocer que se ha Un reportero de PUERTA arranque. 
producido en estos días un DE MADRID pudo compro- Otro robo clásico es el de 
considerable incremento en el bar esta circunstancia cuando elementos del coche, especial
robo dentro de coches. Sea en una pequeña localidad sa- mente ruedas. Ahí las varian
porque es una cuestión cícli- lió del coche con el radiocas- tes son muchas; está desde 
ca y a los ladrones les da unas sette en la mano: hubo gente quien se lleva las cuatro para 
épocas por esto más que por que se extrañó al verle ir a to- venderlas y obtener un bene
otras cosas, sea porque el pe- das partes con el aparato lle- ficio con el que adquirir dro
ríodo vacacional ha dejado la gando a preguntarle que por- ga en muchos casos, o desde 
ciudad con una plantilla po- qué no lo dejaba en el coche quien por no comprar una 
licial patrullando las calles 'como todo el mundo'. rueda de su propio coche que 
mucho menor a la que nor- ya está desgastada, prefiere 
malmente se dedica ª ello, el Forzar la cerradura robarla ª uno de su misma 
caso es que los robos en el in- marca. 
terior de coches se han produ- Decíamos que la pedrada es 
cido con cierta insistencia: el método más usual pero no Precauciones 
«Es un robo relativamente fá- hay pocos delincuentes que se 
cil para el delincuente. No tie- deciden por forzar las cerra
ne más que ir mirando en el duras, bien del maletero, bien 
interior del coche a través de de las puertas de acceso. En el 
la ventanilla y cuando ve que caso de los maleteros el robo 
hay algo de valor, como un ra- puede ir precedido de la ob
diocassette, que tiene fácil sa- servación que realiza el delin
lida en las ventas ilegales a cuente de la persona que apar
cambio muchas veces de una ca el coche; si ve como el con
papelina de heroína, no tiene ductor introduce bolsas en el 
más que pegarle al cristal una maletero probará suerte for
pedradan, comentó un policía zando la cerradura con una 
dedicado a la patrulla en co- ganzúa, o similar, algo que se 
che por la ciudad. pueda introducir perfecta-

Las pedrada en la ventani- mente ~n la cerradura y ma
lla es el recurso más utilizado; nipularla. 
no tiene la más mínima com- Igual método puede em
plicación y en unos segundos, plearse para forzar la cerra-

PUERTA de Madrid 

La mayor precaución que 
se puede tomar para evitar el 
robo en el interior del coche 
es la de no dejar nada de va
lor en su interior, y si no hay 
más remedio que hacerlo, evi
tar que quede a la vista o que 
alguien pueda ver que se 
guarda algo. 

Lo que es díficil es preve
nir el robo del vehículo a no 
ser con las clásicas alarmas 
que puedan poner en fuga al 
ladrón o impedir que se acer
que al vehículo si esta, por la 
lucecita que exhibe, es per
ceptible. 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

T.AMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

.~ . 
el. Gallegos, 3 

. ALCALA DE HENARES 

1 ; Colabora: Co~~~jalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

ACTUACIONES 
EN VIVO 

C/. Santiago, 8 
Alcalá de Henares 

Ucenclada en Arte 
Diplomada en Restauración 

Acabados sobre madera 
Pintura Decorativa 

- Clases de Pintura Decorativa 
Telas, escayolas, maderas, colores y 
efectos decorativos, Stencil . .. etc. 

- Clases de Historia del Mueble y 
la Decoración. 

- Clases de Historia del Arte. 
- Cursos progresivos e intensivos. 

-CONSULTE HORARIO Y PRECIOS-

el Escuelas Pías, nº 6 - Teléfono: 882 36 96 
28807 ALCALA DE HENARES 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 
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Intentó provocar una pelea can el dueña del establecimiento 

organiza un escándala en un bar y agrede a tres policías 
El detenido, cuando era menor de edad, fue autor de un homicidio_ 

Un individuo organizó UD escándalo en UD bar de la calle San Marcos el pasado 10 de septiembre. 
Sobre las dos y veinte de la madrugada, y tras la negativa del dueño a servirle porque ya estaba ce
rrando, comenzó a dar patadas a las puertas de los servicios y a provocarle para que se pegasen. Pos
teriormente rompió una de las lunas del establecimiento y llegó a agredir a UD policía. 

El pasado 10 de septiembre este individuo -se da la cir- intentaron detenerle. El indi
la policía detuvo a Jesús A.C., cunstancia de que uno de ellos viduo se resistió y llegó a agre
un individuo con diversos an- es amigo del dueño del bar- dir con patadas y puñetazos a 
tecedentes penales que había consiguieron echarle fuera, tres policías que tuvieron que 
protagonizado un escándalo pero hubo un forcejeo en la recibir asistencia médica. Fi
en un bar de la calle San Mar- puerta y Jesús A. C. agredió nalmente la policía logró re
cos y había agredido a tres al cliente del bar, propinán- ducirle y se lo llevaron dete-
policías. dole un puñetazo. nido a la comisaría, donde 

Sobre las dos y veinticinco Una vez fuera, Jesús Ma- también se personó Jesús Ma-
de la madrugada Jesús Ma- nuel Rosa Heras cerró el can- nuel Rosa para cursar la de
nuel Rosa Heras, propietario dado de la puerta para que no nuncia correspondiente. 
de «Café-café bar», se dispo- pudiera entrar, teniendo que 
nía a cerrar su establecimien- quedarse dentro sobre unos 
to, en el que le acompañaban veinte minutos, sin poder avi
su novia y un matrimonio con sar a la policía porque no hay 
un hijo. Llegó entonces Jesús teléfono en el bar. El deteni
A. C. acompañado de unos do y una de las personas que 
diez hombres que se quedaron iban con él intentaron sin éxi
fuera del bar. Este individuo to quitar los cierres. Comen
pidió que le sirvieran, pero zaron entonces a insultar a las 
recibió una negativa porque personas de dentro del bar y, 
ya estaba cerrado. Se dirigió de un puñetazo, Jesús A.C. 
entonces directamente al ser- rompió la luna de uno de los 
vicio de mujeres y comenzó a ventanales y uno de los cris
darle patadas a la puerta. An- tales, al saltar, llegó a cortar 
te la llamada de atención de en una pierna al cliente que 
Jesús Manuel, le respondió había colaborado en echarle 
que le mirase y la emprendió del establecimiento. Después 
entonces con la puerta del ser- siguieron intentando saltar los 
vicio masculino. cierres. Ante el escándalo de 

Después le dijo al propieta- ruido y voces algún vecino de
rio que saliese de detrás de la bió de avisar a la policía. Pa
barra, incitándole a una pe- trullas de municipales y na
lea. Con ayuda de uno de los cionales·llegaron sobre las tres 
clientes y de acompañantes de y cuarto de la madrugada e 

El propietario de «Café
café bar», abierto desde hace 
diez meses sin ningún inci
dente, no puede explicarse lo 
que ocurrió: «No iba borra
cho, pero no iba bien; por lo 
menos eso parece, aunque no 
lo puedas demostrar. Si no, no 
hubiera hecho lo que hizo 
porque se sabe ·10 que pasa si 
sacudes a un policía. Cuando 
denuncié en comisaría oí que 
este tipo era una 'buena pie
za' que acababa-de salir hace 
poco de la cárcel». Según 
fuentes policiales, Jesús A.C. 
tiene antecedentes por atraco, 
robo con fuerza en las cosas, 
violación, utilización indebi
da de vehículo de motor y, 
cuando aún era menor de 
edad penal, fue autor de un 
homicidio. 

V Verdejo 70rres. {7imnasiaV 

C/ Gardenia, 4 (Avda. Reyes Católicos) - Telf.: 882 64 84 

Actividades: 

• Karate 
• .Aikido 
• Full Contact 
• Gimnasia de mantenimiento 

(aerobic, streeching, estilos) 

Dtor. JUU PEDRO VERDEJO TORRES 
-Entrenador nacional-
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- Gran oferta de promoción 
- Matricula gratis 

- Plazas limitadas 
- Profesores titulados 

iilNFDRMATE!! 

- Avda. Reyes Católicos ~ 
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cuarto robo esta 
_temporada a un kiosko 

Un kiosko de helados de 
Antiu Xixona que se encuen
tra en la esquina de las calles 
Río Manzanares y Río Torcón 
fue robado en la madrugada 
del pasado lunes, 19 de sep
tiembre. Los ladrones, al pa
recer dos personas, forzaron la 
puerta, rompieron dos canda
dos y abrieron el fac. Se lle
varon 3.000 pesetas en efecti
vo, género, tabaco y una car
peta con la documentación de 
la facturación del kiosko de 
toda la temporada. Las pérdi
das han sido evaluadas en 
unas 20.000 pesetas. 

Sobre las 5 de la madruga
da algunos vecinos vieron a 
dos jóvenes de entre 16 y 18 
años en los alrededores del 
kiosko de helados. Un vecino 
que tenía el teléfono del due
ño lo avisó a la mañana si
guiente al descubrir el robo. 
El propietario dio parte a la 
policía. El equipo de detec
ción de huellas acudió al kios
ko poco después. 

Esta es la cuarta ocasión en 
que se comete un robo contra 
este kiosko durante esta mis
ma temporada. En una de 
ellas no llegaron a llevarse .na
da porque fueron descubiertos 
mientras abrían la puerta. Las 
otras dos veces también se lle
varon género. En una ocasión 
entraron por la puerta y en 
otra rompieron un lateral. 

Robo de una bicicleta 
de a.oaa pesetas 

- Una bicicleta de montaña 
valorada en 40.000 pesetas fue 
robada de un garaje de la ur
banización «Los Santos Ni
ños». Ocurrió el sábado 17 de 
septiembre, al mediodía. Los 
habitantes del chalet n ° 8 de la 
calle Enrique 111 acababan de 
llegar a casa y cerraron la 
puerta del garaje con un ce
rrojo. Los ladrones entraron 
por esta puerta, pero sin for
zarla, por lo que pudiera ser 
que utilizaran una ganzúa o 
una llave maestra. La dueña 
del chalet, Milagros Folguei
ras, explica que sospechan 
que los delincuentes les oye
ron bajar las escaleras hacia la 
despensa y que salieron sin 
que les diera tiempo a llevar
se nada más. El robo fue de
nunciado en la comisaría de 
policía. Hechos parecidos ya 
han ocurrido antes en esta ur
banización cercana a la Ciu
dad del Aire. 

PUERTA de lladrld 



Entraran en el pisa cuando la familia estaba fuera Se llevaron dinero , joyas, 
efectos de oro -anillos, bro
ches etc- y relojes de buena 
calidad. Salieron por la puerta 
de la calle que los dueños ha
bían dejado cerrada con llave. 

Robo de tM.a pesetas en joyas de oro 
El robo se produjo en una vivienda situada en la plaza del Chorrillo A las once y cuarto de la no

che regresó uno de los habi
tantes del piso, el hijo de los 
dueños. No dio importancia al 
que la puerta no tuviese los 
cierres echados, pensando que 
había llegado algún familiar 
pero , una vez dentro, descu
brió el robo y avisó a la poli
cía. Los ladrones no dejaron 
ninguna huella. Según cuen
ta Pilar Rivillo , dueña del pi
so, van a colocar verjas en las 
ventanas para evitar que vuel
va a ocurrir algo semejante. 

Se ha producido un robo perpetrado por más de un individuo en un piso de .la plaza del Chorrillo. 
Los ladrones entraron por la ventana de la cocina entre las seis y media y las diez menos cuarto de 
la noche del 18 de septiembre. Se llevaron efectos de oro valorados en 104.000 pesetas. 

Este robo de joyas se pro
dujo en una vivienda situada 
en el número 4 de la plaza del 
Chorrillo, en un segundo pi
so. La casa se había quedado 
vacía por espacio de algo más 
de tres horas (entre las seis y 
media y las diez menos cuar
to de la noche). Los ladrones 
se encaramaron hasta la ven
tana del descansillo de la es
calera y, desde ahí, llegaron 
a apalancar la ventana corre
dera de la cocina del piso, por 
donde entraron. U na vez en 
él, pasaron directamente a la 
habitación de matrimonio, 
donde revolvieron cajones, 
ropa y todo lo que encontra
ron a su paso en busca del oro 
que encontraron en algunos 
joyeros. Una pulsera, un bro
che y algunas cadenitas, todo 
por un valor de 104. 000 pese
tas, fue lo que consiguieron 
llevarse. Al parecer, para sa
lir utilizaron la puerta de en
trada; ésta es acorazada y la 
familia al salir ni siquiera la 
había cerrado con llave. Ade
más, algunos portarretratos 
que se encontraban en un 
mueble del recibidor estaban 
volcados y se encontró un bol
so de la dueña, que no conte
nía nada, tirado en el suelo de 
la entrada. 

Los dueños regresaron a las 
diez menos cuarto de la noche 
y fue entonces cuando descu
brieron el robo. Enseguida 
avisaron a la policía y acudie
ron a la comisaría para de
nunciar lo ocurrido. Al día si
guiente los técnicos acudieron 
a la vivienda para tomar hue
llas. 

Se sospecha que el suceso 
tuvo que ser cometido por 
más de una persona porque en 
la pared de la ventana del des
cansillo de 13 escalera, por 
donde entraron, se encontró 
la huella de un zapato de al
guien a quien tenían que ha.:. 
her subido alzándolo, por lo 
que tuvo que ser ayudado. 

Rosa M.G. , dueña del piso, 
explica que es la primera vez 
que son víctimas de un suce
so de este tipo y que, como 
medida de seguridad, piensan 
colocar rejas en las ventanas. 

PUERTA de lladrld 

Robo de dinero y joyas 
Se ha producido un robo en 

el piso primero de la calle Pe
dro del Campo n°4. El suce
so tuvo lugar el pasado do
mingo, entre las diez y cuar
to y las once y cuarto de la 
:noche, mientras la vivienda 
estaba vacía. Los ladrones su-

bieron por las rejas de una de 
las ventanas del ambulatorio 
de la Seguridad Social que se 
encuentra debajo de este piso. 
Llegaron hasta la terraza y 
rompieron el cristal de una 
ventana por donde pasaron al 
interior. Pasaron hasta dos de 
las habitaciones y revolvieron 
armarios, cajones , ropa etc. 

$ SUZUKI COCHES PARA VMR MEJOR 

NUEVO VITARA 16 VALVULAS 
CORRE A TU CONCESIONARIO A PROBARLO. 

Ya está aquí el nuevo Vitara 16 válvulas. 

Ec..¡uipado con un motor totalmente nuevo. Con un nuevo sistema de 4 válvulas por 1.: ilindro. 

Y \:on 95 nc1vhin10~ caballos dl.' pura y nueva pot<.'ncia . Capa:: de proporcionar unas nl1t.·vas y exdta ntt.·s pres ta1.: il•Th-' ' · 

Y de hacerte exrwrimentar sen.,.aciones nuevas den por c ien. 

A!-.Í es el nuevo \'itara lf> válvulas . Condúcelo y ver.is .lo i.:¡ut" e~ nuevo . 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31 ' 600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf. : 888 49 11 
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El Paseo de los Pinos es el lugar donde se concentran los toxicómanos de un tiempo a esta parte 

Los vecinos del Chorrillo se muestran preocupados por el problema 

Droga en el Paseo de los Pinos 
El barrio del Chorrillo no ha conseguido librarse del problema de las drogas. El inviemo pasado los 

toxicómanos se concentraban en el mismo parque del Chorrillo y ahora se han trasladado al Paseo de 
los Pinos y al de la Rosaleda, al otro lado de las vías del tren, según cuentan los vecinos. 

La fábrica de lnterprint y 
el parque del Chorrillo eran 
los lugares en los que los to
xicómanos se concéntraban 
hasta hace un tiempo. Ahora 
han cambiado de lugar pero el 
problema sigue existiendo, se
gún cuentan los vecinos. Aun
que los drogadictos no moles
tan a los transeúntes, a nadie 
les gusta verles por allí. An
drés, vecino de la zona, seña
la que uno de los sitios donde 
ahora se reúnen es en un ca
llejón detrás del Cementerio 
Municipal. «Todavía existe el 
problema, aunque pase lapo
licía, no sé si es o no eficaz en 
el momento oportuno. Lo 
único que pido es que siga ha
biendo vigilancia porque aquí 
hay muchas cosas y es por la 
droga. Pero yo nunca he teni
do ningún enfrentamiento con 
los drogadictos, ni tampoco 
busco provocación». Andrés y 
otros vecinos explican que 
ahora también se les ve en el 
Paseo de los Pinos. «El Paseo 
de los Pinos es terrible; es es
pantoso -dice Francisco-. 
Ahora también se han pasado 
un poco al parque O'Donnell, 
al Paseo de la Rosaleda y hay 
una cantidad bárbara de mu
jeres también; chicas jóve
nes». Este vecino explicaba 
que la droga no se vende allí 
mismo y que la polic~a regis-
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Andrés 

tra a varios sospechosos pero 
no logra encontrarles nada. 
«Se ve como llegan los came
llos y los que van a comprar 
y se marchan por ahí. Aquí, 
desde luego, no la venden di
rectamente. Y es lógico que 
esto genere problemas de ro
bos porque gente tan joven es 
imposible que puedan tener 
un dinero diariamente como 
para pagarse esos vicios tan 
grandes». 

Aún así hay otros vecinos 
que cuentan que el problema 
de la droga en el Chorrillo es 
ahora menor que hace un 
tiempo. Según cuenta Charo, 

«está bastante sobrio ahora. 
Antes había mucho más mo
vimiento porque· se juntaban 
en el parque». Esta vecina se 
muestra bastante descontenta 
con la actuación policial. «La 
policía es una vergüenza. Casi 
siempre hay un coche patru
lla pero no suele ser a una ho
ra fija. Yo he llegado a ver, en 
mi portal, a los 'drogatas' sen
tados en el capó del coche de 
la policía y tan amigos. Eso 
impone un respeto impresio
nante. Pero la verdad es que 
nunca se arma guerra por 
aquí. Hubo una época en la 
que se concentraron los veci
nos y querían hacer las famo
sas patrullas. Es cierto que es 
desagradable y que no gusta 
verlo pero yo nunca he teni
do ningún follón ni nada». 

Mari, otra alcalaína del lu
gar, discrepa con Charo en 
cuanto a la policía. «La poli
cía está haciendo lo que pue
de, trabaja bien y con tesón. 
Lo que pasa es que estos de la 
droga son muy sagaces, saben 
cuando están al acecho y se es
conden. Y o observo poco por
que soy muy hogareña pero a 
veces he pasado por el puente 
y he visto a los drogadictos 
por allí. La droga es lo peor 
que puede haber en la vida. Si 
quieren la muerte, ya saben 
donde la tienen, en la droga». 

Un Recuerdo hecho Joya 

l Es un nuevo sistema en el que 
1 

partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
la superficie del oro. 

JOYERIA 

OCA NA 

Plaza de Cervantes, J2 
Telf.: 880 'lfi 85 

Patio de verano 
Abierto ele 7 ele la tarde a 3 ele la madrugada 

C/ Santiago, 8 
Alcalá de Henares 

~HGCOBROS "> . 
Cobramos 

en toda España 
Tino. liSli so 27 
el Enmedio, 4 - 2° B 

28850 - Torrejón de Ardoz 

RESIDENCIA 
:Sª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA-949 I 29 04 88 
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A la izquierda: Jesús Escamma (director del colegio) y Juan Antonio Delgado (miembro del APA) 

El colegio Ciudad del Aire fue desratizado la pasada semana 

Los ratones de campo: invitados indeseables de 
la colonia del Aire 
Los vecinos quieren dar un toque de atención sobre el problema 
antes de que pase a mayores 

Uno de los edificios del colegio Ciudad del Aire, el que alberga la Escuela Infantil y el comedor, fue 
desratizado por los equipos del ayuntamiento durante la pasada semana. La aparición de una plaga 
de pequeños ratones de campo no es un problema exclusivo del colegio, sino en general de toda la colo
nia en la que está enclavado. El calor que ha hecho este verano y la falta de lluvia han facilitado la 
reproducción de estos roedores y, aunque es difícil exterminarlos por completo,- dada la ubicación de 
este barrio, algunos vecinos consideran que hay que comenzar a tomar cartas en el asunto, sin alar
mas pero tampoco minimizando una situación que puede traer problemas de sanidad para la colonia. 

El director del colegio Ciu
dad del Aire, Jesús Escamilla, 
explicó a PUERTA DE MA
DRID que los roedores co
menzaron a aparecer a co
mienzos del pasado curso 
93-94 en el edificio de la Es
cuela Infantil y el comedor. 
Los excrementos daban bue
na prueba de que los ratones 
habían estado allí, e incluso 
en alguna ocasión apareció al
guno durante el horario lecti
vo. La dirección del colegio 
tomó cartas en el asunto colo
cando cebos de pegamento y 
queso en las aulas durante los 
fines de semana. Durante el 
verano fueron capturados con 
este sistema más de una trein
tena de roedores. 

Al terminar el curso, el con
sejo escolar del centro celebró 
una reunión y trató el tema, 
aprobando una partida de 
60.000 pesetas para desratizar 
el colegio. No fue necesario, 
sin embargo, emplear ese di
nero, ya que la concejalía de 
educación, puesta al corrien
te, se comprometió a encargar 
la limpieza a los servicios mu
n icipales y así se hizo en la se
mana del 12 al 15 de septiem
bre, retrasando el comienzo 
del curso escolar dos días. 

Aparte de los cepos y la des
ratización, el colegio ha cam
biado todas las rejillas de ven-

tilación que existían por cha
pas de hierro con orificios de 
apenas 7 milímetros. Se están 
tapando también todos los 
huecos en puertas y persianas 
que los ratones pudiesen uti
lizar como entradas y se está 
limpiando de deshechos el 
cuarto de calderas para luego 
blanquearlo por si éste fuese 
también un acceso franco .. 

Aparte de estas medidas , 
poco más se puede hacer, ex
cepto evitar que se convierta 
en una plaga. El colegio está 
en medio del campo y la exis
tencia de estos roedores es ine
vitable. Un miembro del 
AP A, Juan Antonio Delgado, 
manifestó que es lógico que los 
padres se alarmen porque se 
trata del edificio donde hay 
niños pequeños, pero que en 
ningún caso el colegio se está 
desentendiendo del problema, 
sino más bien al contrario, es
t á buscando las soluciones pa
ra atajarlo. «No llevamos ni 
una semana de curso y hasta 
ahora no nos ha llegado nin
guna queja. Hay que tranqui
lizar a los padres viendo lo 
que está haciendo el colegio. 
De hecho, parte de la d irecti
va del AP A somos miembros 
del consejo escolar y sabemos 
que el consejo hizo la propues
ta de ese gasto para desratizar 
el centro. Los miembr os del 

AP A comprendemos perfecta
mente el problema porque vi
vimos en esta colonia y tam
bién en casa, no constante
mente, han aparecido ratones. 
Entendemos lo que dice el di
rector, que es una colonia que 
está en medio del campo, es 
inevitable y tampoco es tan 
grave». 

ccNo hablamos de pánicos, 
hablamos de sanidad» 

La aparición de estos «te
rrores domésticos» no es un 
hecho exclusivo del colegio, 
sino que también las vivien
das de la Colonia del Aire lo 
sufren ya. Aunque para mu
chos sea un problema de po
ca importancia, hay algunos 
vecinos que consideran que 
hay que atajarlo de inmedia
to .. Concretamente un vecino 
de la colonia quiso manifestar 
su preocupación a través de 
PUERTA DE MADRID: 
«Primero es un animal que me 
da bastante miedo y segundo 
considero que ya no estamos 
hablando de miedos y páni
cos , estamos hablando de sa
nidad y aquí hay muchos ni
ños, sobre todo por ellos». Es
ta persona considera que, si se 
hubiese tomado algún tipo de 
medida antes , sobre todo con 
el verano tan calurosísimo que 

ha hecho este año, «no hubié
semos llegado a verlos tan a 
menudo y a tantos». 

La poca coordinación entre 
las comunidades de vecinos 
hace que sea muy difícil adop
tar una solución global para 
toda la colonia, posiblemente 
la única efectiva. «Ese es el 
problema, no sabemos si es 
cosa de comunidades, del IN
VIF A ... Esto está dejado de la 
mano de Dios. Cada uno va a 
su rollo y no hay ni una sola 
reunión de comunidad». 

Este vecino en concreto ha 
llamado a una empresa priva
da para que le solucione el 
problema en su vivienda. 
Tras la visita al cuarto de con
tadores del bloque en cues
tión, el técnico que la atendió 
manifestó que el problema es 
de todas las comunidades y 
que tenían que «hacer un con
trol más exhaustivo porque 
con una bolsita de veneno no 
se soluciona nada». 

Con su queja, este ciudada
no no quiere alarmar a los ve
cinos de la colonia, pero sí dar 
un toque de atención sobre es
te problema que tantas reper
cusiones sanitarias puede 
arrastrar. 

VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m /2 , todo exterior 

* 3 dormitorios , * Salón y 
cocin a con terrazas , 

* Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
Telf.: 519 23 26 

En Alcalá de Henares 

OFICINAS EN ALQUILER 
EDll1CIO ALTO STANDING 

1 Por días , meses, etc. Según necesidades 

Te.léf.-: 885 56 55 

24 de septiembre de t9M 



La boda, que legalmente se había realizado dos días antes 
en el juzgado, no tuvo validez legal; simplemente fue una 
ceremonia en un «marco incomparable», el salón de plenos 

El alcalde presidió la primera bada que se celebra 
en el ayuntamiento de Alcalá 
El novio fue el gerente del cementerio Jardín, que se casó en 
segundas nupcias 
La oposición ha criticado lo que cree un capricho del alcalde 

El alcalde de Alcalá, Florencio Campos, presidió la primera boda que se ha celebrado en el ayunta
miento de Alcalá, una boda que en realidad fue una ceremonia sin ningún contenido legal, puesto que 
de hecho los novios habían formalizado la unión matrimonial dos días antes en el palacio de los juzga
dos alcalaín~. Los contrayentes fueron el gerente del cementerio jardín, Pedro Valencia Moro, y Ma
nuela Carlota Martín Domínguez, y la ceremonia tuvo lugar el domingo día 18 de septi~mbre en el sa
lón del plenos del ayuntamiento. Pero el acto no ha sido del agrado de la oposición, para quien la noti
cia de la ceremonia fue una sorpresa, lo mismo que para algunos miembros del equipo de gobierno. 
Así pues, la primera boda civil en el ayuntamiento complutense trajo la felicidad para la nueva pareja, 
pero también las críticas hacia el alcalde desde la oposición municipal. 

El propio gerente del ce
menterio advirtió antes de la 

2• de septiembre de t!IM 

ceremonia que aquélla era un 
acto simbólico, puesto que la 

boda legalmente se había ce
lebrado el viernes en los juz-

gados complutenses, lugar 
donde se vienen realizando 
habitualmente bodas por lo 
civil. En aquellos municipios 
en los que no existen juzga
dos, las bodas civiles sí se ce
lebran en los ayuntamientos 
en presencia de jueces de paz 
y en algunos casos de los al
caldes, dando fe de ellas el se
cretario municipal. 

Pero no ocurre así en mu
nicipios con juzgados y regis
tro civil. Pedro Valencia Mo
ro intentó que la boda se rea
lizara legalmente en el ayun
tamiento de Alcalá, pues ése 
era su deseo y el de su esposa. 
Sin embargo, en el juzgado se 
le dijo que la boda tendría q~e 
ser allí y allí finalmente fue el 
acto legal. Eso no quitó para 
que Pedro Valencia pidiera al 
alcalde que la boda se pudie
ra celebrar en el ayuntamien
to de forma simbólica y con 
todos los invitados presentes. 
El alcalde accedió y presidió 
el acontecimiento. 

Florencio Campos dio la 
bienvenida a todos los asisten
tes en el nombre suyo propio: 
«U na bienvenida que es ex
tensible a la ciudad», manifes
tó el alcalde. Y tras una diser
tación procedió a oficiar el ca
samiento. Pedro Valencia 
Moro, gerente del cementerio 
jardín contrajo matrimonio 
en segundas nupcias con Ma
nuela Carlota Martín Domín
guez. El vistió traje oscuro y 
ella acudió a la ceremonia con 
un traje de color hueso con 
chaqueta larga y pantalones 
anchos, además de una pame
la a juego. 

Pedro Valencia es gerente 
del cementerio jardín desde el 
mes de febrero de este año. 
Con 48 años de edad, su esta
do civil era de divorciado has
ta ahora que ha contraído llla
trimonio en segundas nup
cias. De su anterior matrimo
nio tiene dos hijos. La feliz 
pareja celebrará próximamen
te su luna de miel en Viena. 

·PUERTA de lladrld 



Esther García, portavoz del PP en el ayuntamiento de .Alcalá, afir
ma que a partir de ahora la puerta queda abierta i>ara que todos los 
alcalaínos puedan pedir al alcalde que dos case» en el marco del 

salón de plenos para salir mejor en las fotos. 

Al término de la ceremonia y 
ante la puerta principal del 
ayuntamiento se procedió al 
clásico lanzamiento de arroz 
como deseo de felicidad para 
los recién casados, todo ello 
ante la mirada sorprendida de 
algunos transeúntes que por 
allí paseaban. 

Malestar en la oposición 
Una vez conocida lacere

monia en el ayuntamiento la 
oposición ha venido a mani
festar sus críticas hacia el al
calde por la realización de un 
acto que no tuvo más que un 
carácter simbólico. El edil de 
Izquierda Unida Francisco 
González Adrada señaló que 
«hay cosas más importantes 
en el ayuntamiento que eso, 
pero realmente habla a las cla
ras de las actuaciones del al
calde. Lo que sí está claro es 
que Florencio Campos está ac
tuando de una manera qut; 
nos favorece políticamente y 
deseamos que siga así, preo
cupado por estas cuestiones, 
aunque eso sí, creemos que la 
ciudad merece respuestas que 
no se están dando por parte 

PUERTA. de lladrkl 

del alcalde a los grandes pro
blemas que tiene». 

Mucho más crítica se mos
tró la portavoz del PP, Esther 
García Romero-Nieva: «El si
mulacro de boda que presidió 
el alcalde nos parece impre
sentable por su parte. Felici
tamos a los contrayentes, pe
ro sinceramente nos parece 
que el alcalde está perdiendo 
el norte a ocho meses de las 
elecciones municipales, va a la 
desesperada porque no tiene 
sentido realizar, insisto que 
por su parte, actos tan grotes
cos como el que celebró el do
mingo. Según nuestras noti
cias ese matrimonio ya se ha
bía contraído_ legalmente en el 
juzgado de Alcalá, luego so
braba lo que hizo el alcalde, 
puesto que legalmente no te
nía ninguna validez. Entre 
otras cosas, y según hemos po
dido constatar, no estaba pre
sente el secretario general del 
ayuntamiento, que es quien 
puede levantar acta de ese ma
trimonio si se hubiera cele
brado legalmente». 

Esther García Romero
Nieva manifestó que «lo úni
co que ha hecho el alcalde es 
prestarse a una representa
ción, a un simulacro, no sabe
mos si por la amistad que pue
de unirle al gerente del ce
menterio jardín. Lo que tam
bién queremos hacer constar 
es que en ese acto estuvo pre
sente la jefa de protocolo del 
ayuntamiento; todo esto sig
nifica que queda abierta la 
puerta del ayuntamiento pa
ra todos los alcalaínos que de
seen casarse, no sé si para sa
lir mejor en las fotos con el 
marco incomparable del salón 
de plenos , pero el caso es que 
ahora sí le pueden pedir al al
calde que semanalmente cele
bre bodas al crearse este pre
cedente». 

Este curso descansarán mejor 
(por solo 5.000 pts~ al mes) 

E _n la etapa de crecimiento, un 
buen colchón y una buena base son 
imprescindibles para un desarrollo 
equilibrado. 

---" 

Canguro FIBERMASTER 
con colchones mod. YUVEN 

becJe la cadena del descanso, le 
ofrece un8: oportunidad única: por 
5.000 pts. al mes (*) usted puede 
renovar los equipos de descanso de 
sus hijos. ¿Cómo? 
Se trata de nuestro sistema bec:Je 
pago aplazado.- Venga a conocerlo y 

asómbrese. Le mostraremos lo 
-Ultimo en descanso, ~ para sus 
hijos ... ¡y para toda la familia! 

Este curso no podía·empezar mejor. 

• 

bed~ 
Centros Científicos del Descanso 

Alcalá de Henares: 
Avda. de la Caballería Española, 10 

TeL: 889 13 68 

(*) Ejemplo: en una compra de 25.000 pts. a seis 
meses, la cuota sería de 4.600 _pts. mes. 
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Nieve en septiembre 

Fiesta de la espuma para diversión de 
los niños del distrito v 

Los niños del distrito V dis
frutaron en grande de la fies
ta de la espuma. Dentro del 
programa de actividades de 
las fiestas del distrito V, el pa
sado sábado el cuerpo de bom
beros de Alcalá de Henares se 
prestó desinteresadamente a 
entretrener a los niños, ha
ciendo para ellos una exhibi
ción en sus instalaciones. Al 
término de ésta, comenzó la 
fiesta de la espuma. Una par
te del parque de bomberos se 
convirtió en una improvisada 
zona nevada; con una máqui
na se esparció la espuma que 

2• de septiembre de 19M 

se utiliza en ciertas ocasiones 
para sofocar los incendios, he
cha de detergente y otros pro
ductos químicos no tóxicos, 
con la que los niños se divir
tieron a lo grande y de la que 
salieron bien pringados. 

«Parece que estamos en Na
vidad», se oía entre los peques 
y, aunque no hubo muñecos 
de nieve, tampoco hizo falta 
porque el buen rato estuvo 
asegurado y no sólo entre los 
niños; más de un adulto salió 
de allí con la cabeza y los pies 
bien tapados por la espuma 
blanca. 

PUERTA de lladrld 
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Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
·.sin moverse de casa 

Vea la solución definitiva en: 

Y sin hacer prácticamente 
obras. 
A partir del tipo de energía 
de que disponga (gas, 
leña, electricidad, carbón, 
gasóleo) Roca está en 
condiciones de aportar la 
solución más adecuada a 
su hogar. Y crear tal clima 
de confort, que le parecerá 

~ 

• 

haber cambiado de vivienda 
sin moverse de casa. 
Y es que Roca es la 
solución definitiva. 

uar 18 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 
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El «plan de choque» representará una 
inversión de 170 millones en compra y 
alquiler de viviendas 

El ayuntamiento de Alcalá y la CAM 
alojarán a las familias del municipio 
que no tengan hogar 

El alcalde de Alc:alá de Henares, Florencio Campos, y el conseje
ro de Política Territorial de la Comunidad de Madrid, José Maria 
Rodriguez Colorado, firmaron el pasado lunes, 19 de septiembre, un 
convenio por el que se pone en marcha, con urgencia, un «Plan de 
choque» con objeto de alojar a fammas con especial necesidad. 

El Ayuntamiento de Alca- precisas. Las viviendas que se 
lá y la Comunidad de Ma- adquieran pasarán al patri
drid, a través del IVIMA, monio municipal. La Conse
aportarán a medias y a fondo jería de Política Territorial, a 
perdido 170 millones de pese- través del IVIMA, prestará 

apoyo técnico, jurídico, admi
nistrativo y financiero. Por 
otra parte, el IVIMA está 
construyendo actualmente en 
Alcalá 318 viviendas de pro-

moción pública. Esta promo
ción contribuirá a paliar el 
problema de la vivienda en
tre las familias con menos po
der adquisitivo. 

tas para alquilar y comprar 
viviendas de segunda mano 
en las que poder acomodar 
provisionalmente a familias 
del-municipio que se encuen
tran en «situación límite». 

El acuerdo PSOE·IU sobre el recibo del agua, según Joaquín Arias: 

El convenio establece que 
las viviendas que se compren 
no podrán costar más de cua
tro millones de pesetas y que 
los alquileres no sean superio
res a las 30.000 pesetas men
suales. Asimismo, se comtem
pla la posibilidad de rehabi
litar viviendas del patrimonio 
municipal existente, siempre 
y cuando las mismas se dedi
quen a los fines indicados. 

La ejecución de este pro
grama pretende crear una bol
sa de vivienda que permita 
atender a familias que en los 
últimos meses se han queda
do sin hogar -por problemas 
económicos. Se da la circuns
tancia de que Alcalá de Hena
res es el municipio con mayor 
índice de paro de la región. 
La gestión del programa co
rrerá a cargo de la Empresa 
Municipal de la Vivienda de 
Alcalá de Henares, que se ocu
pará de la ejecución de las 
obras de reparación que sean 

.\MS'loq 
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TRES AMBIENTES 
DIFERENTES 

C/ Santiago, 8 
Alcalá de Henares 

«Un buen acuerdo para vecinos y pequeños comerciantes» 
Según el concejal de Izquierda Unida Joaquín Arias, el acuerdo suscrito entre las organizaciones po

líticas del PSOE e IU la semana pasada es un acuerdo beneficioso en cuanto al recibo del agua para 
los vecinos y para los comercios ee pequeño y mediano tamaño. Este acuerdo, según Arias, va a aho
rrar más de 150 millones de pesetas a los alcalaínos en el ejercicio de 1994. 

Sin embargo, Arias afirma 
que a algunos ediles no les ha 
caído bien el acuerdo a que han 
llegado PSOE e IU: «El proble
ma parece radicar en quiénes 
son los que consiguen los acuer
dos, no en su contenido. Pare
ce como si en Alcalá sólo pudie
ran llegar a acuerdos o desa
cuerdos determinadas personas 
de determinados partidos». «En 
casos como éste -sigue Arias
sería buenísimo que los detrac
tores de dichos acuerdos se atre-
vieran a hacer una encuesta los 
sábados, domingos y lunes en 
la plaza de Cervantes, galerías 
comerciales y en los luneros pa
ra ver qué piensan los alcalaí
nos sobre si es bueno o malo 
ahorrarse 150 millones en el re
cibo del agua. En cuanto a la 
política fiscal, parece ser que lo 
progresista es clavarles cada vez 
más impuestos a los parados, 
asalariados con ingresos discre
tos o pequeños comerciantes, 
mientras a los grandes deudo
res fiscales (gran industria, ca
denas comeciales y grandes 
propietarios) cada vez se les 
dan más facilidades fiscales». 

Acuerdos sobre el recibo 
del agua 

A cop.tinuación, Joaquín 
Arias nos remite el siguiente 
análisis sobre la repercusión de 
los acuerdos en el recibo del 
agua. 

En el mes de julio nos diri
gíamos a todas las comunidades 

de vecinos para informarlas de 
dos cuestiones sobre el recibo 
del agua. Una de ellas eran los 
errores a la hora de aplicar las 
nuevas tarifas para 1994 y otras 
sobre el canon fijo de depura
ción de las agua residuales. 

Una vez resueltos los errores 
de las tarifas de aguas y alean-

tarillado y de otra parte haber 
conseguido un acuerdo entre 
PSOE e IU sobre el canon pa
ra Alcalá en tanto que la Comu
nidad de Madrid no modifique 
éste para todos los usuarios del 
territorio de la misma, volve
mos a informar de cómo ha 
quedado el recibo. 

EJEMPLO: Comunidad de vecinos con 20 viviendas, con un con
sumo de 50 metros cúbicos de media por trimestre y usuario. 

Antes del acuerdo y corrección de errores 

Agua bloque I = 400 m/3 a 41'5 .................. 16.600 pesetas 
Agua bloque U = 600 m/3 a 48 ................. .. 28.800 pesetas 
Alcantarillado exentos 40 m/3 .. . .................................. ----
Alcantarillado bloque I = 60 m/3 a 12 .............. 720 pesetas 
Alcantarillado bloque II = 900 m/3 a 18 ........ 16'200 pesetas 
Depuración P. variable, 1.000 m/3 a 26'25 ..... 26'250 pesetas 
Depuración canon F = 388'88 x 20 ................ 7.777 pesetas 

96.347 pesetas 
IVA (6 % sobre 96.347) ............................... 5.780 pesetas 
Lectura de contador ....................................... 178 pesetas 

Total ..................................................... 102.305 pesetas 

Después del acuerdo y de la corrección de errores 
Agua bloque I = 400 m/3 a 41'5 .................. 16.600 pesetas 
Agua bloque II = 600 m/3 a 48 .................. . 28.800 pesetas 
Alcantarillado, exentos 800 m/3 ............................. .. ... ----
Alcantarillado bloque I = 200 m/3 x 12 .......... 2.400 pesetas 
Depuración P. variable, exentos 300 m/3 ...................... ----
Depuración P. variable 700 m/3 por 26'25 ...... 18.375 pesetas 
Depuración canon fijo (388'88 x 20) . ....................... . 7.777 

73.952 pesetas 
IVA (6 % sobre 73.952) ............................... 4.437 pesetas 
Lectura contador ........................................... 178 pesetas 

Total ..................................................... . 78.567 pesetas 

Como se ve, el acuerdo supone un ahorro anual para este portal 
de 23.73& (102.305-78.567) x 4 = a 94.952 pese!as. 

PUERTA de Madrid 
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Ha sido seleccionado por la comunidad Europea como «Proyecto piloto 
para la conservación del patrimonio arquitectónico europeo» 

La comunidad recuperará el teatro Cervantes 
«La rehabilitación del teatro Cervantes es uno de los puntos más importantes de la política cultural 

de la CAM en esta legislatura. Creo que era una asignatura pendiente que teníamos en Alcalá de He
nares», ha afirmado el consejero de Educación y Cultura de la Comunidad de Madrid, Jaime Lissa
vetzky, tras firmar con el alcalde, norencio Campos, un protocolo que permitirá la cesión temporal 
del teatro por parte de su propietario, el ayuntamiento de Alcalá, para que la Comunidad de Madrid 
realice las obras necesarias para su total recuperación. 

La rehabilitación, que al
canza la cifra de 45 7 millones 
de pesetas, de los cuales la Co
munidad de Madrid aportará 
302 millones y el Ministerio 
de Obras Públicas 155 millo-

. nes , tiene una importancia 
añadida al haber sido recono
cida por el Consejo de Euro
pa. El Comité de Asuntos Cul
turales selecciona cada año un 
número de proyectos de dis
tintos países que conforman la 
Unión Europea. Este año se 

presentaron más de 500 pro
yectos de todos los países y , de 
los 53 seleccionados, cinco se 
han adjudicado a España. 
«Nosotros habíamos presenta
do dos proyectos, la rehabili
tación del teatro de Aranjuez 
y el de Alcalá de Henares 
-explicó Lissavetzky-. Es
to supone u~a cierta ayuda 
económica, en torno a los 
veinte millones de pesetas , pe
ro sobre todo un reconoci
miento a la importancia que 

ACADEMIA H..eL~ 
CURSO 94·95 

•SECRETARIADO INTERNACIONAL ROLS 
Necesario tener BUP ó F.P. Duración: 2 años académicos 

• SECRETARIADO ROLS 
Necesario tener Graduado Escolar. Duración: 3 años académicos 

Asignaturas 
Inglés (laboratorio) 
Francés (laboratorio) 
Mecanografía (laboratorio) 
Taquigrafía (laboratorio) 
Contabilidad y 
Gestión de Empresas 
Ofimática 

Seminarios 
Recursos Humanos 
Técnicas de Búsqueda 
de Empleo 
Psicología Comercial 
Habilidades ~i~es 

·RESERVA 

TRES HORAS DIARIAS (Mañana 6 tarde) 
l A' TU PLAZA Y · 

Contamos con: Laboratorio de Idiomas, de Mecanografía, 
Taquigrafía, Métodos Audio-Visuales, etc. 

SOLICITAR PROGRAMA DETALLADO EN NUESTRO CENTRO 
Dirección: ERA HONDA, 10 (paralela a Reyes Católicos) 

Telf.: 889 27 18 
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tiene el proyecto como tal y a 
lo que ha significado este tea
tro que vamos a rehabilitar , 
que es el teatro más antiguo de 
España». 

El consejero de Educación 
y Cultura de la CAM anunció 
también que las obras de re
habilitación ya se han adjudi
cado y se iniciarán en un mes 
o mes y medio como máximo. 
«No es el único proyecto de la 
Consejería en Alcalá de Hena
res -indicó también Jaime 
Lissavetzky- hay otros pro
yectos que están ya en funcio
namiento: El Museo Arqueo
lógico y el Convento de la Ma
dre de Dios, la Biblioteca y el 
Archivo Central, con una in
versión de 370 millones de pe
setas por parte de la Comuni
dad y la ampliación del Mu
seo Casa Natal de Cervantes. 

Teatro Cervantes 
de Alcalá de Henares 

El Teatro Cervantes -el 
«Cine Pequeño» para los alca
laínos veteranos- constituye, 
como se comprobó tras las 
campañas arqueológicas lleva
das a cabo en el mismo des
pués de su adquisición por el 
ayuntamiento, un ejemplo en 
estos momentos único en 
Europa de un Corral de Co
medias del siglo XVII , poste
riormente cubierto como «Co
liseo» y después reformado al 
modo romántico en el siglo 

XIX, presentando trazas y 
restos de todo este rico pasa
do histórico. 

El Teatro Cervantes se con
vierte así en resumen de las ti
pologías y gustos escénicos , 
desde las comedias del Siglo 
de Oro hasta el cine de nues
tros días , un testimonio sin
gular que recoge cuatro edifi
caciones teatrales superpues
tas que abarcan 380 años: un 
corral de comedias en 1602, 
un Coliseo en 1769, un teatro 
romántico en 1831 y final
mente un cinematógrafo en 
1927. 

· Para establecer los criterios 
de rehabilitación de esta pie
za teatral única se celebró un 
congreso en Alcalá con la par
ticipación de especialistas de 
universidades españolas , in
glesas , canadienses y de Esta
dos Unidos, colaborando pos
teriormente el profesor Mr. 
J ohn E. V arey en la selección 
del proyecto objeto del con
curso llevado al efecto bajo las 
condiciones del congreso. 

El proyecto ganador del 
concurso fue el presentado por 
el arquitecto José María Pé
rez González , profesional de 

· reconocido prestigio en el 
campo de la restauración y re
habilitación, que ostenta en
tre otras d istinciones el pre
mio Europa Nostra. 

Para la rehabilitación del 
Teatro Cervantes se suscribió 
un convenio con el MOPT
MA (que incluye también al 
Teatro Real de Aranjuez) me
diante el cual este organismo, 
que viene desarrollando des
de 1983 un programa de reha
bilitación de teatros históricos 
en todo el territorio nacional , 
financia el 33 % del coste de 
las obras, correspondiendo a 
la CAM el 66 % restante. 

El presupuesto es 457 mi
llones de pesetas , 302 millones 
aportados por la CAM y 155 
millones por el MOPTMA. 
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Montserrat zaino y María Colado, investidas xana y xanina del año 

Los asturianos celebraron la fiesta de la santina 
La Casa de Asturias de Alcalá organizó los actos conmemorativos de la fiesta de la Santina, la Virgen 

de Covadonga, fiesta en la que también se celebró la festividad de la comunidad asturiana. La Pista 
11orida del parque O'donnell sirvió un año más de escenario a estos actos que sirvieron para festejar, 
en recuerdo claro de las tradicionales romerías, a la Virgen asturiana al ritmo de los gaiteros. 

Las danzas asturianas, el 
sabor de sus productos típicos 
y la hermandad presidieron 
las dos jornadas, la del sába
do 10 y la del domingo 11 de 
septiembre. 

La fiesta de la Santina co
menZÓ con el pasacalles que 
organizó la Casa de Asturias 
por las calles complutenses 
presentando al grupo de mú
sica y danza tradicional Ven
tolín, de la localidad .de Pola 
de Siero, así como al grupo de 

. baile de la propia entidad re
gional complutense. El corte
jo festivo se dirigió por diver
sas calles, ataviados con sus 
trajes típicos, a la Pista Flo-

2• de septiembre de 19M 

Antonio Soria, pregonero 
-

rida del Parque O'donnell, 
donde por cierto nunca faltan 
los problemas técnicos o de 
otra índole que hacen que los 
actos centrales finalmente se 
vean obligados a retrasarse. 

Pero no por estas inciden
cias los actos vieron merma
do su esplendor. El pregone
ro, el poeta y rapsoda Anto
nio Soria, exaltó la tierra as
turiana para dar por inaugu
radas las fiestas en presencia 
del presidente de la Casa de 
Asturias, Javier Vega, y de su 
junta directiva. 

El acto se completó con la 
investidura de la xana y xa
nina de este año; Montserrat 
Zaíno fue elegida xana y por 
tanto será la dama de ferias de 
la Casa de Asturias el próxi
mo año. María Colado es la 
xanina. Las dos jóvenes reci
bieron el testigo dejado por 
sus antecesoras y las bandas 
acreditativas, además de sen
dos ramos de flores. 

No faltó en la velada el bai
le tradicional a cargo de Ven
tolín y del grupo de la Casa de 
Asturias, bailes que volvieron 
a repetirse en la jornada do
minical. Estas danzas dieron 
paso a otro tipo de bailes, los 
más modernos con la orques 
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ta que actuó para la ocasión y 
que fue subvencionada por la 
Caja de Madrid. 

La jornada dominical tuvo 
diversos alicientos, el princi
pal de ellos fue la misa mayor 
a la que finalmente no pudo 
asistir el obispo de la diócesis, 
monseñor Ureña. En su lugar 
ofició la eucaristía en honor 
de la Santina el canónigo de 
la Magistral, don Isidoro Pé
rez Montero, quien recibió en 
nombre de la Casa de Asturias 
una placa conmemorativa. La 
misa se celebró en la tarde del 
domingo y no a mediodía, co
mo en años anteriores. 

Bailes , concursos de escan
ciadores de sidra, juegos in
fantiles y animación, todo ello 
regado con los cientos de litros 
de sidra que se sirvieron y que 
después de ser la estrella astu
riana de las ferias , volvió a 
triunfar junto a los bollos pre
ñaos , el lacón, el chorizo a la 
sidra y la empanada. 

Y la alegría dio paso a la fe 
en la Santina; como en cual
quier romería tradicional, no 
faltó la subasta del ramu, la 
subasta de aquello que se 
ofrenda a la Virgen y sirve pa
ra seguir celebrando esta fies 
ta en su honor. 

Ahora el Rover 200 
tiene algo que no podrá ver. 

Pero que podrá sentir. 
Aire acondicionado de regalo. 

c ·omo lo oye. Porque ahora la mayoría de los modelos 
de l.a serie 200 de Rover vienen con Aire acondicionado de 
regalo. 
Una ventaja más que añadir a la potencia de los motores, 
el completo equipamiento y el exclusivo diseño de los 
Rover 200. 

Acérquese hoy mismo a su concesionario y no deje pasar 
esta oportunidad. Y siempre con todas las ventajas que 

conlleva el Compromiso Rover. 

ROVER SERIE 200 
Desde 1.631.000 ptas. >:· 

' Pr.cio final rteomtndado incluido IV A, transporte e impuest<>sobrr matriculación. Oferta válida para unidades disponibles en srock (excepto 210 Coupé l Ti Mod. 94 S. Coupé Turbo r 218 SLDI en PeninsulJ y Baleares ltisrJ finales de Sepnembre de 1994. 

Q U 1 A U J Q S.A. Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 - ALCALA DE HENAR ES 
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Mariano Alomo Díaz, alcalde de Campo Real, y Mariano Sanz Jiménez, uno de los cocineros. A la derecha, Angelines y Men:edes. 

La localidad tiene vocación de desarrollo turístico 

campa Real clausuró sus fiestas can una caldereta 
para más de das mil personas · 

Campo Real cla11Slll'ó sus fiestas con una caldereta de patatas con carne en la que participó todo el pv,eblo. 
Más de mil kilos de productos fueron utilizados por los veintinco cocineros, todos ellos hombres y vecinos 
del pueblo que voluntariamente participan en el cocinado del suculento plato, y todo ello para C111Dplir con 
una tradición que elata de los últimos años en esta localidad que quiere desarrollarse turúticamente: JW
cientes no nos faltan para lograr esta desarrollo turistiCOlt, afirmó su alcalde, el independiente Mariano Alonso 
Díaz, feliz y satisfecho por la participación de más de dos mil personas en la multitudinaria comida. 

La única condición para 
participar en la degustación 
de esta caldereta, cocinada en 
la propia plaza de toros por
tátil levantada en plena pla
za mayor, era la de acudir con 
cubiertos y plato o cacerola. 
Con el fin de que los cocine
ros pudieran hacer la caldere
ta con tranquilidad, las puer
tas de la plaza de toros se ce
rraron al público y no se 
abrieron hasta que la caldere-

H de septl.-re de tW 

ta quedó terminada. Al menos 
una docena de ollas grandes 
fueron las utilizadas para ha
cer el suculento plato. Cien
tos de personas con cubiertos 
y cacerolas formaron una gran 
fila para recibir las raciones 
que pidieron y que traslada
ron a sus propios domicilios o 
a lugares del pueblo en el que 
colocaron sus mesas y sillas 
plegables y en las que se reu
nieron familias enteras. Era el 

colofón de las fiestas de la lo
calidad y se celebró por todo 
lo alto. 

La caldetera constó de 600 
kilos de patatas, 225 kilos de 
carne de toro lidiado en las 
propias fiestas de Campo 
Real, 40 kilos de pimientos 
verdes, 25 kilos de pimientos 
rojos; la caldereta también lle
vaba azafrán, pimentón, co
minos, nuez moscada y algo 
de guindilla, ajo, cebolla y el 

toque de expertos que le dan 
los buenos cocineros de Cam
po Real. En la caldereta no 
podía faltar el excelente acei
te de oliva de la localidad, un 
producto típico que se está 
promocionando por su cali
dad. 

El alcalde de la localidad, 
Mariano Alonso Díaz, expli
có a PUERTA DE MADRID 
que «con el objeto de vivir 
una terminación sana, armó
nica y en paz de las fiestas, 
para lograr un recuerdo feliz 
de las mismas para todo el 
pueblo, lo que hacemos es ha
cer una caldereta con una de 
las reses que lidiamos el día 
antes. En la realización de es
ta caldereta participan 25 co
cineros y diez ayudantes, que 
lo hacen francamente bien; 
son ellos los que preparan es
tas patatas con carne, en de
finitiva, una caldereta bien 
guisada>>. 

Cocineros y ayudantes co
mienzan muy pronto a hacer 
la comida, bien pelando pata
tas (600 kilos tardan algún 
tiempo en pelarse), bien pre
parando todos los útiles nece
sarios para hacer el guiso de 
la comida. 

Mariano Alonso Díaz afir
mó que tanto cocineros como 
ayudantes son todos volunta
rios: «Ejercen este día de tra
bajo de forma gratuita y sin 
ningún tipo de compensación 
más que el agradecimiento 
que el pueblo les dispensa». 
En cualquier caso, una vez 
degustada la caldereta, los co
cineros y ayudantes recibie
ron el homenaje y el recono
cimiento del pueblo a través 
de su ayuntamiento. 

Lo más curioso es que todos 
los cocineros y ayudantes son 
hombres: «Es un tanto para
dójico, pero es así. Por eso se 
considera el día de la mujer, 
porque es un día en el que 
guisan los hombres y comen 
las mujeres. Esta caldereta la 
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venimos haciendo desde hace 
ocho años y resulta muy bo
nito y atractivo». 

El alcalde-de Campo Real 
señaló que las fiestas de la lo
calidad habían transcurrido 
felizmente: «Han resultado es
pecialmente bonitos los feste
jos taurinos y las actuaciones 
musicales y teatros han gusta
do mucho al público. Estamos 
muy contentos con la celebra
ción de estas fiestas patrona
les». 

Los cocineros se afanaban 
por dejar concluida la calde
reta. De hecho a algunos les 
sorprendió la apertura de las 
puertas de la plaza de toros en 
plena cocción. Mariano Sanz 
Jiménez señaló: «Aquí esta
mos muy contentos colabo
rando para el pueblo y par~ 
todo aquel que quiera venir». 
Este cocinero se mostró muy 
satisfecho con la respuesta que 
sus convecinos daban a la cal
dereta: «El año pasado hici
mos quinientos kilos y nos fal
tó; este año hemos tenido que 

Después de 

poner más y seguro que no 
sobra nada. Lo bonito es que 
hay una armonía muy gran
de». Para Mariano SánzJimé
nez, la caldereta es la mejor 
manera de concluir unas fies
tas que «han sido divertidas y 
entretenidas para todo el 
mundo». 

tus r.oeoeiones. 
;;Rerísote!! 

Angelines y Mercedes, dos 
señoras que guardaban la fila 
para recoger sus raciones de 
caldereta, se mostraban con
tentas: «Disfrutamos mucho 
porque es un día en el que no 
tenemos que guisar ni fregar. 
Salimos desde por la mañana 
y hasta por la tarde, que vol-

ES UN CON~E.JO DE:--------------~ 
CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 

CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
- Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00 -

C/ Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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vemos a casa, no tenemos nin
guna preocupación. Los hom
bres guisan muy bien, sale 
una caldereta muy buena y se 
crea un ambiente muy agra
dable en el pueblo». 

, 

Vocación y posibilidades 
de desarrollo turístico 

Campo Real tiene 2.500 ha
bitantes que en verano se apro
ximan casi a los 3.000. Su al
calde, Mariano Alonso Díaz, 
explicó la voluntad de su mu
nicipio de extenderse hacia el 
turismo: «La verdad es que tu
rísticamente tenemos un pueblo 
muy bonito; su propia altitud, 
de 780 metros sobre el nivel del 
mar, es muy buena. Campo 
Real tiene muy buen agua y so
bre todo -tenemos una iglesia 
muy bonita que está considera
da como monumento histórico
artístico. Pero lo principal de 
Campo Real son sus productos 
típicos, las aceitunas, el queso, 
los vinos y los aceites, que son 
muy interesantes para quien 
nos visita, que de esta forma 
puede hacer un turismo muy 
barato. Se pueden ver la igle
sia, las ermitas, y después se 
puede comprar el pan, los que
sos, los vinos y las aceitunas; en 
definitiva, se puede pasar un 
día muy agradable por muy po
quito dinero, porque además se 
puede comer en alguno de los 
restaurantes que hay y que son 
muy económicos. Todo eso ha
ce que tengamos un pueblo 
muy visitado». 

El alcalde añadió que las 
aceitunas de Campo Real son 
un producto muy apreciado en 
muchos lugares de España: 
«¿Quién no ha tomado aceitu
nas de Campo Real en cual
quier bar de Madrid o de Al
calá? ¿Quién no ha tomado ese 
queso sabrosísimo? Tenemos 
ingredientes más que suficien
tes para que el turismo vaya 
en auge aquí, en Campo Real. 
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Disfrútala hasta 
el siglo que viene. 

DESDE 

E 1 siglo que viene está a muchos miles de kilómetros, pero 
llegarás a él sin problemas. 
Disfrutando de su asombrosa facilidad de maniobra, de su accesibilidad 
y de su inmensa capacidad de carga .. Estrena hoy tu Renault Trafic 
y ponte en marcha hacia el futuro. 

RENAULT TRAFIC: • 15 versiones. •capacidad de carga de 900a1.400 kg. •Volúmenes espaciosos 
de hasta 7,8 m3

• •Potencia: de 60 a 77 cv. • Minibús - confort 9 plazas. • Tracción delantera. 

Por este precio: 
1.834.000 

RENAULT TRAFIC 
DURA UNA VIDA 

pts. 
@ 

RENAUil' 
El PLACER 

DE VIVIRLOS 

ARPIN A VERLA A: 
Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 

e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 . 
Pº de los Curas 19 y 21 -

Tlf. 888 01 19 
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Julia Mercedes Aybar y Antonio Vivar son los vendedores que tomaron los billetes en la administración número 8 y los repartieron por 
düerentes puntos de la ciudad, con un total de 556 millones en premios. 

La administración número a repartió 55& millones de 
pesetas en las cuatro series vendidas del gcmml•º~tf~e-\ 

i'"Sl~ \ 

¡Otra vez millonarios! 
!TlfT'\ 1 (/)z ¡ 
~/ "' , o-· · 

~ · 

La suerte de la lotería no deja Alcalá¡ sigue rondando la ciudad complutense, que ve cómo con cierta 
frecuencia los bombos le están siendo propicios. La administración de loterías número 8, situada en 
la calle Andrea Doria, vendió cuatro series del primer premio en el sorteo del sábado 17 de septiembre 
y entregó 556 millones a los portadores de décimos con el número premiado, el 94.983. El reparto de 
premios fue de cuatro millones por décimo, 40 millones por serie de diez billetes cada una. Pero en 
esta ocasión el premio especial de 400 millones para un décimo recayó en la fracción novena, serie 
cuarta, vendida en Alcalá. Un alcalaíno del que se desconoce su identidad -bueno, la desconoce quien 
la desconoce, pero dejémoslo así- ha conseguido esa cifra multimillonaria. Dos vendedores ambulan
tes que tomaron los décimos en la administración fueron los encargados de repartir por diversas zonas 
la lluvia de millones que salió de la calle Andrea Doria. 

El vendedor Antonio Vivar 
repartió al menos 120 millo
nes de pesetas en premios al 
haber vendido tres de las se
ries premiadas con el gordo. 
El bar Córdoba, en la aveni
da de Castilla; la· cafetería 
Marsa, en la avenida Lope de 
Figueroa, y el restaurante Tu
pamaro, en el barrio del Cho-

rrillo, fueron los destinos que 
tomaron los millones reparti
dos por un Antonio Vivar que 
se mostró exultante: «Es la 
primera vez que reparto un 
premio gordo; lo más que ha
bía repartido hasta ahora eran 
15.000 pesetas por décimo. 
Estoy muy contento, aunque 
no me he quedado con nada 

porque entre otros déc'imos yo 
jugaba uno que terminaba en 
63. Pero me alegro mucho 
porque casi prefiero que le to
que a la gente antes que a mí». 

Vivar tenía ciertas dudas 
en un principio sobre la can
tidad que había repartido, pa
ra luego afirmar que en total 
había vendido tres series del 

número premiado. Sea como 
sea, y a tenor de lo investiga
do, Vivar no vendió ningún 
décimo de la serie cuarta, en 
cuya fracción novena cayó el 
premio especial. 

Lo que sí sabía este vende
dor de loterías fue los lugares 
a los que había llevado la 
suerte. En el bar Córdoba era 
el delirio . A mediodía del sá
bado la fortuna se celebraba 
con alegría y diversión entre 
algunos de los premiados. Ro
cío Ballestero, propietaria del 
bar, fue una de las agraciadas: 
«Estoy muy contenta; nos han 
tocado cuatro millones por un 
décimo que llevábamos y son 
muy bienvenidos». El bar 
Córdoba es ya veterano en dar 
premios: «En Navidades di
mos otro premio y ya me to
có. No solemos vender duran
te el año, pero en la lotería de 
Navidad sí vendemos y tuvi
mos la suerte de que tocara 
algo». 

Así pues, para Rocío Balles
tero lo de los premios de la lo
tería se va a convertir en una 
feliz costumbre: «A ver si aho
ra en Navidad sigue la racha 

En la calle de Andrea Doria, donde está situada la administración número 8, no tocó la lotería, pero no faltó la expectación de los millones 
y se comartió la alegria poor los premios conseguidos, aunque fueran para otros. 
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A la derecha, los agraciados en 
la cafetería~ muestran sus 
décimos premiados. En el cen
tro, el bar Córdoba, al que tam
bién llegó un buen pellizco. Y 
debajo, vecinos de la calle Sego-

. via, donde también se compar
tió la alegria, aunque no llegaron 
los millones. 

y repartimos muchos millones 
desde el bar». 

José y María Belén celebra
ban el premio que les había 
tocado de cuatro millones de 
pesetas. Miembros de la peña 
el Quijote, no podían disimu
lar su alegría: «Es una alegría 
muy grande porque, aunque 
no es mucho dinero, nos va a 
ayudar a seguir avanzando y 
tomar de vez en cuando una 
cervecita tranquilos. Es la pri
mera vez que nos toca; algu
na vez hemos estado a punto, 
pero no lo habíamos consegui
do; por eso hay que celebrar
lo por todo lo alto». El matri
monio formado por José y 
María Belén consiguieron el 
premio en el bar Córdoba, 
donde suelen jugar habitual
mente la lotería que lleva An
tonio Vivar. 

Millones 
en la cafetería Marsa 

U na de las series vendida 
por Antonio Vivar fue a pa
rar íntegramente a la cafete
ría Marsa, en la avenida Lo
pe de Figueroa, donde resul
taron beneficiados el personal 
de la misma y algún cliente. 
Quique, uno de los camare
ros, desbordaba satisfacción: 
«Me han tocado cuatro millo
nes y estoy muy contento. Nos 
ha tocado a todos lo que tra
bajamos aquí y vamos a dis
frutar de ello. Un cliente 
nuestro compró un décimo y 
le dijo a Antonio que al día si
guiente trajera una tira ente
ra, que fue de la que compra
mos nosotros. Yo compré dos 
décimos y uno se lo regalé a 
un señor. En total nos ha to
cado a todo el personal de la 
cafetería y a un cliente». So
bre el destino que van a tener 
sus cuatro millones, Quique se 
lo piensa: «Ya veremos; a lo 
mejor lo dedico a una entra
da para un piso». 

Otro de los camareros, Ju
lio, repartió su décimo con 
otra persona: «He pillado dos 
millones de pesetas», manifes
tó alborozado. «Estamos muy 
contentos porque nunca nos 
había tocado y, para una vez 
que nos toca, casi no nos lo 
creemos. No sé a qué voy a de
dicar este premio». 

2• de septiembre de t9M 

Una de las cocineras, Wa
hiba, de nacionalidad marro
quí, disfrutaba del momento: 
«A mí también me han toca
do cuatro millones de pesetas 
y estoy muy contenta porque 
me hacen mucha falta. A lo 
mejor también lo dedico a una 
entrada para un piso porque 
estoy pagando mucho dinero 
de alquiler. Estos cuatro mi
llones me hacen mucha falta». 

Con 17 años, el camarero 
Jesús lo tenía muy claro: «Me 
han tocado cuatro millones y 
quiero comprarme un coche 
para cuando me saque el car
net de conducir; yo creo que 
en un mes me lo saco y por eso 
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Junto a la administración hubo jolgorio entre los vecinos, alguno de los cuales decía: «1\ ver cuándo nos toca a nosotros» 
los cuatro millones de pesetas 
me han venido como caídos 
del cielo. Además era la pri
mera vez que jugaba a la 
lotería». 

A Juan Asensio Vallejo, 
cliente y amigo de la cafetería 
Marsa y miembro de la peña 
el Quijote, como José y Ma
ría Belén, también le tocaron 
cuatro millones en un décimo 
que mostraba feliz y orgullo
so: «La fiesta de la Virgen del 
V al y la excursión a Aranda 
de Duero a ver a nuestros 
amigos de la peña El Alboro
to, va a ser todo mucho más 
alegre para mí. Con los cua
tro millones que me han toca
do trataré de tapar alguno de 
los cuatro agujerillos que ten
go por ahí y guardaré lo que 
me sobre. Lo que sí está muy 
claro es que ahora compraré 
lotería de Navidad con mucha 
más ilusión y podré comprar 
algunos regalos majos». 

Antonio Vivar llevó parte 
del premio al restaurante Tu
pamaro, en el barrio 
del Chorrillo. Allí lle
va lotería habitual
mente este vendedor 
que, según nos dijo , 
se dedica tam
bién a las más varia
das profesiones: tapi
cero, pintor, barniza
dor, antenista, enmo
quetador, zapatero .. . 
«Hago lo que puedo», 
señaló Antonio Vi
var. Pero en el res tau-

. rante Tupamaro ven
dió dos números y al 
personal que allí tra
baja repartió del que 
no tocó. En cambio, 
sí compraron del nú
mero premiado algu
nos clientes. 

10.000 millones 
en seis años 

La administración 
número 8, situada en 
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Julián del Cerro 

la calle Andrea Doria, se ha 
convertido en auténticamen
te millonaria. Fue abierta en 
1987 y desde que en 1988 re
partió casi 9. 000 millones de 
pesetas en el segundo premio 
del sorteo de Navidad, gran 

parte de los cuales fueron ven
didos en participaciones del 
CD Avance, los premios no 
han dejado de llegar a este es
tablecimiento que regentaju
lián del Cerro. 

Después de aquel especta-

cular segundo premio de Na
vidad , que cayó en el núme
ro 32.694 , la administración 
número 8 vendió diez décimos 
del número 33.513, agraciado 
con el segundo premio. Fue 
un buen pellizco de 20 millo
nes de pesetas repartidos con 
la administración número 11 , 
situada en el barrio Venecia, 
que semanas atrás volvió a 
dar suerte a algunos de sus 
clientes . · 

El siguiente premio dado 
por la administración que re
genta Julián del Cerro fue el 
8 de mayo de 1993 , cuando 
vendió una serie de 10 déci
mos del número 94 .039 , pre
mio gordo de aquel sorteo. Ju
lián del Cerro repartió enton
ces 80 millones de pesetas en 
un sorteo calificado de espe
cial. 

El sorteo del día 19 de mar
zo de 1994, Día del Padre, lle
vó otro premio gordo a la ad
ministración número 8 , éste 
en un sorteo especial que de

jó 160 millones de pe
setas en una serie de 
diez décimos. El nú
mero premiado fue el 
88.039. 

Y ahora, otro pre
mio gordo que ha de
jado en las cuatro se
ries vendidas 556 mi
llones, cuatrocientos 
de ellos para un solo 
décimo. La suma da 
casi 1O.000 millones 
de pesetas en estos 
cinco años de la con
vierte en la adminis
tración «más millona
ria» de Alcalá. Y no 
sólo ha sido en esta 
ocasión el gordo, tam
bién tocó la centena , 
que ha supuesto un 
pellizco de 200.000• 
pesetas que al fin y a 
cabo tampoco deja de 
ser una consolacióny 
un estímulo para se
guir probando. 

24 de septiembre de 1994 



Lleva cinco años vendiendo lotería en Alcalá 

Julia Aybar vendió el décimo premiado 
con • millones de pesetas 

La vendedora Julia de las Mercedes Aybar Pérez recogió en la admi
nistración de loterías número 8 la serie cuarta del número premiado, 
aquella en cuya fracción novena cayó el premio especial de 400 millo
nes de pesetas. Para Julia Aybar ésta es la mejor despedida que puede 
tener en Alcalá, puesto que en breve se trasladará a vivir a la localidad 
alicantina de Torrevieja, donde paradójicamente ha encontrado una vi
vienda más barata que en Alcalá. Y es que Julia Aybar ha tenido mu
chos problemas por el coste del alquiler del piso donde vive todavía. 

«Llevaba cinco años ven
diendo lotería en Alcalá; ve
nía aquí a recogerla, a la ad
ministración del señor Julián 
del Cerro, pero nunca había 
dado un premio grande», ex
plicó la vendedora, quien ase
guró que «otras veces había 

. dado alguna centena y el rein
tegro, pero esto ha sido una 
maravilla». La vendedora re
conoció que además de los 400 
millones de esa fracción nove
na vendida por ella, y de los 
restantes 36 millones corres
pondientes a las otras nueve 
fracciones de esa ·cuarta serie, 
en este sorteo ha vendido par
te de la centena y bastantes 
reintegros, en total casi medio 
millón de pesetas. 

Julia Aybar se enteró del 

premio que había dado reali
zando parte de la mudanza: 
«Estaba cargando unos mue
bles para llevarlos a Torrevie
ja, que es adonde voy a vivir. 
Fue en el bar de enfrente 
adonde vivo donde me lo di
jeron. Y o no me lo creía al 
principio», dijo Julia muy 
emocionada y con lágrimas en 
los ojos: «Es una alegría muy 
grande, aunque yo no me he 
quedado con nada del premio 
porque tengo que pagar 
75.000 pesetas de alquiler y 
no puedo jugar nunca». 

«Todo el mundo me ha da
do la enhorabuena. Ha habi
do quien me ha dado cinco 
mil pesetas de propina y 
quien me ha dicho que me iba 
a hacer un regalo; yo les he 

Juana Mercedes Aybar con Julián del Cerro 

contestado que más que rega
los lo que necesito es algo de 
dinero porque tengo quepa
gar muchas cosas y me hace 
mucha falta», aseguró Julia 
Aybar. 
- La vendedora desconoce 

quién es el afortunado que tie
ne ese décimo premiado con 
400 millones: «Yo sé que ese 
número lo he vendido por la 
calle Gil de Andrade, que en 
una ferretería de esa calle he 
dado ocho millones, que tam
bién he repartido algún déci
mo en la plaza de Carlos l. 
También he dado algo de di-

nero en el paseo de los Curas, 
donde yo vivo, pero ese pre
mio grande no sé dónde lo he 
vendido. A mí me gustaría sa
berlo porque me alegraría 
mucho». 

Desde que se supo que ella 
había repartido el premio gor
do los clientes se le han mul
tiplicado a Julia Aybar: «To
do el mundo quiere comprar
me lotería, hasta aquí, en la 
propia administración he ven
dido un décimo. Lo que hace 
falta es que la gente compre 
lotería y que todos tengamos 
dinero para comprarla». 

La Dirección de LA RUTA DE LOS MESONES se complace en anunciarles que
desde el 20 de septiembre pueden volver a degustar nuestro 

Gran cocido Madrileño 
- - -

¡Pida la Carta con «Los Menús de la Abuela» para cada día de la semana!: 
Judías <<El Mesonero», nuestras famosas Lentejas, o las exquisitas Patatas Guisadas con Cordero. 

ESPECIALIDADES TIPICAS DE LA CASA: Pichi, Don Hilarión, Chulapo, Tridente de Neptuno ... 
variedad de raciones, tapas de cocina y, sobre 
encargo, cualquier vianda que usted nos sugiera. 

2• de septiembre de 19M 

Mesón El Foro 
C/ Gallo, 10 

Alcalá de Henares 

Para Reservas y Sugerencias, Teléfono: 882 87 43 
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un estanco y una guardería también resultaron agraciados 

Los 400 millones fueron para una viuda 
con hijos a su cargo 

cuatro series fueron 
devueltas porque a 

la gente no le gustan 
los números altos 

Julián del cerro, muy contenta porque cree que está trayendo suerte a Alcalá 
El último fin de semana, en vísperas de la Virgen del Val, Alcalá se ha visto agraciada con el premio gordo de la lotería y quizá lo más interesante de todo ello es que el premio más gordo de este premio gordo -los cuatrocientos millones para un solo décimo- también se han quedado en Alcalá y han ido a parar a una señora viuda que tiene hijos a su cargo. 

había mucha expectación y 
los reproches cariñosos' al 
dueño de la administración 
de loterías. Julián del Cerro 
aclaró que «esto es lo de siem
pre, al que le toca se alegra 
y al que no le toca se lamen
ta. A mí desgraciadamente 
tampoco me ha tocado 
nunca>>. 

La aspiración de cualquier 
administración de lotería es la 
de repartir premios grandes; 
por eso, muchas en España 
quisieran tener el promedio 
que lleva la número 8 de Al
calá con Julián del Cerro a la 
cabeza. Desde que abrió sus 
puertas en 1987 ha repartido 
cinco grandes premios con un 
total de casi 10.000 millones 
de pesetas en premios. Todo 
ello hacía que la alegría del lo
tero casi no tuviera límite al 
conocer este premio gordo re
partido en el sorteo del sába
do 17, un premio que además 
se redondeó con la centena 
vendida también por él en es
te mismo sorteo». 

Julián del Cerro manifestó: 
«Estoy muy contento porque 
estoy trayendo mucha suerte 
a Alcalá. Antes de que yo em
pezara a dar premios la ver
dad es que había poca suerte 
y tocaba muy poquito, pero 
desde que di el segundo pre
mio en el sorteo de Navidad 
la racha ha continuado en 
otras administraciones y tam
bién en la mía». 

El lotero se mostró un tan
to decepcionado a pesar lasa
tisfacción de los millones: 
«Tuve que devolver cuatro se
ries de este número premiado 
porque a la gente no le gustan 
números tan altos. Yo he ven
dido las cuatro primeras se
ries , entre las que estaba el 
premio especial. No sé anti
guamente si había tantos·pre
mios, pero yo creo que desde 
que yo estoy aquí soy el que 
más millones ha dado en 
Alcalá». 

Un cliente habitual de la 
administración, Francisco 
Sánchez Ordóñez, escuchó 
por la radio el sorteo y supo 
rápidamente que el premio 
gordo había tocado en Alcalá 
en la administración número 
8: «Llevo cinco años jugando 
al mismo número, el 63.794; 
formo parte de una peña muy 
grande que jugamos desde el 
bar Antonio, en la calle Juan 
de Soto. Cuando he oído que 
había tocado aquí, aunque sa
bía que a nosotros no nos ha
bía tocado, no he querido 
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Francisco Sánchez juega habitualmente en esta administración, 
pero nunca le ha tocado. 

dejar de venir a felicitar aJu
lián y a darle la enhorabuena. 
A pesar de que ha repartido 
muchos premios esta adminis
tración, nosotros nunca he-

mos cogido ninguno de ellos, 
pero vamos a seguir jugando 
a ver si la próxima vez tene
mos más suerte». 

En la calle Andrea Doria 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 

José, vecino del barrio , co
mentaba que le había tocado 
lo que jugaba al terminar su 
número en 3: «Siempre le to
ca a gente que vive fuera del 
barrio; a los de aquí nunca 
nos toca». En la panadería de 
al lado de la administración 
también había cierto lamen
to: «Ya es la quinta vez que 
toca aquí la lotería y a noso
tros nunca nos ha caído nin
gún premio. Volveremos a ju
gar la próxima semana porque 
la esperanza nunca se pierde. 
La verdad es que por aquí se 
suele ver de vez en cuando al
gún mi~onario , que aparece 
con un buen coche que se ha 
podido comprar con el 
premio». 

«Ya verás cuando nos toque 
a nosotros, la que vamos a 
liar. Lo vamos a celebrar por 
todo lo alto», dijo una vecina 
del barrio. 

Entre los agraciados con el 
gordo se cuentan también un 
estanco en la plaza de Carlos 
1 y una guardería. 

*SE ACIO ALDEALTADIR.ECCION 

AIOCiación Espaiola 
de Emciama 

Técnico-Profaicmal 

Asociación Madrileña 
de Academias 

Privadas 

*SECRETARIADO DI DIR.ECCION 
* ADMINISTRATIVO DE EMPRESA 
• Informática • Marketing 
• Mecanografía • Relaciones Públicas 
• Contabilidad • Técnicas de Comunicación 
• Cálculo Mercantil • Prácticas de Oficina 
• Derecho Fiscal • Inglés Comercial 
• Derecho Laboral • Técnicas de Búsqueda de Empleo 

* PRACTICAS EN EMPRESAS DEL CORREDOR DEL HENARES 
*HORARIOS DE MAÑANA Y TARDE 

INFORMACIÓN:C/. Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Telf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Francisco González Adrada, presidente de la delegación del distrito V, habló de los recortes de presupuestos para estas fiestas; «El país 
no está para juergas y hay que dar ejemplo11. A la derecha, González Adrada con algunos colahradores de la delegación del distrito. 

No hubo fuegos artificiales porque no había dinero 

Austeras y «f,escas» fiestas del distrito v 
El pregón marcó el inicio de las fiestas del distrito V, que se han celebrado los días 16, 17 y 18 de 

septiembre, fiestas que se han caracterizado por su austeridad, obligada por la falta de presupuesto, 
y el tiempo fresco que, sobre todo en las actuaciones nocturnas, ha hecho que la asistencia de público 
no fuese todo lo numerosa que habría cabido esperar. 

El presidente del distrito y 
pregonero de estas fiestas, 
Francisco González Adrada, 
explicó que el presupuesto ha 
sido la mitad del empleado el 
pasado año -aproximada
mente 800.000 pesetas-. 
También se ha contado con la 
colaboración de la Caja de 
Madrid. «Estas fiestas han si
do recortadas de presupuesto 
porque el país no está para de
masiadas juergas en lo econó
mico. Era para dar ejemplo 
porque, al margen de ser pre
sidente del distrito, soy con
cejal de IU y mala credibili
dad puede tener uno, si pide 
que se recorte gasto superfluo 
y luego donde tiene cierto go
bierno no lo hace», explicó 

echado en falta los fuegos ar
tificialCs: «Los distritos esta
mos muy asfixiados por el 
equipo de gobierno en el 
ayuntamiento y no hubo fue-

gos artificiales porque una co
sa digna vale medio millón de 
pesetas y no teníamos dinero. 
Así de claro y así de concre
to. Es posible que algún veci-

no diga algo, pero que enton
ces diga el alcalde por qué no 
nos da dinero a los distritos». 

Entre los actos del progra
ma, González Adrada destacó 
el torneo de ajedrez que tuvo 
lugar en el centro comercial El 
V al -«una idea a repetir»
y la actuación de Antonio So
ria en la ermita del V al, que 
contó con escaso público por 
la fresca temperatura reinan
te -«había gente, pero no la 
que tenía que haber habido. 
Los que estuvimos quedamos 
gratamente impresionados, es 
una experiencia incluso para 
llevar a otro sitio»-. 

El concejal de IU reseñó 
también el torneo de fútbol 
sala de integración, organiza
do por la asociación MARCA
SA de peruanos afincados en 
nuestra ciudad, torneo que 
precisamente fue ganado por 
los sudamericanos. 

Decadencia de las fiestas 
de los distritos 

González Adrada. Que las fiestas de los distri-
El propio concejal ha reci- tos año tras año están bajan-

bido quejas de algunos de los do de contenido es un hecho, 
vecinos del distrito que han según Francisco González 

En el pregon de las fiestas del distrito V actuaron los grupos de bailes de las casas regionales de Asturias, Castilla-León y Andalucía. 
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Adrada: «Las fiestas de los 
distritos en el sentido tradi
cional, tomado hace dos o tres 
años, van bajando de conte
nido. Dejamos de hacer da
mas en el distrito V y luego 
nadie las ha hecho. Algunos 
distritos incluso no han hecho 
fiestas como tales y han hecho 
semanas culturales». 

Una solución para esta 'de
cadencia festiva', según este 
concejal, sería ir restando 
protagonismo a las fiestas de 
los distritos, hasta su desapa
rición, para que lo ganen las 
fiestas de Alcalá y también las 

de los Santos Niños y Virgen 
del V al, con un especial sig
nificado para la ciudad. «Creo 
que había que pensar en algo 
para implicar las fiestas de los 
Santos Niños y el V al dentro 
de las fiestas generales de la 

ciudad. Y además las tendría 
que hacer el ayuntamiento co
mo tal, no cosa de los distri
tos, dentro de ,los festejos de 
verano, y por supuesto no ha
cer ninguna fiesta de distrito 
más. El eje central serían las 

OBRA CULTURAL 
CAJA DE IY\ADRID 

septiembre de 1994 

Ferias de Alcalá, que además 
hay que potenciarlas y con 
toda la imaginación posible 
mejorarlas, y luego los Santos 
Niños como entremés al prin
cipio y al final el V al como 
postre». 

PROGRAMA DE ACTOS 
-

DIA ACTO HORA EXPOSICIONES 
Viemes,H 

Representación del Espectáculo · TANGOS RABIOSAMENTE URUGUAYOS• 
&tarde de Manuel Picón, acompañado a la guitarra por Daniel Petruchelli y la 

pareja de Danza Tangucra Marcelo y Marcela. Basta el 29 de septiembre: 
Sábado.U Actuación de EVA, chotis, pasodobles y cuplés &tarde 
LUnes, 21 

Retital de Canto por CARMEN ZAFRA (soprano-actriz), RUBEN GARCIMARTIN 
&tarde (barítono) y RENE MORA (guitarrista), con obras de F. García Lorca, J. Vázqucz, 

J. Serrano, E. Granado y M. Falla 

Certamen de Artistas Locales -«VILLA DE COBENA» 
Martes, 27 Representación Teatral del GRUPO •EL DUENDE• &tarde con la obra · LA LATINA• de Luigi Pirandcllo. 

Exposición de obras seleccionadas 

Jueves, 29 
Representación: · LA FERIA DE LOS HUMORISTAS•, una realización escénica 

&tarde de Xavicr Lafleur. Reparto: Emiliano Redondo, Pilar Laguna, 
María Elena Flores, Rosa Alvarez y Luis Saenz 

Horario: 
laborables de 18'00 a 21 ' 00 horas 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Hay diversidad de opiniones entre las vecinas 

Lo bueno y lo malo de la Ciudad 21 
A pesar de tener la fama de ser un barrio tranquilo y poco problemático de Alcalá, la Ciudad 21 tam

bién tiene sus problemas. Iluminación, árboles, limpieza, seguridad ciudadana ... algunos vecinos ex
presaron sus puntos de vista a PUERTA DE MADRID sobre los aspectos malos y buenos de esta zona. 

La Ciudad 21, por estar si
tuada a las afueras de Alcalá 
de Henares y por ser una zo
na residencial, sin apenas co
mercios y con construcciones 
de poca altura, ha aparecido 
siempre como uno de los ba
rrios más tranquilos de la lo
calidad. Ello quiere decir que 
sus vecinos pocas veces son 
noticia, en comparación, por 

· poner un ejemplo, con los del 
Polígono Puerta de Madrid o 
con los del casco histórico 
complutense. Pero no todo es 
bueno allí aunque tampoco to
do sea malo. Algunos habitan
tes de la zona expr.esaron a es
te semanario su opinión. Pa
ra Purificación, vecina de la 
calle Gerona, el mayor proble
ma son los árboles. «Es una 
cosa que está descuidada y 
que no hay que olvidar; mu
chos se han secado. Riegan 
mucho las calles pero no los 
árboles y es una pena que se 
hayan secado». Otro de los . 
puntos negativos que ve Pu-

rificación en la Ciudad 21 es 
la inseguridad ciudadana. 
«Hay bastante inseguridad. 
Se oye que hay muchos robos; 
a nosotros también nos roba
ron en Semana Santa. Se 
aprovechan cuando ven que 
no hay nadie y vienen tran
quilamente. La policía viene 
bastante, lo que pasa es que es 
muy difícil». Juan Carlos y 
Mari Carmen, un matrimonio 
de la calle Albacete, discrepa 
con esta opinión. Ellos no 
creen que sea una zona muy 
insegura pero afirman que 
nunca se ven pasar coches pa
trulla. Pero su queja no se 
queda ahí: falta de luz, de 
contenedores de basura, de 
papeleras y ruido de tráfico es 
lo que ellos añaden a la lista. 
«Como en la Avenida del Val 
no hay casi semáforos, por las 
noches la gente que sale de 
marcha vienen con los coches 
y con las motos muy deprisa». 
Pero co~o no todo podía ser 
malo, Juan Carlos destaca la 

limpieza del barrio y su situa
ción. 

Fernando es vecino de la 
misma calle Albacete. Su pun
to de vista se asemeja en algu
nos aspectos a los anteriores. 
En general, se muestra muy 
positivo. «Yo señalaría lama
yoría de las cosas del barrio 
como buenas. La calle es tran
quila, el barrio es tranquilo, 
tiene instalaciones deportivas 
y vegetación. Como malo, los 
motoristas que pasan de vez 
en cuando y hay ruido, pero 
eso es inevitable. En cuanto a 
limpieza de las calles podría 
mejorarse pero tampoco está 
mal; hemos tenido una obra 
ahí enfrente y eso ha dado 
bastante suciedad pero por las 
mañanas pasan unos barren
deros y limpian. Con respec
to a los árboles hace un par de 
años que no los cuidaban pe
ro este año parece que sí ten
gan bastante empeño en re
garlos. En cuanto a seguridad 
ciudadana no hay muchos ro-

bos. Yo lo veo bastante tran
quilo. No he tenido ningún al
tercado y tocaré madera. Vi
gilancia policial he visto muy 
poca; de hecho no me acuer
do de haberlos visto nunca». 

Otros vecinos notan una 
considerable mejoría del ba
rrio en comparación con años 
atrás. Es el caso de Berta que 
afirma que la Ciudad 21 ha 
cambiado mucho para mejor 
en los últimos cuatro años. 
«Es la zona de Alcalá que más 
bonita me parece o más agra
dable para vivir, por lo me
nos». Con respecto al riego de 
los árboles de la zona, Berta 
recordaba que, a veces, el pro
blema es la falta de agua, lo 
que obliga a medir lo que se 
riega. En cuanto a la limpie
za «creo que el mayor proble
ma somos nosotros, y no le es
toy echando flores al ayunta
miento. La inmensa mayoría 
de las personas que vivimos 
aquí, o en Madrid o en Alge
ciras, somos bastante cochi
nos. Tiramos las cosas al sue
lo, nos dicen que saquemos la 
basura a las diez de la noche 
y lo hacemos a las nueve de la 
mañana, etc. La mitad de las 
veces está sucio, en parte por 
la falta de medios que me ima
gino que habrá y en parte por
que no lo cuidamos». 

ALFA -mss 
.- ESTE ME~ 
LA .ME.IOK 
DECISION 

ABRIMOS 
SABADOS TARDE 
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- clisPOuibletl 
tenemos MOLA 

Sobretasación* 
por su· vehículo usado. 

Compruébelo 
en su concesionario. ALFA 1 iJIDMICliatan 

¡¡Peraesmega . _ . . • E_xcepto series especiales 
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•• QUINCENA EXCEPCIONAL CITROEN 

ACABA 
LA SUBVENCION 
DEL GOBIERNO 

•• 

COMIENZA 
LA QUINCENA 
EXCEPCIQNAL 

CITROEN 

CITROEN AX 
DESDE 931.000 PTAS* 

•• 
CITROEN ZX 

.DESDE 1.399.000 PTAS* 

Tenemos que darle una mala noticia. -Falta muy 
poco para que acabe la subvención del Gobierno 
para aquellos que quieren cambiar su coche de más 
de diez años. 

Y también una muy buena. Antes de que acabe, 
Citroen ha decidido organizarle una despedida a lo 
grande: la Quincena Excepcional Citroen. 

Con este resultado también excepcional : Citroen AX 
desde 931.000 ptas, Citroen LX desde 1.399.000 ptas 
y Citroen Xantia desde 1.999.000 ptas. ~ 

Además, a todas estas ventajas, Citroen añade 
durante esta Quincena Excepcional lf.:::::---
irrepetibles promociones, incentivos ABllRTo SAB -
y descuentos. J MAIAN• y • ADOs 

~ " •ARDE 

a Automoción Alcalá, S.L . 
., Avenida Complutense, 113. (Antigua Carretera N-11). 

CITROEN Teléfonos: 880 10 95 y 881 67 55. Alcalá de Henares. 
• PVP recomendado. Incluye NA. impuesto de matriculación, transporte, oferta promociona! no acumulable 
Y subvenctón gubernamental en las cond1C100es Plan Renove. Válido para vehículos en stock hasta fin de mes. 
• • Allertura de festivos condicionada a la normativa de su comunidad autónoma. 

NO TE IMAGINAS LO QUE CITROEN PUEDE HACER POR TI 



comienza el curso de dulzaina y percusión IV Encuentro 

El Grupa de Dulzainas de Alcalá fue creada en 1988 
de Historiadores 
del Valle 
del Henares Comienza por segundo año consecutivo, el curso de Dulzaina y perc:msión que, con la colabora

ción de la Concejalía de Juventad del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá, organiza y dirige el gru
po de Dulzainas de Alcalá. El objetivo primordial es afianzar los conocimientos ya recibidos por 
las alumnas y alumnos del pasado año, así como incorporar nuevos jóvenes interesados en este 
tipo de música, que froma parte entraií.able del folklore español. 

Desde el 24 al 27 de no
viembre se celebrará en Al
calá el IV Encuentro de 
Historiadores del Valle del 
Henares, que se estructu
ra en forma de tribuna 
abierta y única, en la que 
cuantas personas quieran 
participar con sus comuni
caciones e investigaciones 
tengan la oportunidad de 
hacerlo libremente. 

El grupo de Dulzainas de 
Alcalá fue creado en el año 
1988 y nació como una 
agrupación genuinamente 
alcalaína y con la inquietud 
de recuperar parte del fol
clore de nuestra ciudad y so
bre todo, revivir la tradicio
nal música de Dulzaina y 
Tamboril presente hasta 
mediados del siglo XX en 
nuestras celebraciones festi-
vas. 

Fruto del objetivo por di
fundir esta música tradicio
nal, nace la Escuela de Dul
zaina coordinada por su res
ponsable, David Serrano, 
con sede en la Casa de la 
Juventud. 

Las clases comenzarán a 
principios de octubre, rea
lizándose las inscripciones 
en la propia Casa de la Ju
ventud. 

20 AÑOS DE EXPERIENCIA COMO 

ESCUELA DE IDIOMAS 
DE ALCALA DE HENARES 

e/ Tinte-, 1 - 1° C 
Tlf.: 888 01 78 

Matrícula abierta 
para el curso -1994 / 1995 

HASTA EL PRIMERO DE OCTUBRE 
TE AHORRARAS LA MATRICULA 

ELIGE TU IDIOMA: 
FRANCES 
INGLES 
ITALIANO 
ALEMAN 
ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS 

CLASES PARA: Niños (desde 6 años) 
Adolescentes 
Adultos 

EN GRUPOS O PRIVADAS 
HORARIOS MUY FLEXIBLES 

llFORMACIOI E llSCRIPCIOI: 

D 1 M CJ Tinte, 1 • 1 º e • Teléf.: 888 01 71 
28801 • Alcalá de Henares 

2• de septiembre de 19M 

El ámbito de los estudios 
a ofrecer será el que se con
diciona por unos límites 
geográficos que abarcan 
tierras, pueblos y poblado
res de la cuenca del río He
nares, desde su naciiento 
en liorna (Guadalajara) 
hasta su desembocadura en 
Mejorada del Campo (Ma
drid), sin límites cronoló
gicos y siempre de una te
mática que se pueda en
cuadrar en cualquiera de 
las áreas fundamentales de 
Arqueología, Historia, Ar
te, Cultura Popular y sus 
ciencias auxiliares. 

CICLO: 
GESTION CONTABLE 

CURSO DE CONTABILIDAD 
Técnicas básicas y eficaces de contabilidad 
• Conceptos fundamentales del Balance 
• Cuenta de resultados 
• Conocimientos Libro Diario, Libro Mayor y Libro de Balances 
• Libros auxiliares 
• Amortizaciones 
• Inventario 

CURSO DE 

NUEVO PLAN GENERAL CONTABLE 
• Características. 
• Estructura. 
• Estudio y desarrollo de las cuentas. 
• Las cuentas anuales. 
• l.V.A. 
• Operaciones de Leasing. 

Las empresas necesitan expertos en 
Gestión contable. Nosotros le apoyamos. 

1U¡J•>:i1 ~' t;f"Ji·1 s l'l·Xd;S ¡.] ¡J t;f"W 
Información y reserva de plazas: 

GAMA & ASOCIADOS, S.A. 
Avda. Doctor Marañón, s/n - Alcalá de Henares 

Tlf.: 888 49 72 * - FAX: 881 98 56 

PUERTA de Madrid 



1 Felicidades para un cumpleaños 

Décimo aniversario del centro 
Mecanográfico Cervantes 

El 24 de septiembre de 1989 el CENTRO MECANOGRAFICO CER
VANTES se instala en la Plaza de Cervantes nº 29 como un centro 
para el aprendizaje de la mecanografía y taqaigrafía. 

Rápidamente y debido al 
auge de la informática se ve en 
la obligación de incorporarla 
a su cartera de cursos. Más 
tarde sería la preparación de 
oposiciones, por lo que en po
cos meses, el aumento del nú
mero de alumnos, así como la 
incorporación de nuevos cur
sos, obligan a ampliar sus ins
talaciones con otro local en la 
calle del Tinte n ° 1. 

Las molestias que suponía 
el tener dos locales separados, 
así como el crecimiento cons
tante del C.M.C., le obligan 
en 1986 a instalarse en la que 
es su sede actualmente en la 
calle Teniente Ruiz (Cuatro 
Caños). 

En los siguientes años los 
grupos de preparación de opo
sitores siguieron creciendo no 
tardando en llegar los prime
ros resultados exitosos de sus 
alumnos, que ya desempeñan 
su trabajo en el Cuerpo Ge-

neral Auxiliar de la Adminis
tración del Estado, en la Ad
ministración de Justicia, en la 
Comunidad de Madrid, y en 
distintas Universidades, des
tacando entre éstas la Univer
sidad de Alcalá de Henares, 
en la que gran número de sus 
actuales funcionarios a nivel 
auxiliar son antiguos alumnos 
del C.M.C. 

Paralelamente el C.M.C. 
ha seguido desarrollando sus 
cursos de mecanografía, con
tando entre sus alumnos con 
campeones nacionales de la 
especialidad, y realizando en 
1993 el 111 Certamen Nacio
nal de Mecanografía, Taqui
grafía, Informática e Inglés , 
en nuestra ciudad. 

De igual manera el mundo 
de la empresa ha sido tenido 
siempre muy en cuenta por el 
C.M.C., impartiendo cursos 
de Secretariado, Ofimática, 
Contabilidad, Marketing, 

Atendiendo a una creciente demanda 
de comerciales por las empresas de la zona, 

esta delegación organiza el curso de: 

LA VENTA ACTUAL 
Y EL VENDEDOR PROFESIONAL 

Del 13 al 28 de octubre 
en horario de 19'30 a 22 horas 

(lunes a viernes) 

-PLAZAS LIMITADAS-

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plall de la llctDrla, n• I • Telf.: m 22 71 • m! llmlí de..._.· llDllD 

PUERTA de Madrid 

Cayetano Serrano, 
director del Centro Mecanográfico Cervantes 

Gestión de Personal, Fiscali
dad y Tributación que han 
llevado a que numerosos 
alumnos del C.M.C. estén ya 
trabajando en empresas del 
Corredor del Henares. 

Es por ello que desde aquí 

queremos felicitar al CEN
TRO MECANOGRAFICO 
CERVANTES, y desearle 
otros 10 años (por lo menos) 
de éxito y felicidad. 

«FELICIDADES C.M.C.» 

10ostería • 
del ifstudíante ~ 

MENU DEGUSTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES V SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cóclttail de cava 
*** 

Fritada de verduras con huevo escalfado 
*** 

Bonito del norte a la provenzal 
*** 

Salteado de solomillo de cebón Strogonoff 
*** 

Profiteroles rellenos de crema de limón con salsa de menta 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/a l.V.A. 
Además seguimos ofreciéndoles 

nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PIIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIOND, CENAS CEIVAJITIN 

OTRAS CELEBR.ACIOND 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Tells . : 888 03 30 · 888 0 4 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

2• de septiembre de 19M 



Derrota inmerecida del equipo de Laguna ante el conquense ta su condición de finalista en 
esta competición la pasada 
campaña. El Juventud Alcalá ha vivido una semana negra Pero el Juventud Alcalá pa
rece estar marcado por la me
diocridad; desde los primeros 
instantes de partido se vió que 
la nave complutense empeza
ba a hacer aguas ante un equi
po del que no se podía com
prender su derrota liguera an
te los complutenses por una 
goleada histórica. Del naufra
gio solo lograban salvarse dos 
alcalaínos, Rafa Guijosa y Os
ear de Luis, pero el resto su
cumbían ante el desánimo de 
un público que veía el desas
tre y que llegó prácticmente a 
intuirlo cuando al término del 
encuentro el resultado era de 
30-32, lo que forzaba la pró
rroga. 

El Maristas de Málaga remontó el resultó adverso de la ida y eliminó en 
el Ruiz de Velasco a los alcalaínos de la copa del Rey . 

El Juventud Alcalá ha acumulado decepciones en esta semana. El equipo de Manolo Laguna perdió BU pri
mer partido fuera de casa en UD desplazamiento que en teoría no era demasiado complicado, y resultó elimi
nado en la copa del Rey por UD Maristas de Málaga que se tomó cumplida venganza de aquella goleada in
fringida en BU cancha por los alcalaínos en la segunda jornada liguera. Los problemas parecen centrarse 
en el equipo complutense mientras que Manolo Laguna estudia cómo salir de una crisis de resultados con 
la que BU equipo, que aún no conoce la victoria en casa, ha comenzado esta temporada. 

La cuarta jornada liguera 
trajo la segunda derrota del 
Juventud Alcalá en la liga y 
los temores por un juego que 
no convence como se espera
ba. Si el equipo complutense 
estaba cimentando todos sus 
éxitos lejos del pabellón Ruiz 
de V elasco, adonde cualquier 
equipo se sabe poseedor del 
don de conseguir algo positi
vo ante un rival que no sabe 
ser resolutivo ante su público, 
el desplazamiento a Cuenca 
para jugar ante el Conquense 
no fue propicio. Bien es cier
to que el equipo local venció 
inmerecidamente ya que con
siguió su gol de la victoria con 
el reloj a cero y después de 
que los complutenses tuvieran 
en su mano una victoria que 
desaprovecharon. 

Pero no es menos cierto que 
el Juventud Alcalá perdió en 
Cuenca el fuelle que había te
nido en Málaga en su doble 
enfrentamiento liguero/ cope
ro. No brillaron los complu
tenses y no demostraron la 
frescura de ideas que les ha
bía caracterizado en sus ante
riores desplazamientos. Se 
puede hablar de mala suerte 
por las circunstancias acaeci
das en el encuentro, pero la 
suerte está para el que la bus
ca y la buscó hasta con el re
loj a cero un Conquense que 

f 

H de septiembre de t!IM 

se apuntó finalmente la victo
ria por la mínima (30-29) pe
ro que le sirvió al fin y al ca
bo para lograr los dos puntos 
dejando a un Juventud Alca
lá ligeramente tocado y diri
gido a una crisis de juego y 
resultados. 

El juego de los alcalaínos 
ante el Conquense volvió a 
adolecer de los mismos pro
blemas de otras ocasiones; los 
complutenses erraron dema
siado, se precipitaron y posi
bilitaron que el equipo local 
tuviera siempre opciones de 
victoria, lo que sin duda favo
reció sus expectativas y les 
impulsó moralmente, y perju-

dicó a los complutenses que 
entraron en una dinámica ne
gativa de la que no pudieron 
salir. 

Adiós a la copa del Rey 
Tras la derrota en Cuenca 

lo peor estaba por llegar el 
miércoles. El Maristas de Má
laga visitó el pabellón Ruiz de 
V elasco para jugar el partido 
de vuelta en la eliminatoria de 
la copa del Rey. La victoria 
alcalaína en Málaga con dos 
goles de renta hacía pensar en 
el Juventud Alcalá como favo
rito para pasar esta elimina
toria, y más teniendo en cuen-

OPOSICIONES 
* COMUNIDAD DE MADRID <M PLAZAS> 

Cuerpo Auxiliar. 
* ADMINISTRACION DE JUSTICIA (4.792 PLAZAS> 

Cuerpo de Agentes y Auxiliares 
- Grupos de mañana, tarde, noche y sábados para ambas oposiciones. 

¡¡¡INMINENTES CONVOCATORIAS!!! 
*INSALUD 
* AYUflTAMIEflTO DE ALCALA DE HENARES 
' INFORMACION: ~ 

C/ Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) Tf. 889.60.64 - 880.39.10 
ALCALA DE HENARES 

Lancia Dedra. 

Pero el tiempo adicional no 
puso remedio a los males que 
padecía el Juventud Alcalá, 
más bien, esa prórroga contri
buyó a sepultarlo aún más en 
la mediocridad que le está ca
racterizando en estos albores 
de la temporada. La victoria 
fue finalmente para el Maris
tas de Málaga, que se reen
cuentra consigo mismo. El re
sultado final de 32-36 deja 
inmerso al cuadro alcalaíno en 
una crisis que Manolo L~gu
na tendrá que estudiar pro
fundamente para poner solu
ciones. 

Queda mucha competición, 
mucha liga y aún está la eli
minatoria europea. Y a no es
tá la Copa del Rey que pro
porcionó la temporada pasa
da una alegría histórica al lle
garse a la final ante el Barce
lona, pero queda liga y elimi
natoria europea. Y ahí ten
drán que trabajar los complu
tenses para quitarse esta ima
gen de decepción que han da
do en las cuatro primeras se
manas de competición oficial. 

Ahora, 350.000 ptas. de sobrevaloración 
Es el momento de hacer una buena inversión. Traiga su vehículo usado y benefíciese de una 
sobrevaloración de .350.000 ptas. al comprar cualquier modelo de la gama Dedra. Además, si su 
coche tiene más de diez años sume las 100.000 pesetas de ayuda del gobierno. Ahora el el momento 
de tomar ventaja. Seguridad: ABS, air-bag, cinturón de seguridad con pretensor. estructura 
reforzada. Confort: Asientos tapizados en AlcántaraQD , control system, climatizador, servodirección. 
Prestaciones: Turbocompresor con intercooler, árboles contrarrotantes, boost-drive, 172 CV. 

Gama Dedra desde 1.770.000 ptas. (incluyendo oferta promocional para vehículos de menos 
de 10 años) P .V.P. Península y Baleares, impuestos incluidos. Oferta válida hasta el 12 de Octubre. 
HF integrable, 172, CV • HFturbo, 165 CV -2.0 i.e., 115 CV -1.8 i.e., 107 CV - 1.6 i.e., 75 CV - turbo ds, 92 CV. 

~ Lancia·fí) Il Granturismo 

DITALAUTO, S.A. CONCESIONARIO OFICIAL 
< i \ 1 11: • (: H 1 l l • , .t ~ • ~ • 1 ~ , , .. \ • \ , 1 1 \. l 11 l • .1 · l , 1 , 1 - ~ ; ; •• 1 • • ¡ t 1 t : \ , 1 1 ; 1 , 

PUERTA de Madrid 
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. 
auenas actuaciones de les arqueros complutenses del club sagitta 

se celebró con éxito el 111 trofeo Ciudad de Alcalá, considerado 
este año como campeonato de la comunidad de Madrid 

Tras la celebración en .Alcalá del campeonato de España de tiro de campo, el club Sagitta compluten
se se ha apuntado un nuevo tanto al organizar la decimosegunda edición del trofeo Ciudad de .Alcalá 
de tiro con arco en el campo de Forjas, un trofeo que este año ha sido considerado por la federación 
madrileña como campeonato regional. El club que preside Santiago Femández sigue en la vanguardia 
del deporte de los arqueros en la comunidad de Madrid y en el Estado español. Los arqueros complu
tenses realizaron un buen papel en esta cita en la que participaron unos 100 arqueros. 

La lista de ganadores com-
plutenses la forman el arque
ro Carlos Moñino en la cate
goría segunda masculina, Ire
ne Rodríguez en la tercera ca
tegoría femenina, Xavier Gu
tiérrez Muñoz en la categoría 
júnior masculina, Aurora 
Muñoz Sánchez en la catego
ría novel femenina, José Ma
nuel Turquillo en la clasifica
ción de poleas novel masculi
no, lván de la Toba Nogales 
en la clasificación infantil 
masculina y Javier Miret en 
la clasificación de alevines. 

El listado de ganadores se 
completó con la victoria que 
consiguió Ignacio Artiñano, 
del club Dhyana, en la prime
ra categoría masculina, don-

MUSICAL 

I 
'· 

\ · 

CERVANTES 

de hubo triplete de ese club. 
Eloy Martínez venció en la 
categoría tercera masculina, 
donde quedó segundo Anto
nio García, que lo mismo que 
el vencedor es componente del 
club Leganés. 

Josefa López Sedeño, del 
club Olimpo, venció en la se
gunda categoría femenina, en 
la que quedó segunda la alca
laína María Ortiz Llamas, del 
club Sagitta. Almudena Ga
llardo Vicente, del club Lega
nés, venció en la categoría jú
nior de féminas, donde que
dó segunda Mónica Miret To
rremocha, del club Gandía, 
uno de los clubes invitados a 
esta XII edición del trofeo 
Ciudad de Alcalá. 

Antonio Matallana, del 
club Dhyana, venció en la ca
tegoría de poleas para hom
bres, seguido de Brígido Te
rrón Terrón, del mismo club, 
que quedó segundo, y de Os
ear de Lucas Monge, del club 
Guadalajara. María Teresa 
Bolaños venció en poleas pa
ra féminas, seguida por Susa
na Graell. Carlos Millán Pon
cela venció en la clásificación 
de nóveles masculinos. 

® • INSTITUCIONES • ADMINISTRADORES 
CENTRO DE ENSEÑANZA MUSICAL 

• Iniciación musical • Sevillanas. • Flauta. 
• Solfeo (Divertido) • Saxo y Clarinete. 
• Organo Electrónico·. • Canto. • Piano. 
• Guitarra. • Violín. • Sintetizador. 
•Acordeón. • Trompeta. • Batería. 
• Baile de Salón • Guitarra Eléctrica. 
HORARIO DE INFORMACION: Tardes de 6 a 9 y sábados de 11 a 14 

C/ Río Tajuña · Edificio San Femando II C/ Flores, 2 
C~ Nueva Alcalá (detrás de Hacienda) Junto al P º Estación 

882 89 15 Información en C/ Flores ~ 889 99 91 

PUERTA de Madrid 

• COMUNIDADES DE VECINOS • COLEGIOS • EMPRESARIOS ... 
DELCORREDORDELHENARESYGUADALAJARA 

SEMl. DISTRIBUCION 
DE GASOLEOS A • B • C. 
(26 cisternas) 

SUMINISTROS ENERGETICOS MADRID, S.A. 
BONIFICACIONES REALES SIN COMPETENCIA 

ALMICEll, LOCISTICA, DISTlllUCIOll: Ctra. de Daganzo, Km. 1'200 (frente MASA) 
PEDIDOS 2t hOras: Tlfs.: U9 :so :s:s. UQ,. 27. UQ CM 52 m 57 so <almacén> • m t:s 57 ccomerclal> 

2c de septiembre de t9M 



Clara victoria en el campa del Moratalaz del conjunto complutense el balón al fondo de la portería 
del Moratalaz y con el 0-2 en 
el marcador se llegó al final de los 
primeros cuarenta y cinco 
minutos. 

0·4, el Alcalá empieza brillantemente de líder 
RESULTADO: CD. Moratalaz, O; RSD. Alcalá, 4 Uavi, dos, Alberto y Manolo). El segundo tiempo no fue una 

amenaza para el Alcalá. Por el 
contrario el equipo complutense 
siguió desarrollando su juego, el 
que ha aprendido a realizar en 
estas semanas de trabajo a las ór
denes de Lorenzo Benito. La go
leada se empezaba a presentirse 
porque el balón llegaba con pe
ligro al área del Moratalaz. 

MORATALAZ: Javier, Morillas (Vecino), Arévalo (Castro), López, Aguado, Checa, Cabrera, Rodrí
guez, Linares, Peña (Pombo) y Enrique. 

ALCAL.A: Marián, Mini, Am.orós, Quique, Juanito, Rodri, Moreno (Yeste), Cano, Alberto (Manolo), 
Rubio, y Javi (Ramírez). 

ARBITRO: Maria Pérez. Se excedió en mostrar tarjetas amarillas. La vieron Morillas, Arévalo y Ló
pez por el Moratalaz y Rubio, Am.orós, Quique, Javi, Mini, Rodri y Alberto por el Alcalá. Vio la cartu
lina roja por doble amonestación el jugador del Moratalaz Aguado. 

Le sentó bien al Alcalá visitar Lorenzo Benito. Su línea de con
el sábado día 17 a la Virgen del tención es difícil de superar, su 
V al en su ermita; la ofrenda flo- capacidad creativa en la medu
ral de la plantilla que dirige Lo- lar del terreno de juego es evi
renzo Benito a la patrona com- dente; de hecho, un jugador re
plutense proporcionó seguridad cien llegado como Rodri, ha sa
al equipo ante la visita que el día bido y podido integrarse perfec
siguiente tenían que realizar al tamente hasta el punto de llevar 
campo del Moratalaz en el pri- él buena parte de la responsabi
mer compromiso liguero de la lidad en esa medular compluten
temporada. se. Y si hablamos del poder ofen-

Desde la llegada de José Luis sivo del Alcalá hay que decir que 
Martín en la temporada anterior hay estiletes que pueden hacer 
como avanzadilla de Lorenzo Be- mucho daño en las defensas riva
nito, el trabajo en el Alcalá se ha les. Los Javi , Alberto y Moreno 
venido desarrollando pensando se convierten en las puntas de 
ya en ese primer partido de la lanza de un equipo que quiere 
temporada en regional preferen- pasar por esta regional preferen
te. En el campo de Urbis, feudo te de forma fulgurante, como el 
donde juega el Moratalaz, sólo triunfo conseguido ante el 
hubo un conjunto, el que dirige Moratalaz. 

eof 5) 
aUDID DEPORTIVA MUllCIPAL 

CASI DEL DEPORTE 
Alda. Virgen del Val, • 

Teléfs.: - 12 .. , • 12 .. 
Fa:ml2U 

ALCILA DE HEIAllES 

OFERTAS DE EMPLEO 
Hasta el día 7 de octubre próximo y hora de las 13'00, 

pueden presentarse en la Casa del Deporte, instancias pa
ra tomar parte en las siguientes convocatorias: 

- Concurso-Oposición libre a 
UNA PLAZA DE ENCARGADO. 

- Concurso-Oposición libre a SEIS PLAZAS 
DE AYUDANTES DE ENCARGADOS 

Las bases íntegras se encuentran expuestas al público 
en la Casa del Deporte, situada en la Ciudad Deportiva 
Municipal, Avda. Virgen del Val Nº 4, y en la Casa Con
sistorial, Plaza de Cervantes 12. 

Las instancias se recogerán en la ya referida Casa del 
Deporte. 

Alcalá de Henares, 19-9-94 
El Secretario General 

H de septiembre de ,_. 

Lorenzo Benito puede estar 
contento del rendimiento de su 
equipo. La iniciativa fue durante 
todo el partido del Alcalá, domi
nó desde el principio y le quitó 
al Moratalaz cualquier esperan
za de poder superar conseguir un 
resultado favorable. En el minu
to 21 ya se empezó a adelantar el 
Alcalá por mediación de Javi y 
prácticamente ahí acabaron las 
ambiciones del Moratalaz, que 
quedó reducido al papel de com
parsa ya que a pesar del gol a fa
vor el Alcalá no se echó atrás con 
la intención de defender la 
ventaja. 

El Alcalá ambicioso que quie
re Lorenzo Benito volvió a mar
car antes de llegar al descanso. 
Fue otra vez Javi quien mandó 

En el minuto 69 se incremen
tó el marcador con el 0-3 marca
do por Alberto, y en el minuto 84 
se cerró la cuenta goleadora de 
los complutenses con un gol mar
cado por Manolo, que había sus
tituido a Alberto. 

Total, que el Alcalá empieza 
como líder en este grupo prime
ro de la regional preferente, una 
posición que quiere tenerse al fi
nalizar la temporada para garan
tizar el ascenso a tercera divi
sión. Pero la victoria ante el Mo
ratalaz no debe servir para que 
los complutenses se llenen de 
confianzas; ese será sin duda el 
trabajo que desarrolle a partir de 
ahora Lorenzo Benito. 

VADOYENGUS 
<<ALCA LA>> 

- -
(REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MECANICA 
• PUESTA A PUNTO 
• AMORTIGUADORES 
• TUBOS DE ESCAPE 
•PARALELO 
• EQUD.dBRADO 
• LAVADO COMPLFl'O 

Interior y exterior 

• ELECTRICIDAD 
•FRENOS 
• BATERIAS 
•MONTAJE 

DE ACCESORIOS 
•CAMBIODE 

ANTICONG 
• PETROLEADO 

• REPUESTOS Y DEL MOTOR 
LIMPIEZA DE TAPICERIAS. 

. 
CAMBIO 1 .. 

DEACEl'n IEUUTICOS' 
MOTOR REVISIGI 

Y FILTRO HASTAB Y CARGA 
.11'¡.,RATISll 40% AIRE ·-- DESCUENTO -

Abierto de LUNES a VIERNES todo el día 
y SABADOS d~ 8,30 a 14,30 horas 

POUGOIO llDUSTRW JUllAPI, calle B • llClle ti· ALCALI DE HEIAIES 
Telf .: - 02 28 

PUERTA de lladrld 



• : : ': :: :' ...... - . . -... - - . . -... .. - .. . - .. . - - - . 

Después de que en anteriores concursos la lluvia 
desluciera las competiciones 

El buen tiempo, a favor del concurso hípico 
La Sociedad Hípica Militar pudo por fin celebrar con toda normalidad un concurso hípico. La meteo

rología no perjudicó el desarrollo del programa establecido y al fin pudo verse un concurso en toda 
su plenitud después de una temporada, la anterior, totalmente negra en la que la lluvia y el mal tiempo 
hicieron que los concursos celebrados se vieran completamente deslucidos en cuanto a participación 
de jinetes y amazonas y en cuanto a la presencia de público. Con la disputa de este concurso de carác
ter territoral la hípica volvió a vivirse en toda su plenitud en Alcalá y hace contemplar con esperanzas 
los próximos concursos que se programarán. 

El director técnico del con
curso e impulsor del deporte 
hípico en Alcalá, Augusto 
Santiago, lo reconoció de for
ma sintética contemplando la 
soleada tarde del sábado en la 
que se disputaban las pruebas 
del concurso: «Se ha roto el 
maleficio. Después de los tres 
concursos anteriores que estu
vieron pasados por el agua, 
esta vez tenemos uno sin llu
via ni mal tiempo». 

Pero la Sociedad Hípica ha 
querido evitar riesgos y ade
lantar este concurso, que en 
años anteriores se había cele
brado en el mes de octubre, 
siempre en torno a la fiesta 
nacional de la Virgen del Pi
lar: «Para intentar que hubie
ra buen tiempo preferimos 
adelantarlo y hacerlo coinci
dir con la fiesta de la Virgen 
del V al. Afortunadamente ha 
hecho buen tiempo, que era 
de lo que se trataba y es por 
ello por lo que estamos muy 
felices». 

El concurso celebrado los 
días 17 y 18 de septiembre tu
vo un carácter teritorial: «Es 
un concurso casi de promo
ción para los jinetes y amazo
nas que empiezan, aunque es 
cierto que hay jinetes bastante 
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Augusto Santiago 

consolidados. Pero la inten
ción es hacer un concurso muy 
abierto para esta gente que 
está dando, en muchos casos, 
sus primeros pasos en el mun
do de la hípica». 

De hecho, la Sociedad Hí
pica Militar viene desarro
llando en los últimos años un 
trabajo de formación de jine
tes y amazonas: «Todos nues
tros desvelos están orientados 

a la promoción de base, que 
es lo que verdaderamente in
teresa. Hay buenos jinetes en 
este concurso, pero también 
hay muchos niños; hay un 
grupo quinto destinado prác
ticamente a niños. Incluso he
mos tenido un alumno de 
nuestra aula hípica, un mu
chacho que hemos formado 
aquí y que hoy (sábado) ha es
tado un poco nervioso, pero 

que estamos seguros que va a 
hacer buenas cosas». 

Augusto Santiago señaló 
que «el deporte hípico tiene 
que dejar de ser de élite, pe
ro para ello lo fundamental 
son las instituciones públicas. 
Por ejemplo, sería muy bue
no que el ayuntamiento hicie
se un aula municipal; muchos 
ayuntamientos ya lo hacen y 
no sólo eso, muchos ayunta
mientos hacen grandes con
cursos que además arrojan ex
celentes beneficios. El concur
so de Gijón puede pasar de los 
20 millones en apuestas; el de 
Guadalajara creo que ha teni
do este año más de tres millo
nes de beneficios en apuestas. 
Todo ese dinero que saliese de 
competiciones de más o menos 
nivel podría invertirse luego 
en un deporte de base a nivel 
municipal». 

Después de este concurso la 
idea de la Sociedad Hípica 
Militar es retrasar el que to
dos los años se celebra en el 
mes de mayo: «Probablemen
te lo hagamos en junio para 
ver si podemos quitar el peli
gro del mal tiempo. Lo que 
intentamos es que la gente 
acuda a ver este deporte en la 
medida que la belleza que tie
ne esta actividad lo merece. 
No lo hemos logrado todavía, 
pero lo conseguiremos porque 
somos muy tenaces. Si hace 
falta haremos invitaciones 
personales a todos los alcalaí
nos». 

Los ganadores de este con
curso fueron el señor Mateu 
en la primera prueba, José 
Antonio Centenera la segun
da y tercera, Alvaro Juárez la 
cuarta, Sergio Collado la 
quinta e Iñigo Verdugo la sex
ta y última. 

24 de septiembre de t9M 
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